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jye 
la El PP inicia una campaña de
Lains 
levan 

huyen
recogida de firmas contra el IAE

’° El Partido Popular inició ayer una campaña de recogida 
° de firmas por toda España, para oponerse a la entrada en 

ugor del Impuesto de Actividades Económicas (IAE). Este 
™*' partido tiene previsto entregar las firmas al ministro de Eco- 

jo em

nomía antes de que concluya el año. Por otra parte, el Ayun
tamiento de Villarrobledo será una, de las corporaciones que 
apliquen el coeficiente máximo del nuevo tributo.

(Págs. 14 y 21)
Incremento del tráfico.
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Los Presupuestos regionales incluyen una inversión de 18,500 millones destinados a Ias carreteras

J Las Cortes aprueban un proyecto para 
5 combatir la especulación de terrenos
1 redi

Mayor vigilancia 
policial en la 
zona centro 
durante las 
fiestas navideñas

cuant Grupo Parlamentario Socialista informó de loS aspectos 
t ’̂i áestacables de los Presupuestos Generales de Cas- 

5t>>ea j.¿a Mancha, que presentan “un alto nivel inversor
^Transferencias a la sociedad’^

istra

^s Presupuestos Generales 
Castilla-La Mancha estarán 
ados de la 168.610 millones
pesetas, según informó el 

[^1 'po Parlamentario Socialista, 
fcsaltó la aprobación de un 

Ífcio de Ley para poner fin 
¡especulación con los terre- 

facilitar de esta manera 
un su acceso a la vivienda. Dicho
iloras

un hi hecto recoge el derecho de 
«te ®«o de la Junta ante cual- 
ochfl transacción de terreno 
ados rallado por el Consejo de 
onscc hemo. El Proyecto de Ley 
entes .—

estable9e que los terrenos pro
piedad de la Administración y 
de/ empresas públicas, no 
podrán ser utilizados para otro 
fin que no sea la construcción 
de viviendas sujetas a algún 
régimen de protección pública.

Por su parte, el consejero de 
Administraciones Públicas, Siro 
Torres, subrayó que, por pri
mera vez, los Presup.uestos 
incluyen 4.000 millones de pese
tas destinados al Fondo Regio
nal de Ayuda Municipal.

(Pág.5) Los diputados socialistas informaron de los Presupuestos regionales.

rida * ^t Asilo, necesitadoisde

nuert ^s¡lo de San

a'^’tón no puede 
'''''ntar los 
®t®s de una
¡"plia reforma

salss

1
86

^'‘” Antón nece- 

‘^"^"^ parte 
^“® utilizan 

‘"temadas en este 
Por 1 Pt^etle llevarse Sálicos recursos 

^ft^nieaiy'i^'^'^tes para 

■^“pondrá ® ®''tida cuantía BK^.®^ obras.

/‘'tíos consideran 

indiv^^ '^‘‘^^r habi- 
i«»^^*^ provistas 
■ t;uarto de baño.

(Pág. 11) Gracias a herencias y donativos se va manteniendo el Asilo, que realiza un sen icio de extraordinaria valía humana.

Con motivo de las fiestas 
navideñas, hasta el próximo día 
7 de enero, el Ayuntamiento 
de Albacete ha puesto en mar
cha, principalmente en la zona 
centro, un Plan de Tráfico qu6 
incide de forma general en 
aspectos correspondientes a las 
funciones de la Policía Local.

(Pág. 8)
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Casi un año
CARLOS ZULOAGA

pasado casi un 
r—1 año. Entonces, 

nuestro subdi
rector, Luis Parreño, 
entregó a ¡a madre supe
riora del Asilo de San 
Antón, sor Margarita, un 
cheque de un 1.744.430 
pesetas. Era d fruto de 
donativos de instituciones 
y particulares que respon
dieron a la llamada de LA 
TRIBUNA.

Y casi un año después, 
el asilo de nuestros mayo
res sigue con los- mismos 
problemas. Quizá sus 
carencias no sean ni tan ■ 
“importantes” ni tan 
“electorales” para los 
gobernantes, que repar
ten las partidas de forma 
nada solidaria y con rum-

• hos egoistas.

dp i■fc “® los etarras 
frlicía?"’®’^®”
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El Gobierno navarro 
suscribe las 
declaraciones de Alli 
sobre ETA

(Pág. 19) (Pág. 20)

El Papa denuncia la 
situación de los 
colegios religiosos en 
España

(Pág. 23)

Solchaga reconoce 
que la economía 
crecerá menos de lo 
previsto

(Pág. 25)

Boris Yeltsin quiere 
convertir a Rusia en 
la heredera de 
la URSS

(Pág. 26)
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^ñ Firma invitada

¡Como para acordarse!
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

La Tribuna

a nadie se acuerda, o muy pocos, 
de cuando en las casas todo se 
hacía manualmente, ya que los 

electrodomésticos apenas si se conocían, y los 
que pudieran existir eran prohibitivos para la 
gran mayoría de los vivientes. ¡Como para 
acordarse! Apañados estaríamos ahora lavando 
la ropa a mano, calentando las planchas de 
hierro o atizándolas de carbón vegetal, secarse 
el pelo con una toalla, barriendo la casa con 
una escoba y sacudiendo las alfombras' por 
la ventana (aunque hay quien lo hace, caigan 
donde caigan las sacudidas), poner grandes 
peroles de agua a la lumbre para bañarse, 
atizar con leña y carbón las cocinas y calderas 
de calefacción, hacer zumos con exprimidor, 
levantar claras y hacer mahonesas a golpe de 
tenedor, ir a por barras de hielo, etc. !un 
infierno! que con la mentalidad de hoy es 
pesadilla y dolor de cabeza, pero que no que
daba otro remedio.

A modo de recordatorio, puede hablarse 
de aquellas lavadoras de madera con grandes 
aspas, que en el año 1900 ya estaban en los 
comercios, y que se vendían muy bien entre 
los que las podían adquirir, pese a tenerse 
que accionar el mecanismo de lavado a mano, 
mediante una manivela, pero al menos no 
se mojaba uno las manos y se deshacían los 
nudillos. Las planchas para estirar las prendas 
y ropas, ya eran eléctricas, pero daban unos 
sustos de muerte con chisporroteos y fundién
dose las resistencias cada dos por tres, exis
tiendo otras de gran tamaño que ofrecían 
mejores garantías y que eran totalmente 
mecánicas.

Pero, tal vez, lo que más sensación cansó, 
fue la aspiradora eléctrica, reconociéndose, en 
sus primeros balbuceos, que su misión, más 
que otra cosa, era la de dispersar el polvo.

en vez de aspirarlo, pese a que ya disponía 
de todo lo necesario para lo segundo. Algo 
fallaba, porque en cuanto se ponía en movi
miento se armaba una polvareda de las de 
agárrate y no te menees. En esto intervino, 
decisivamente, Cecil Booth, que incluye el 
vacío, con lo que el problema, en principio, 
quedó resuelto. En este apartado de los elec
trodomésticos, lo insólito, sea otra creación 
de Booth, que pueso en práctica el “carro 
aspirador”. Consistía precisamente en eso, en 
un carro tirado por una acémila que recorría 
las calles de las ciudades, quienes querían 
emplear sus servicios, lo mismo que los cono
cidos afiladores callejeros, se lo decían, se 
paraba y se introducían por las ventanas y 
balcones unas largas mangueras, cuyos extre
mos pasados por los suelos de las habitaciones 
succionaban el polvo y pequeños desperdicios 
que iban a parar al depósito del vehículo. 
Se pagaba y a otra cosa, “mariposa”.

No cabe la menor duda que cuando el siglo 
veinte hizo acto de presencia, trajo, bajo el 
brazo, un buen montón de ideas, que si bien 
y como suele decirse, estaban en pañales, se 
fueron perfeccionando y con el ritmo industrial 
abaratando, hasta que se hicieron asequibles 
a todos.

Pues eso ¡como para acordarse de las fatigas 
y sinsabores pasados! de aquellas tablas ondu
ladas para lavar, de la desesperación por cor
tarse la mahonesa, de si la plancha no cogía 
el calor suficientes para el plisado o el salir 
a la calle con el pelo húmedo para que se 
secara al aire o sacarlo por la ventana para 
el mismo fin... Eso ¡Cómo para acordarse! 
y si se hace es como si fuera una anécdota, 
o para reconocer las fatigas de las madres 
de familia. Fueron tiempos que ya son historia.
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stos chicos de la ETA cada vez nos sor
prenden más; da la impresión de que 
sus apelativos forman parte de una guerra 

de propaganda con la que su particular sección de 
agitprop quiere convencemos de que en el fondo 
no son tan malos como dice el Gobierno, de que 
son personas con nombre y apellidos y hasta motes 
pretendidamente graciosos, y no los monstruos san
guinarios que sugieren las imágenes de víctimas 
desangrándose en la acera.

Los últimos etarras que se prodigan en los medios 
de comunicación ya no se llaman Apalategui o Gar- 
mendía: ya no arrastran patronímicos salidos direc
tamente de las ramas secas del árbol de Guernica; 
la nueva hornada de pistolaris se auto-denominan 
Dienteputo y Pajas. Vaya nombres. Más parecen 
apodos de una pandilla de gamberretes de barrio 
que miembros de una banda armada organizada 
y dispuesta a todo.

Cuando se escucha Dienteputo uno se imagina 
a un chaval de quince años fanfarrón y pendenciero, 
con un canino mellado y una cicatriz en la frente 
producto de alguna infantil batalla a pedradas. Dien
teputo es el típico mote que los compañeros de

El pisto tir

Campaña de imagen
DIMASCUEVAS

Los etarras parecen querer 
convencemos con sus apelativos de 
que son personas con nombre y 
apellidos y hasta motes 
pretendidamente graciosos 

barrabasadas le ponen al más malintencionado de 
todos, al que es capaz de lanzar por los aires a 
un gato de un puntapié o de hacer llorar a las 
nenas quitándoles los veinte duros con los que pen
saban comprarse la torta de manteca para el 
desayuno.

Y no hablemos del Pajas. ¿Quién no ha tenido 
un compañero de clase que arrastrara tan igno

K|

minioso alias por el mero hecho de tener la W' 
llena de granos? El acné juvenil, que en^arca^ 
tiempos de oscurantismo se asociaba a vicios s 
confesables ante los amigos más íntimos, ha e 
matizado a montones de chiquillos que, a e 
solían ser los más tímidos de la clase y ^^^^J^^j 
que más se contuvieran en la oscuridad de 
mevela por ver si se libraban del insufrible sam 
que caso los hizo malos de por vida.

Quizá la dirección de la ETA, continúan o^^j 
su campaña de mejora de imagen, se decida a 
unos cuantos activistas de ascendencia sudam

Olai

La proliferación de culebrones
los mares ha hecho que nombres como
so, Luis Alfredo o Tito, se 
minalmente atractivos para

Víctor iie\( lores cumo 
hagan W^J^ 
el ciudadano. ^al disct^'W''til 

cete va a fichar un delantero que responde a och

nombre de' Daniel Aquino 
va a fichar la banda etarra unos cuantos
de nombre compuesto y apellido superca ^^ ^jij ^^¡ 
El nombre es el escaparate de la P^'^^°'^^j,.ayenlíS api 
es que, a veces, detrás de unas formas 
se esconde un fondo putrefacto.
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Punto de vista

Esther
EDUARDO CANTOS

Hoy, en estos momentos

Nuestra gente
LUIS PARREÑO

Felici 
Julii

lenía 20, años. Yo no sé como 
el ser humano puede albegar 

. tanto dolor.
lo mejor es porque la esperanza

intonii canece encendida al final del
Ange mino para guiar nuestros senti- 

‘''f®'® Knios. A lo mejor.
n el silencio que envuelve a la

toe» “^de hablamos tú y yo. Constante, 
í-Pres ra toda la pesadez que en esos 

¡omentos tienen la palabras que 
“P®®» len de un corazón herido.

Mientras te escuchaba, me sentía 
útil de no poder ayudarte, pues 

uscrip ío lo que tú me decías tenía sen-

Las palabras, son como 
dardos que hieren el 
silencio de la paz de que 
queréis rodearos. Pero a 
pesar de eso yo voy a 
escribir la que es el punto 
de todo consuelo: Fe

ica,il lo, sino fuera porque hay otras 
ion

tuño

isas supremas que sirven para apun- 
Jar los cuerpos que, como el tuyo 
el de Nieves, están a punto de 
w fulminados por la desesperación. 
Entiendo; mejor dicho, entende
os vuestro sufrimiento.
Pero sabemos que ni siquiera nos

— roximamos a él porque es tan gran
ean inmenso, que resulta inac- 
áble.

ionat

Reco

Y el caso es que hay que seguir 
hiendo. Tú te preguntabas: “¿Qué 
un hijo?” Y alguien te respondió:

Y también alegría, sí. Pero fun- 
Beati^entalmente dolor de verlos enfer-
,1265

55 ^^ de verlos padecer, de sentirlos

la caí

bntas cosas. Señor, que a uno 
•lueda a penas^ un resquicio para 

‘^ penetre la felicidad y disfrutar

ircaiK 1

1 esiij 
deniái 
iso lo 

duei

todo es porque somos egoístas 

wes a nuestros hijos lo mejor 
“anos llenas.
'•y el caso es que hay que seguir

viviendo. Constante y Nieves.
Entre otras cosas porque Mari Lla

nos y Mari Nieves esperan, confían, 
que esas manos llenas las sigan pro
tegiendo de ese mundo feroz que hay 
al otro lado de las puertas de cada 
hogar.

Y también, porque el recuerdo de 
su hermana debe ser una reflexión 
continua en medio de la tenebrosidad 
de lo inexplicable.

Quiero que sepas. Constante, que 
nada de lo que te estoy diciendo me 
resulta fácil. Yo también tengo mi 
dolor.

Y que como anoche, sigo siendo 
torpe para ofreceros, daros, el con
suelo que necesitáis.

Que por ser tanto, sólo se me 
ocurre que lo pongáis en manos de 
quien hizo la luz, y todas las demás 
cosas que luego os han de servir para 
no sucumbir.

También comprendo que en estos 
momentos las palabras, casi todas, 
son como dardos que hieren el silen
cio de la paz de que queréis rodearos. 
Pero a pesar de eso yo voy a escribir 
la que entiendo que es el punto de 
partida de todo consuelo; Fe

uestros lectores han elegido a 
los “tribunos-91”, a través de 
millares de votos —auténtica 

“vox pópuli”— que se han inclinado por 
las personalidades más relevantes en la 
vida albacetense y por las instituciones 
que han despertado mayor admiración, 
en este año próximo a finalizar. Son 
gente nuestra que, en sus parcelas pro
fesionales, ha aportado su esfuerzo y 
dedicación para resaltar a Albacete. Y 
se ha hecho merecedora de la “primera 
página” de nuestro reconocimiento.

Es como un “equipo”, en el que, como 
siempre y en todas las cosas pasa, no 
estarán todos los que son, pero, con 
toda seguridad, si son todos los que 
están. Ha sido la sensibilidad de los que 
nos leen a diario, que hacen seguimiento 
en nuestras columnas de la labor de 
personas e instituciones, la que inter
preta el espíritu de este concurso que, 
aparte de destacar méritos, quiere hacer
se depositario de confianza e ilusión en 
el futuro de sus “tribunos”.

Porque, por ejemplo, al destacarse la 
“popularidad” de Benito Floro —que 
está viviendo la etapa más sensacional 
de su trayectoria profesional— le que
remos colocar un peldaño más arriba 
en la escalera de sus aspiraciones; por
que cuando resaltamos la personalidad 
de Antonio Carrilero, más que la obra 
majestuosa realizada, pretendemos for
talecer sus ilusiones —y las de todos 
los que le admiran— en un próximo 
futuro, cuando exponga sus cuadros en 
Nueva York; porque cuando distingui
mos a la Caja Rural, como “empresa”, 
la hacemos depositaría de nuestra con
fianza de que seguirá apoyando, alen
tado con la misma —o mayor, si cabe- 
disposición de servicio a nuestra agri
cultura, a nuestro progreso, en suma; 
porque si despierta admiración la labor 
que viene realizando el doctor Julio Vir
seda, mayor es nuestra confianza en su

Pasado mañana, en acto ya 
tradicional, rendiremos 
homenaje a nuestros 
“tribunos-91”, —elegidos 
por los lectores— en los 
que Albacete tiene puestas 
muchas ilusiones

gran personalidad humana y científica; 
porque si en “política” hemos —nuestros 
lectores, y subsidiariamente, nosotros — 
apostado por José Ramón Remiro, es 
porque hemos querido abrir una ventana 
a un aire nuevo, más limpio y más fresco; 
y porque al galardonar al Teléfono de 
la Esperanza ratificamos nuestra fe en 
la SvJidaridad de los hombres que sepan 
darse la mano para hacer un mundo 
mejor.

Nos queda pendiente la elección del 
“tribuno de honor”, que no establece 
distancias ni diferencias con los elegidos, 
porque estará en la misma línea, aunque 
con un acento más por la dificultad de 
su elección, que vendrá a poner mayor 
emotividad en el homenaje conjunto, en 
el que figuran las otras personas e ins
tituciones que les siguen en votos.

En este concurso, el gran triunfo es 
de nuestros lectores y de todos cuantos 
son depositarios de ilusiones y esperan
zas para un Albacete mejor. Y, con el 
mismo respeto que nos merecen otros 
muchos que, de forma anónima, en 
todos los sectores sociales, incluso en 
ocupaciones poco brillantes, dan ejem
plo constante de albaceteñismo, presen
taremos pasado mañana, en un acto que 
ya es tradicional, a nuestros “tribu
nos-91”, de los*que nos sentimos orgu
llosos y a los que con un abrazo envia
mos nuestra felicitación.

beniw ^

loíoi 
, ficha

^calaus el encantador
3 se acercan, ya, los dos
onicos días que no se 

iH®”* periódicos a
Alio’ fe ano. Navidad y Año 
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Tinta
RAMON BELLO SERRANO

sada en el ínterin de la comida, 
también la definitiva a eso de 
la noche. Por la estadía del 
periódico puede distinguirse 
quién ha sido el primer miem
bro de la familia que ha tenido 
acceso a la información, exclu
sivamente por cómo la muñeca 
ha doblado las páginas; se cono
ce —además-al ordenado que, 
sin excusa, lo deja como lo 
tomó, y no así el desordenado, 
abierto por cualquier sección o 
página. El Mundo intentó, muy

de principio unificar las edicio
nes sabatinas y dominicales en 
una sola, viajando a los lectores 
exclusivamente el sábado, pero 
el proyecto tuvo que aparcarse. 
La adicción a la tinta, como 
expresaba Vázquez, procura 
días extraños en Navidad y Año 
Nuevo, como si la felicidad de 
la fiesta, aunque mínimamente, 
se hubiera quedado acortada en 
el espectáculo de los kioscos 
cerrados. La metadona no vale. 
La fácil es la que reza en las

manchetas a doble día, como 
si lo visto ayer tuviera aliciente 
para el día festivo. Los engan
chados ideamos ardides, pero 
sin suerte y esa es la difícil. 
Comprar todas las cabeceras y 
guardar las menos interesantes 
para el día después o hacemos 
con varios semanarios de infor
mación general. Todo es inútil. 
La virtud del rito, precisamente 
la costumbre de todo un año, 
no acaba de entender estas 
suplantaciones, esa tinta desa

boría y de falsete.
El día que no se compran 

periódicos, por la razón que sea, 
la inquietud no es tal, pues se 
sabe que están repartidos por 
la villa y el horario es flexible. 
Pero en Navidad y Año Nuevo 
la constancia del cierre provoca 
la falta de tinta, la verdadera 
y legítima, la cotidiana, la que 
sale a diario y por la que Váz
quez se lamenta. Las cafeterías 
atienden a los sorprendidos (el 
adicto ya lo pasa mal la víspera) 
con el periódico antiguo y hay 
secretas aspiraciones de los fes- 
teros, caso de llegar a los puntos 
de venta, entonces mediodía, 
con la sonrisa de oreja a oreja, 
para llevarse el periódico del 26 
de diciembre o del 2 de febrero.

Tiene razón Vázquez en su 
abatimiento.

í.'S^SPORTES BARRAX, S.A.
’*®'Mam *®'^^^ ^® '° señalado en el artículo 188 
®'^euerri ^^^° ’^^I registro mercantil se hace público 

^6chaV^ '^ Junta General Universal Extraordinaria 
^® Diciembre de 1991 de esta sociedad 

'^^^ ^1^ Sociedad de Responsabilidad Limi-
a denominarse Transportes Barrax, S.L.

Albacete, 5 de Diciembre de 1991
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Cartas
Añoranza

El maestro de la escuela par- 
vularia, en mi aldea, que impar
tía día a día los conocimientos 
que estimaba necesarios para 
ser. según él, grandes hombres 
de provecho, nos decía en su 
nabitual lenguaje rutinario 
necesario, comprensible a noso
tros los muchachos, jóvenes de 
pocos años y asistentes a las 
clases impartidas; no por propia 
voluntad, sino pues, por altruis
tas designios de nuestros que
ridos padres, al objeto de adqui
rir conocimientos de cultura, 
necesarios para vivir en la vida: 
“La avaricia rompe el saco”. Y, 
sufrían nuestras mentes, pór 
aquella incomprendida por 
nosotros enseñanza que ama
blemente mostraba. Avaricia, 
me creía, se encontraba-por 
tanto-almacenada en un saco. 
Lo que jamá.s suponía, es donde 
más, se podría almacenar; y, 
como para llegar a poder en 
tal cantidad, de romper el saco. 
Por entonces, yo sacaba infi
nidad de conclusiones a mon
tones, para poder lograr des
cifrar el entonces, y para mi 
corta edad de zagal, sólo con
cebía al mundo con la ausencia 
por completo de maldad, en 
cualquiera de sus partes.

Con, cada cual, sus legales 
y legítimas pertenencias. Sin 
que hubiere, en mi mente, de 
la más remota idea de apro
piación indebida de cosa no 
pertenecida, en justa propiedad 
de la vida...

Qué tiempos aquellos, que 
aún los recuerdo con agrado en 
mi falta de experiencia en la 
vida, debido a la corta edad 
que obstentaba y, que jamás 
volverán. En los que yo, me 
creía al igual que todo el resto 
del parvulario en mi aldea, que 
asistan a diario a la escuela de 
aquel mi primer maestro. Sin 
saber siquiera, que es la ava
ricia; y cual el saco donde se 
deposita para poder llegar a 
romper. Hoy, que por desgracia

lo sé. Que lo palpo a diario, 
en cualquier parte. Que lo veo 
y compruebo, en diversidades 

- de gentes que convivimos. Con 
frecuencia añoro los años de 
mi niñez; en la que, yo por 
entonces, creía no existía la 
maldad...

Laureano Romero Salas

El coche devora 
la ciudad

Coincidiendo con el denomi
nado día del peatón, organizado 
por el Ayuntamiento de Alba
cete, Aedenat-AB, quiere con
tribuir a este día, haciendo una 
reflexión sobre el coche, ele
mento limitador de nuestras 
vidas, que ha pasado de ser un 
sueño de libertad, a convertirse 
en una auténtica pesadilla.

Cuando en 1910 se inicia en 
EE.UU. su fabricación en cade
na, el automóvil es una máquina 
que promete la libertad de 
movimiento. Sin embargo un 
siglo después los atascos y la 
congestión circulatoria dan 
lugar a las primeras reflexiones 
profundas, sobre las contrapar
tidas que encierra su utilización 
masiva.

Hoy millones de personas de 
los países industrializados ya no 
pueden acceder a sus trabajos, 
escuelas, comercios, o simple
mente visitar a su.s amistades 
si no disponen de automóvil. 
Ya no existe la posibilidad de 
elegir entre distintos medios de 
transporte; las distancias a 
recorrer son excesivas para 
hacerlo andando, los itinerarios 
son peligrosos para hacerlos en 
bicicleta. El automóvil se ha 
convertido en el principal factor 
de recuperación y degradación 
del espacio urbano.

El automóvil privado consu
me mucho más espacio que 
cualquier otro medio de trans
porte. Se calcula que cada nue
vo automóvil requiere 40 
metros cuadrados de superficie

para poder circular y estacio
narse. Una ciudad pensada para 
que circulen los coches requiere 
dedicar más del 50 % del suelo 
a esta forma de locomoción.

En la ciudad el automóvil es 
como una bomba que destruye 
la propia esencia de al ciudad: 
la comunciación y la conviven
cia entre seres humanos. Ori
ginalmente las calles eran tes
tigos de múltiples actividades, 
eran el espacio de la conviven
cia pública de las relaciones 
entre los vecinos, del juego, del 
mercado. En estos momentos 
la calle desarrolla una sola fun
ción, la del transporte.

El automóvil no respeta el 
silencio para la charla, no deja 
sitio para el juego, no permite 
el aire limpio, no da opción al 
paseo tranquilo. La calle pierde 
así, su condición de espacio 
multifuncional de convivencia, 
para convertirse en mero lugar 
de desplazamiento.

El coche no sólo ocupa y 
transforma ciudades, es uno de 
los principales elementos con
taminantes, causante de la emi
sión de gases que provocan 
efecto invernadero y lluvias áci
das y que afectan gravemente 
a la salud (monóxido de car
bono, ócido de nitrógeno, óxido 
de azufre, plomo...). Los inten
tos de las multinacioneal por 
limitar estos efectos tan nega
tivos para la salud y el medio 
ambiente, como los catalizado
res gasolinas sin plomo, etc., no 
acabarán con el carácter de pla
ga devastadora del coche.

Cada año mueren 300.000 
personas y 7,5 millones de heri
dos en accidentes de tráfico. 
Son pequeñas escaramuzas de 
una “guerra”, sin treguas de 
paz. Las huellas de los acci
dentes no sólo se aprecian en 
las familias y amistades, sino 
también en los comportamien
tos sociales.

El miedo se ha adueñado de 
las calles y carreteras. Los niños 
son cada vez menos libres fuera 
de los edificios, sus desplaza- 
mietnso requieren de la tutela

de los adultos, y el juego se 
ha convertido en algo exclusivo 
de parques y recintos cerrdos. 
Los adultos con dificultades 
para desplazarse, por edad, 
incapacidad física etc., incre
mentan el riesgo de accidente 
y, por tanto, se sienten disua
didos de salir a esse medio hos
til en que se ha convertido la 
calle.

Por todo esto AEDE
NAT-AB anima el Ayunta
miento y a los ciudadanos a 
no celebrar un sólo día del pea
tón, sino a convertirlo en 365 
días del peatón, manifestando 
el deseo firme de recuperar la 
ciudad, y poner coto a ese coche 
desalmado que ha desplazado 
nuestra presencia de los espa
cios públicos.

Por ello el Ayuntamiento 
debe de adoptar decisiones 
valientes y firmes que permitan:

- Peatonalizar todo el centro 
de la ciudad a la mayor bre- 
vedadr

- Construir aparcamientos 
disuasorios fuera del centro

- Fomentar el transporte 
urbano colectivo, acometiendo 
urgentemente la transformación 
y reconversión de la.s actuales 
unidades por otras más peque
ñas y operativas, así como sus
tituir el combustible de gasoil 
por gas.

- Construción de carriles de 
bicicletas por todo el trazado 
el trazado urbano, así como 
aparcamientos vigilados para las 
mismas.

- Creación de un impuesto 
ecológico para los automóviles, 
este dinero serviría para finan
ciar la política medio ambiental 
del Ayuntamiento.

Reducción real de la velo
cidad de circulación por el cas
co urbano.

No somos utópicos, la civi
lización adaptada al automóvil 
no es la utopía de la libertad. 
Debemos desarrollar nuevas 
mentalidades, otra cultura, que 
impida que el coche devore 
nuestro espacio, recursos, tiem
po e incluso nuestras vidas.

AEDENAT

La cruda 
realidad
FERMIN BOCOS

1 ideal es ciego, la 
tarea de Gobiei- 
no abre los ojos. 

Sin utilizar esla expre
sión, algo parecido a esio

ím/ 
ftsl

ufa

es lo que ha venido 
diciendo Felipe González 
a lo largo de estos nueve 
años.

La doctrina que debía 
cambiar las cosas cedió 
ante el peso de la realidad 
y acabó por acomodase 
a ella.

El resultado más llama
tivo de este proceso es 
la filosofía desde la que 
gobierna el propio señoi
González. Todo vale, ven 
ga de donde venga en lér 
minos ideológicos.

Pre
im 
ode 
oes.

GatQ blanco o galo ug,,
negro, poco ¡nipona respi 
mientras cace ratones, €*„(„
buen gato. Nos pareció 
una broma entonces, 
cuando a raiz de su viaje

oda. 
dest 
oes 
SAIa Pekín, importó la perla 

central del milenariMo^j
cinismo chino, pero, segu
ramente fue una de las 
pocas veces en las que

wpi 
lino 
i^F 
unexpresó todo su pena 

miento de una sola vez ¡Jq
No estoy escribieiuio 

que el ciudadano Gonzá
lez haya dejado definiii* 
vamente atrás el ideal óc

ulai 
ido

RCO:

justicia social y frates 
dad que es el rasgo carac
terístico del pensamienta 
socialista, lo que irato de 
decir es que, en mi ®.

5 -®

a ese objetivo ha soanión, a ese onjeii u ~ d 
decidido cambiarle Sol 
dirección postal. Ya nos ^¡ 
la clase trabajadora J \ 
destinataria de la accio 
política del partido fe 
encabeza el señor «

tmci

zález. Kola,

Nueve años
JAVIER MARTINEZ REVERTE

En nuestros dfc * 
centro de sus de^ g 
ha desplazado ha® Ij. ^ 
capas medias de 
anísía tradicional espa

orno en todos los aniver
sarios, el PSOE lanza 
ahora una campaña de 

imagen sobre sí mismo, arroja 
sobre la sociedad el peso de sus 
logros y la ola de sus éxitos. Este 
aniversario, sin embargo -nueve 
años desde su llegada al poder- 
no es redondo. Ni se divide entre 
dos, ni se divide entre diez. Y 
ni siquiera entre cuatro o entre 
cinco. La división es la más rara 
que pueden dar los aniversarios: 
entre tres. Tal vez por eso la 
imagen no sea tan redonda como 
a los socialistas les gustaría pre
sentaría. Su sombra resulta, más 
bien, un poco alargada.

Pero lo que resulta más nove
doso sobre otras campañas de 
imagen, sin embargo, es que ya 
no pueden ofrecer, en ningún 
caso, un retrato monolítico de 
sí mismos, una fotografía fami
liar presidida, como otras veces, 
por mamá y papá, esto es: por 
Felipe González y Alfonso 
Guerra. Mamá y papá, este año, 
no se llevan bien, casi puede 
decirse que no se han divorciado 
tan solo por guardar las apa
riencias; además, todo el mundo 
ScUe que se han tirado la vajilla

La división es la más 
rara que pueden dar 
los aniversarios: entre 
tres. Tal vez por eso 
la imagen no sea tan 
redonda como a los 
socialistas les gustaría 
presentaría. Su sombra 
resulta, más bien, un 
poco alargada

nos que entre ellos no hay fisu
ras, sino tan sólo “diferencias de 
matiz”.

Alguien entre los socialistas, 
por cierto, ha debido de inventar, 
con evidente fortuna por lo que 
sé, esa expresión de “diferencias 
de matiz”. Cada vez que se sabe 
que, en una reunión de unos 
cuantos socialistas, un guerrista 
le ha llamado “hijo de p.” a un 
solchaguista, o que un leguinista 
ha dicho de un guerrista que es 
un “c. con pintas”, siempre sale 
un destacado dirigente del PSOE 
para explicar que no hay dife-

a la cabeza-e, incluso, la cuber
tería de alpaca. Así las cosas, 
la campaña de imagen que el 
PSOE lanzará de un momento 
a otro debe tener objetivo.s dis
tintos a los de otros eventos 
parecidos. Vale que nos mues
tren su.s éxitos en la dirección 
de los asuntos públicos -que no 
hablen de carreteras, por favor, 
que no estamos los españoles 
para cinismos- pero no sería de 
recibo que pretendieran explicar-

rencias sustanciales entre 
gobierno y el partido y que 
sólo existen “diferencias 
matiz”. Antes del PSOE, 
cuchilladas, los navajazos.

el 
tan 
de 
las 
los

guesia

siempre, no

i

tile

altares, el propio Alfonsolos

HUC 
hie 
lúii

En sí misma, esta , 
lución de la 
política presidencial 

fruto tardío del P 
miento azañista q ^^^^.^ 
pre coexistió con .
lismo en la ¡||j|i»( joven tribuno sev^^ j 
Por eso, cuando P u ),|^ 
boca de vez en c .

paramíninguna 
otra cosa

P^nto de vista 
sobresalto que P j^^^^. 
vocar oirle deci I‘ 
bles cosas que dee>‘ 
garet Thatcher.

sopapos y las pustas a caldo, se 
llamaban por su nombre en la 
política española.

Ahora se llaman, en forma 
global, “diferencias de matiz”. Al 
paso que vamos, puede que un 
día nuestra sociedad llegue a 
calificar el asesinato como “con
currencia de elementos contra
puestos”. El caso es que, en la 
campaña de imagen de este 
noveno año con el socialismo en

Guerra va a intervenir para pre
sentar los logros de su partido. 
Y ahí reside la suprema para
doja: que uno de los políticos 
con peor imágen del presente, 
salga a dar la cara por la imágen 
de su organización. Los socia
listas sabrán por qué hacen estas 
cosas. Tal vez porque piensen 
que los españoles todavía no 
hemos aprendido a matizar tan 
bien como ellos.

SANTA CÍA’ 
FN ESP^'’»

DE TUS 
FAVORES

C.D.2022
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a Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha

frupo Parlamentario Socialista en las Cortes 
[istilla-La Mancha informó ayer de los debá
is los Presupuestos Generales de Castilla-La

§0. la lidia, que fueron aprobados el pasado viernes 
ascienden a un total de 168.610 millonesobier- 

* ojos.;

de pesetas. El diputado Jesús Alemán subrayó 
como objetivo prioritario el combatir la espe
culación con el suelo para facilitar el acceso 
a la vivienda. Por su parte, Siro Torres expresó 
que su dimisión como diputado regional estaba

motivada por una mayor dedicación a sus tareas 
en la Consejería de Administraciones Públicas, 
y destacó la inclusión en los Presupuestos del 
Fondo Regional de Ayuda a los Municipios con 
una dotación de 4.000 millones de pesetas.

íxpre. 
a esto 
'enido 
nzález 
nueve

SiiO Torres explicó que dimite como diputado regional para dedicarse en pleno a la Consejería de Administraciones Públicas

El Pleno de las Cortes aprobó un Proyecto
«le Ley para frenar la especulación del suelodebí

alidadÍ

llanta- 
;so es 
a que 
señor

:,ven- 
;n tér-

ÜFondo Regional de Ayuda Municipal, incluido por primera vez en los Presupuestos, estará dotado de 4.000 millones de pesetas

Ester PEREZ

Presupuesto aprobado por 
leño el pasado viernes, 
iide a un total de 168.610
oes. lo que representa un 

S*® mentó del 14,08 por ciento 
lorla
les, es

«pecto al del año pasado.
Mro del capítulo de la

’i™^ «la. al que los presupues- 
inces destinan más de 10.500
* W uesde pesetas, el diputado 

P^™ ¡Alemán resaltó míe mn
mano 
, segu- 
le las 
s que 
oensa-

¡Alemán resaltó que con 
Mbación unánime de todos
nipos, y después de haber 
uno de los temas con más 
le político, “se ha elabo-
un proyecto innovador y

8 tóo para luchar contra la 
’ieni» ilación en la región”. UnS

¡finiti
Wo de Ley que cuenta en

' fr lugar con una claúsula 
eal de
iterni- 
carao

^ed derecho de retrac
ta Junta de Comunidades
cualquier transacción de

menio s delimitadas por el Con-
3(0 de
li Opi

*^ Gobierno.
^^*’'®’’ ^^Pll^ó que “el 

??.“?® vivienda es uno 
ÍÍI®^*''®5 ’^ás prioritarios 

” u regional, pero la 
Inversión y las 

¡*^115 ”° ^®" suficientes,
^^^ preparar suelo 

P',.^°’^t,atiendo la 
los tres 

uve A del Proyecto 

' de retracto
lain * ^*^1^ 1^ transacción 

* ?Í"“'""°-Pe™ade- 

cuarto lo hace 
’ A terrenos que 

Adminis- 
P^I’l’cas, por 

Sdo a^^? ^^^'° puede ser 

I'iendas^^^ *-^ construcción 

protección *• i”»"«s usos de interés

^esta/rí x°’'P°’‘®^‘ones 
hu'^’ “^Pfogra¿**’'’’^"^ través 
nró> «síJnJLPresupuesta- 
^ sillones de

ko^ un 14,41

hnrri- 9oien

^ Cortes Í *’^° regio- 
^''0 a Le. P^ra dedicarse

1 bilí'

1

1er. el, 
oensu; 
sieiu-'

lor

sde^i

^0
^obravó ”^‘^^raciones 

^^‘^ “esta es 
de ^^ los Pre- 

Man-

So (FRAM)”.

Shfr^toalo que 

Entidades 
bpro^a Mancha, 

unani- S ¿^ el pasado 
lí P^óxinm’ ®^^^ dotado 
^Wm, eon un 

""“enes de pese-

Diputados por Albacete en las Cortes de Castilla-La Mancha.

M
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El 50% del Fondo Regional de Ayuda Municipal, 2.000 millones 
de pesetas, estarán destinados a ayudar a los ayuntamientos para 
el sostenimiento, ampliación y mejoras de sus servicios, así como 
para la creación de otros nuevos

Salud y Medio 
Ambiente

tas. El fondo tiene una parte 
de 2.000 millones destinados a 
ayudar a los ayuntamientos para 
el sostenimiento , la ampliación 
y mejoras de servicios y para 
la creación de otros nuevos.

Uno de los criterios que se 
tendrán en cuenta a la hora de 
la distribución es la dispersión 
de la población en núcleos dife
rentes al de la propia cabecera, 
ya que esto incrementa el coste 
de los servicios y es una carga 
que los pequeños municipios 
soportan en su presupuesto y 
que dificulta prestar los servi
cios en las condiciones nece
sarias.

La otra parte, es decir, los 
2.000 millones restantes estará 
dirigida a aquellas áreas más 
demandadas por los ciudadanos 
a las Corporaciones Locales y 
a programas municipales que se 
refieren fundamentalmente a 
caminos rurales, obras hidráu
licas, centros sociales y cultu
rales, instalaciones deportivas.

centros de salud, y oficinas de 
información al consumidor.

Aumentar la competitividad

Jesús Alemán explicó que el 
presupuesto desarrolla una serie 
de aspectos fundamentales 
como es el de infraestructuras 
que prevé invertir 18.500 milo- 
nes de pesetas en carreteras. 
También contempla las obras 
hidraúlica, que dispondrán de 
4.500 millones de pesetas, y las 
estructuras agrarias, donde la 
inversión alcanzará la cifra de 
5.282 millones de pesetas.

Otro de los temas destacables 
es la modernización del tejido 
industrial y la promoción del 
empleo y la inversión como ins
trumentos para mejorar la com
petitividad de la región, de cara 
a la entrada en vigor del Mer
cado Unico. Para ello, el Pro
grama de Política Industrial y 
Energética dispondrá de 1.536 
millones de pesetas, el Progra-

ma de comercialización e Indus
trialización Agraria estará dota
do con 1.650 millones y el Pro
grama de Cooperativismo y 
Empleo contará con 1.664 millo
nes de pesetas.

Asimismo, Jesús Alemán 
resaltó que los gastos de fun
cionamiento suponen sólo un 
22,52 por ciento del presupues
to, siendo “el menor de todos 
los presupuestos de las juntas 
de las comunidades autónomas 
del resto del país y el más aus
tero”. En cuanto al presupuesto 
general, Jesús Alemán señaló 
que “es un presupuesto con un 
alto nivel inversor y de trans
ferencias a la sociedad”.

Por último, Jesús Alemán 
explicó que el PIB de Casti
lla-La Mancha creció en 1.990 
por encima de la media nacio
nal, y que la tasa de paro de 
ese mismos año, se mantuvo en 
3,2 puntos por debajo de la 
media nacional.

La promoción de la 
salud y la prevención de 
la enfermedad mediante 
la consolidación de la 
reforma de atención Pri
maria, la lucha contra la 
droga, y la planificación 
sanotaria, seguirán siendo 
en 1992 objetivos priori
tarios de la política social 
de la Junta. Los progra
mas presupuestarios para 
el área de salud ascen
derán a 8.829 millones de
pesetas.

En cuanto 
Ambiente, la 
Comunidades 
9.177 millones

al Medio 
Junta de 
destinará 

de pesetas
para preservar la natura
leza. Entre las actuacio
nes figura la eliminación 
de residuos sólidos con la 
instalación de estaciones 
depuradoras de aguas 
residuales.

El apartado de Bienes
tar Social dispondrá de 
más de 26.000 millones de 
pesetas, de los cuales, 
14.000 millones se desti
narán a pensiones.
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Entregarán a la Administración los pliegos de firmas en los que se exige un edificio propio

Los alumnos de Idiomas mantienen 
sus reivindicaciones ante Educación

CSIF convoca 
para hoy huel 
de profesores 
Enseñanzas 
Medias

“Dentro de unos años se plantearán los mismos problemas de falta de espacio que tenemos ahora”

La Junta de Delegados de 
Alumnos de la Escuela Ofi
cial de Idiomas de Alba
cete llevará a fínales de 
esta semana los pliegos fír- 
mados por los estudiantes 
que reivindican un edificio 
propio para este centro, a 
la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia.

Felicidad IZAGUIRRE

En la reunión celebrada el 
pasado viernes por los dele
gados de alumnos de la Escue
la Oficial de Idiomas, se con
cluyó en seguir adelante con 
la propuesta de exigir a la 
Dirección de Educación un 
edificio propio para esta 
escuela, que viene compar
tiendo instalaciones, horario, 
etc. con el Instituto de Bachi
llerato n^ 6 en el edificio de 
la calle Zapateros, n- 25.

El director de la Escuela 
de Idiomas intervino al prin
cipio de esta reunión, a soli
citud de los alumnos, para 
explicar los planos del edificio 
que se está construyendo en 
los terrenos de la Huerta de 
Marzo, al que la Administra
ción educativa prevé trasladar 
en marzo o abril del año que 
viene ambos centros: el de 
Idiomas y el de Bachillerato.

El presidente de la Junta 
de Delegados de Alumnos de 
la Escuela de Idiomas, David 
Soriano, informó a este diario 
que a la vista de los planos 
mostrados, hubo estudiantes 
que manifestaron un criterio 
favorable hacia el nuevo edi
ficio, pero finalmente, primó 
la observación de que la situa
ción de no tener un edificio

S

Se entregarán los pliegos de firmas de los estudiantes a la Dirección de Educación.

propio y las desventajas que 
esta situación genera, seguiría 
existiendo.

“Dentro de unos años vol
verá a plantearse en las nuevas 
instalaciones de la Huerta de 
Marzo, los problemas que 
tenemos ahora, porque a la 
fuerza va a faltar espacio, 
teniendo en cuenta que los 
centros van a seguir creciendo, 
sobre todo en número de estu
diantes”, señaló David Soria
no.

Así pues, y en línea con 
estos planteamientos, la Junta 
de Delegados de la Escuela 
Oficial de Idiomas acordó lle
var a finales de esta semana

a la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia los plie
gos firmados por los estudian
tes de este centro, en los que 
se reivindica un edificio pro
pio para la escuela.

Cabe recordar a este res
pecto, las declaraciones efec
tuadas en torno a este tema 
por el secretario general de 
la Dirección de Educación, 
Roberto Ortiz, quien, recono
ciendo que la Escuela de Idio
mas y el Instituto n® 6 están 
utilizando las mismas aulas y 
que las circunstancias actuales 
no son las más óptimas para 
la escuela, destacó que lo que 
está ocurriendo en la calle

Zapateros no va a pasar en 
el edificio de la Huerta de 
Marzo, pues éste tiene una 
estructura que es como si se 
tratase de dos edificios ado
sados e independientes, y que 
una vez se trasladen los dos 
centros al nuevo inmueble, 
éstos van a tener entradas por 
distintos sitios, aulas separa
das, y las dependencias que 
cada uno necesita.

Ortiz precisó anteriormente 
que “a lo mejor los alumnos 
de Idiomas no han entendido 
el sentido del nuevo inmue
ble” y que “si lo que quieren 
e.s tener un edificio único, no 
creo que lo tengan”.

CSIF ha convocado [D "” 
una huelga de profesa _ 
Enseñanzas Medias en "”
España para protestara! tó
supresión de centros ó ibd 
tipo, contemplada en las ypj 
elaciones que están man '^j, 
do el Ministerio de Edi Í 
y los sindicatos para fij ’

• nueva red de centros,
Según informó este sin _ 

con estos paros se pi 
también reclamar la oí i®*’ 
toria de concursos de m I®®
para los docentes "con a 
mo justo y negociado";
de méritos para que toO^ad 
profesores de Enseñanza *1^ I
puedan acceder a pues ’^a 
catedráticos de instituto a I 

1B¡universidades.
Asimismo, CSIF dem “^' 

aplicación a este colad ™ 
la jornada laboral coniin ’ 
que el Ministerio de Edt ‘ . 
informe sobre qué lis 
deben tener los docenti 
impartan clases en el pi 
segundo ciclo de Ens 
Superior Obligatoria, esl ' 
da en la Ley de Ori * 
General del Sistema Edi 
(LOGSE). . *

Este sindicato atW ,'

?S

tSK

Dien sourc iw 1 [^ 
puede desencadenar el p 
de adscripción de proles ^^^ 
enseñanzas medias pore ,
lidades, tal y como w« 
cuando se ha aplica 
maestros de Educación
Básica (EGB).

CSIF es el único m 
que ha convocado la 
general de hoy en
Medias, alaquep»"a 
to no se han sumado^ 
ración de Trabaja 
Enseñanza (PETE) d
CC.OO.
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El jefe de Estudios les anunció que tras las vacaciones de Navidad tendrían un profesor de Cálculo

Los estudiantes de 1- B de Informática
suspendieron las movilizaciones de huelga

Plan formad’ * 
de CC.00. pl J 
trabajores « 
laborales J 
del MEC :i)

F. IZAGUIRRE

Los alumnos del curso 1® B 
de la sección de Informática de 
la Escuela Universitaria Politéc
nica de Albacete suspendieron 
las movilizaciones de huelga 
emprendidas al principio de 
este mes, al anunciarles el jefe 
de Estudios de Informática que 
tras las vacaciones de Navidad 
tendrían el profesor que pre
cisan para que les sea impartida 
la materia de Cálculo, informó 
el delegado de alumnos, Alfon
so Muñoz Muñoz.

Con la huelga, los estudiantes 
manifestaron su protesta por la 
falta de un profesor para su 
grupo, pues esto impedía desde 
principios del curso 91/92 que 
las clases de Cálculo se pudie
ran ofrecer de manera conti
nuada a los alumnos de 1® B 
de Informática.

Incluso llegó a celebrarse una 
jornada de paro que fue secun

dada también por los estudian
tes de todas las clases de pri
mero de las dos secciones uni
versitarias que se imparten en 
el nuevo edificio de la Politéc
nica del campus de Albacete 
(Informática e Industriales), en 
solidaridad con sus compañe
ros.

Una solución

Tras las últimas conversacio
nes mantenidas con el jefe de 
Estudios de Informática, los 
estudiantes han acudido a sus 
clases normalmente, porque 
finalmente esa situación de falta 
de un profesor de Cálculo va 
a ser solucionada, y además en 
breve plazo de tiempo, señaló 
el delegado de alumnos.

Los estudiantes afectados • 
entendían que se encontraban 
en cierto modo discriminados 
respecto a los de otros grupos 
de Informática, y resaltaban que

La carrera de Informática se imparte en el nuevo edificio de la Politécnica.

Dirección

han pagado 60.000 pesetas de 
matrícula para poder acceder a 
esta carrera, como argumento 
para reforzar su petición.

El comité de e<’

La materia de Cálculo es 
para lo.s alumnos, la más difícil 
que se imparte en la carrera 
de Informática.
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cion ha prese ..^ 
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Situación de la Universidad Popular

Durante estos días se ha celebrado un Congreso de la Universidad Popular en Cartagena

Martes, 17 de
Diciembre de 1991

“La cultura no es un complemento a la 
actividad educativa, tiene un fin propio”

irofesoi 
ias en

Se deben establecer convenios con las Escuelas Taller, y debe existir un mayor esfuerzo en las metodolt^as propias

(oda España existen actualmente 91 Uni-star ca
tros d tedes Populares, mientras que sólo en Alba-
en las ]ffí)viocia hay 21. De este total han asistido 

" Congreso de la UP que se ha celebrado 
^^ ^ íte este fín de semana pasado en Cartagena,

saliendo elegidos como miembros de la Junta 
Rectora representantes de Álbacte, Hellín y Bala- 
zote, El tema principal en tomo al cual ba 
girado todo la Asamblea ha sido el concepto 
de ^desarrollo cultural^, aunque también se han

perfilado tres ejes de programación para la UP: 
programas de intervención social, educación y 
formación. Por otra parte las dos grandes líneas 
planteadas son: un esfuerzo con las metodologías 
propias y convenios con las Escuelas Taller.

ros.
este sil Teresa ROLDAN
se pi
la (^ rante este fm de semana

i de tr 
"conu

se ha celebrado un Con
sobre Universidades

¡ado" Í2res en Cartagena, siendo
pe [0 irado el domingo por 

K Fernández. En el mis-;ñanza
j pues I salido elegido presidente 
islituio ’ Federación de U.P., 

ti Ballesteros Durán, sena-
7 (jgj, «r Málaga, y que además 
colect ™i”® ^®1 consejo de Bar- 
contin *1® Albacete. Estos con
de Edi 1 se van a celebrar cada
ué liti ’^*

cimente existen 91 U.P.docenl
a el pi ^^’ de las cuáles han 

67 a este Congreso, ya 
^ no disponían de acre-

2 Etó 
ría. ey

Ordi n®» mientras que las 21 
T^a Ed 'Edades Populares con las

menta Albacete y su pro- 
adviert '1’^ participado en su 
onflicti «•. Y se an elegido 
arelf ''siembros de la Junta 
profes» ’'’ representantes por 
i porí llellín y Balazote.
3 ha Oí principal que ha
)licada

principal que ha 
*® durante todo el Con- concejal de Cultura del Ayuntamiento de Albacete.Manuel Pérez Castell,
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ción social; 2) educación y for
mación; 3) desarrollo cultural, 
de tal modo “que en este con
greso se han atrevido a dar una 
definición de UP, se trata de 
un proyecto de desarrollo cul
tural en el ámbito del muni
cipio. Este desarrollo se podría 
concretar en la participación, la 
promoción continua y en defi
nitiva mejorar la calidad de 
vida; también se ha intentado 
acuñar y hablar de una figura 
estructural, que es el nuevo ciu
dadano. Incluso se ha avanzado 
en el sentido de decir, que 
deberíamos desarrollar la cul
tura de la proximidad”, señaló 
Pérez Castell.

La programación que ha 
diseñado la Federación de las

Universidades Populares es la 
siguiente: -en el aspecto de 
intervención, “nos referimos a 
ese sector de la población que 
por su situación concreta está 
poco motivado para el desarro
llo cultural, en ese sentido se 
elaboran programas desde la 
Federación en tomo a la mujer, 
a los jóvenes, a la tercera edad, 
a barriadas determinadas, toxi
cómanos, minorías étnicas, etc. 
Para ello se debe contar con 
un buen centro de recursos y 
una buena escuela de partici
pación; por otra parte, los pro
gramas de educación y forma
ción se harán siempre en el 
marco de la LOGSE”, destacó 
el concejal de cultura.

Principalmente en este Con-

greso se han marcado dos
líneas: a) se requiere un esfuer
zo con las metodologías propias 
de las UPs, para dar a conocer 
las claves de los lenguajes actua
les; b) el establecer convenios 
con las escuelas taller y crear 
una mesa de reflexión sobre 
políticas culturales, de tal modo 
que “la política cultural de 
municipio no olvide algunos 
aspectos básicos como puede 
ser, la creatividad del individuo, 
la investigación del folklore, 
creación de espacios lúdicos, la
salud 
ción

mental, o la contempla- 
de derechos humanos

como modo de vivir”, explicó
Pérez Castell. Estas han sido.
las principales conclusiones del 
Congreso.

La valoración final, 
“me da vergüenza decirlo, 
pero constatamos que es 
un marco muy adecuado 
a las conclusiones del 
Congreso, de tal modo 
que tengo que decir que 
no solamente las conclu
siones nos han influido 
sino que en las mismas 
se han recogido bastantes 
aportaciones de la UP de 
Albacete. También añadir 
que en la Junta Rectora 
no va a estar represen
tado ningún político de 
Albacete, sólo un técnico, 
Ricardo Belendez, direc
tor de la UP de Albacete. 
De tal forma que casi 
todos los programas que 
se compromete la Fede
ración de Universidades 
Populares a desarrollar en 
el plan de intervención, 
los tenemos contempla
dos en la programación 
actual, y nuestra mayor 
aportación ha sido plan
tear los objetivos en tomo 
al desarrollo cultural y 
tenemos que introducir 
perfiles nosotros de lo 
que nos ha enseñado el 
Congreso en tomo a los 
programas de educación 
y formación. También 
participamos con el 
INEM, pero habría que 
profundizar en torno a la 
formación ocupacional, 
ya que la UP dedica el 
25% de su presupuesto 
para actuaciones de edu
cación”.

SEYGRA,S.A.
ANUNCIO AUMENTO CAPITAL

La Junta General Extraordinaria y Universal de Accio
nistas celebrada el día 26 de Noviembre de 1991, acordó 
por unanimidad ampliar el Capital Social en la cifra 
de DOSCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE PESETAS 
mediante la emisión de 250.000 acciones nominativas 
nuevas de 1.000 pesetas de valor nominal cada una 
de ellas, numeradas correlativamente del 501.000 al 
750.000 ambos inclusive, que fueron ofrecidas al único 
accionista, siendo suscritas y desembolsadas en su inte
gridad con lo que el nuevo capital se fija en CUA
TROCIENTOS TREINTA Y UN MILLONES OCHENTA Y 
CINCO MIL PESETAS, totalmetne desembolsado y en 
este sentido la Junta modificó el artículo 5 de los Esta
tutos Sociales.

SEYGRA,S.A.
ANUNCIO DE REDUCCION DE CAPITAL

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 
165 y 167.1 de la Ley de Sociedades Anónimas, 
se hace público que en la Junta General Ordinaria 
y Universal de Accionistas de la Sociedad SEYGRA, 
S.A., celebrada el 26 de Junio de 1991, se acordó 
reducir el Capital Social de la Compañía en la 
cifra de 318.915.000 ptas., con la finalidad de res
tablecer el equilibrio entre el Capital y el Patrimonio 
de la Sociedad, disminuido como consecuencia 
de las pérdidas sufridas mediante la disminución 
del valor nominal de las acciones pasando de 1.000 
pesetas a 362,170 pesetas.

Madrid, cuatro de Diciembre de 1991 
El Secretario del Consejo de Administración

Madrid, cuatro de Diciembre de 1991 
El Secretario del Consejo de Administración

M.C.D.2022
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El Ayuntamiento pone en marcha un Plan de Tráfico, ante el aumento de la densidad de vehículos

Mayor vigilancia policial en la zona 
centro durante las fíestas navideñas

Se prestará especial atención al fenómeno de la mendicidad y a la venta ambulante no autorizada

Desde ayer y hasta el próximo día 7, el Ayuntamiento 
de Albacete ha puesto en marcha un Plan Especial 
de Tráfico que incide de forma general en varios aspectos 
correspondientes a las íuncionaes encomedadas a la
Policía Local, de cara a

E. CAÑAS

plan viene motivado a que durante estas fechas el pro
blema del tráfico se ve agravado todavía más con un 
aumento importante en la densidad de vehículos que 
normalmente circulan, así como una mayor tránsito 
peatonal, sobre todo por la zona comercial.

F

En la campas
de control de
ciclomotores s 
inmovilizaron 
472 vehículos

Para la puesta en marcha 
de este Plan de Tráfico, el 
Ayuntamiento ha dispuesto un 
servicio especial de Policía 
que redundará en una mayor 
presencia de efectivos en el 
eje comprendido entre las 
calles Ancha, Gaona y Teo
doro Camino, y Rosario en 
la glorieta con Villacerrada, 
así coxno una mayor vigilancia 
en las calles peatonales y en 
la zona del Mercado.

Los cruces de esta zona 
céntrica tendrán un policía 
local para regular el tráfico 
en horas puntas, entre las 10 
y la una del mediodía y las 
seis de la tarde y las nueve 
de la noche.

El objetivo de este Plan es 
prohibir el mal estacionamien
to en las vías afectadas, en 
especial la doble fila; regular 
la circulación en las vías que 
por la densidad del tráfico no 
puedan asimilarlo sin producir 
retenciones; impedir que 
puestos no autorizados reah- 
cen venta ambulante e impe
dir, asimismo, que se produzca 
mendicidad.

Igulamente, este Plan con
templa el corte al tráfico roda
do en las vías; Tesifonte Galle
go, desde Tinte a Altozano, 
desde las 21,00 horas del día 
24 a las 24,00 horas' del día 
25; y con el mismo horario • 
para el día 31 y 1 de enero.

las fiestas navideñas. Este

. La Policía Local prestará especial atención a la mendicidad infantil o aquella que se haga con niños.
4:

Mendicidad y venta 
ambulante

El Plan también recoge una 
especial atención al fenómeno 
de la medicidad, no permitien
do que ésta se ejerza, y hacien
do referencia expresa a la 
mendicidad infantil o la. efec-; 
tuada con niños. En estos 
casos, se pedirá a los niños

y padres o personas mayores 
que les acompañen a Comi
saría para presentar denuncia.

Dado que el fenómeno de 
la mendicidad se produce en 
las calles céntricas, se nom
brará para este servicio espe
cífico a una pareja de policías 
(coche patrulla) que se encar
gará de recorrer las siguientes 
calles peatonales: Mayor, 
Concepción, Tesifonte Galle
go, Marqués de Molins, Dio
nisio Guardiola y Plaza 
Mayor.

En cuanto a la venta ambu
lante, a los puestos que se 
observen se les solicitará la 
exhibición de la licencia muni
cipal y en caso de no tenerla 
o no ajustarse la venta a lo 
permitido se llevará á cabo la 
actuación pertinente.

Para este fin, también habrá

una pareja de policías dedi
cada a este control en las 
calles céntricas mencionadas 
anteriormente. <

La zona peatonal de Plaza 
Carretas, Mayor, Zapateros, 
Boticarios, Concepción y Cal
dereros tendrá efectivos poli
ciales, en tumos de mañana 
y tarde, que efectuarán las 
misiones de control de men
dicidad y venta ambulante, así 
como controlar la prohibición 
de circulación rodada por esta 
zona, dando, a su vez, segu
ridad a los comercios y per
sonas que se encuentren en 
la misma. - i

El oficial-jefe de la Policía 
Local pidió la colaboración y 
comprensión, de los ciudada
nos para no dar lugar a medi
das coercitivas.

Consejos para 
todos

A este Plan de Trá
fico se han incorporado 
“Diez consejos para 
todos”, entre los que 
destacan: utilizar el 
vehículo lo menos posi
ble, y sólo para aquellas 
ocasiones que realmente 
sea necesario; circular 
por el centro sólo lo 
necesario, buscando vías 
alternativas; utilizar los 
aparcarmientos públi
cos; no estacionar en 
pasos de minusválidos y 
peatones y seguir las 
indicaciones de los 
agentes de Policía.

CUARTO ANIVERSARIO

DON ALBERTO CANO BORJA
(Músico - Profesor de EGB)

D. E. P.

Sus padres, José e Isabel,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa de aniversario se celebrará el jueves día 19 a las OCHO de la tarde en
la Parroquia de San José.

Albacete, Diciembre, 1991

El concejal de Tráfico,! 
Sempere, y el oficial-jefe 
Policía Local, Pascual Mai 
dieron ayer a conocer los 
tados de la campaña de o 
de ciclomotores que se h 
lizado en los meses con 
didos entre marzo y ocluí 
este año.

Los controles se real 
en los puntos de la eluda 
por sus características soi 
picios a la circulación de i 
vehículos. Asimismo, se o 
laron mediante móviles ai] 
ciclomotores en que se i 
taba algún tipo de infia

En cada control, los asi 
que se revisaron fuero 
siguientes: matrícula, s 
obligatorio, documentacü 
ciclomotor, licencia de c 
cir, espejo retrovisor, ata 
do, número de ocupantes 
dabarros, claxón, neuniát 
tubo de escape (nivel de r

En estos meses, se liai 
lizado un total de 141 con! 
qué han supuesto 3.376 
motes los que se han son 
a los mismos.

La infracción más nsu 
sido el exceso de nivep
dos, con un total de 1.225 
culos que han cometido Ii 
ma. De este total, 75' 
motores tenían un nivel í 
do entre 80 a 85 decitx 
472 superaban los 85 deoi 
lo que suponía la n®®
ción.

De los .472 c* 
inmovilizados, 40 de e 
vían permanecen ^ne 
municipal de 9^®P° , 
retira de los mismos f» 
de sus propietanos^ 
coste de 500 pese» • 
incrementará m,
do entre en vigor ein»”

dro de multas.
El número de inf»®»^ 

sido menor en ^i 
carecer de mam^ 

brado, ocupan'* ■viajar más de un F .
Una campaña si®^lj, 

se ha desanolla* “ 
pondrá en mar 
pamr de la pnmav^

NECESITA PARA SU FACTORIA EN CHINCHIN

JEFE DE 
ADMINISTRACIO'*
EXPERTO EN CONTABILIZA" 

ORGANIZACION DE OFMi

Retribución: A convenirRetribución: A convenir
Interesados: Rogamos ®scn qjH
tado 405 de Albacete, adjun Ri 
eulum Vitae y fotografía rec 
Jefe Administrativo.
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W-Í^ p/afaforma de los ciudadanos p&r las libertades” de Albacete analizó el texto en una conferencia

La ley Corcuera, “un retroceso en la
M* garantía de las libertades ciudadanas’’

‘los policías pueden verse encausados por detenciones ilegales”, afírma el juez madrileño

icipó ayer en una con
cia en la Facultad de 

who de Albacete afír- 
Í ^ue ¡a “Ley Corcuera 

ne un retroceso en las 
adas de las libertades 
súlucionales”.

Miguel Angel CATALAN
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Acuerdo sobre 
salarios entre la 
Administración 
autonómica y los 
sindicatos

LT

Plataforma de los Ciu- 
nos por las Libertades de 
cele organizó ayer en la 
liad de Derecho una con- 
nciapara analizar los con
gos del proyecto de Ley 
Seguridad Ciudadana, 
on motivo de este acto, 

: Antonio Alonso, juez 
sirado del Juzgado de lo 
1 número 14 de Madrid 
lenibro de la Asociación 

"Jueces para la Democra- 
y Antonio Bailos Grau, 

jor de la Escuela Uni- 
ilaria de Graduado Social, 
actuarían como ponentes 

lo a Nicolás García Ribas, 
ecano de la Facultad de 

techo y Andrés Gómez 
¡a, secretario de Acción 
mal de CC.OO.; adelan- 
’ on rueda de prensa su 
'Odón sobre la “ley Cor- 
a”.
,^ el magistrado juez 
Antonio Alonso, una de 

P'incipales dificultades de 
ley, radica 

propio concepto de segu- 
dudadana, al que con- 

¿«omo extra-jurídico, 
uí'^ P^^^^ afirmó que 
■L ^^g^oridad ciudadana 
S retroceso en la 
"innai ^ ^^ I'l’ertades cons- 

'®^’ al sustraer la

El juez José Antonio Alonso, y Antonio B. Grau, director de la Escuela de Graduado Social. LUIS MIGUEL

M
i

competencia de los jueces 
como garantes del ejercicio de 
las libertades en beneficio del 
poder ejecutivo, vulnerando la 
división democrática de los 
tres poderes”.

El representante de la aso
ciación de “Jueces para la 
Democracia” definió la ley 
como “una ley para ser apli
cada al sujeto marginal y res
paldada por la clase media, 
que no entiende que el origen 
de la marginalidad se encuen
tra en deficiencias estructura
les y desigualdes sociales y en 
el reparto injusto de la riqueza 
y aisla el hecho delictivo de 
sus causas, aplicando mecani- 
camente la represión del déli-

to”.
En cuanto a las principales 

consecuencias de ser aprobada 
esta ley, José Antonio Alonso 
avanzó la posibilidad de la sus
pensión de numerosos proce
sos en curso debido a la “le
galidad” de las pruebas obte
nidas cuando se vulneran 
derechos fundamentales y el 
planteamiento por parte de los 
propios jueces de recursos de 
inconstitucionalidad que ten
drá que solucionar el Tribunal 
Constitucional.

Preocupación de la Policía

Por otra parte, el juez 
magistrado madrileño negó

que la ley Corcuera vaya a 
suponer una mayor eficacia en 
las actuaciones policiales, “de
bido a la inexistencia de una 
auténtica policía judicial, que 
es el problema de fondo” a 
la vez que aseguró que “los 
propios policías están aterra
dos porque con esta ley pue
den verse encausados en casos 
como detenciones ilegales, ya 
que la retención de personas 
que contempla el proyecto de 
ley no existe en el ordena
miento jurídico o en la misma 
indeterminación que se mueve 
el concepto de flagrancia que 
permite vulnerar un derecho 
fundamental como la inviola-, 
bilidad del domicilio”.

La Adminsitración de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha y los represen
tantes de los sindicatos de 
CC.OO, UGT y CSIF acorda
ron instar a las Cortes regio
nales la modificación en el Pro
yecto de Ley de Presupuestos 
para 1.992, del parrafo uno del 
artículo 13.

En este sentido se propone 
que la masa salarial del per
sonal laboral al servicio de la 
Administración autonómica 
experimente un incremento glo
bal del 5%, sin perjuicio de lo 
establecido en la disposición 
final segunda de la presente ley; 
y que la distribución y aplica
ción individual del incremento 
se produzca a través de la nego
ciación colectiva.

Por otra parte, durante la 
segunda quincena del próximo 
mes de enero la Administración 
presentará una propuesta sobre 
la regulación de la campaña de 
prevención y lucha contréi 
incendios para 1.992 en las 
materias de retribuciones, 
actuación del personal, organi
zación del trabajo, etc.

Respecto a las retribuciones 
del personal laboral, se abonará 
el importe resultante de aplicar 
un 1,2% sobre la masa salarial 
de este personal correspondien
te a 1.990, como parte del incre
mento retributivo del año 1.991, 
quedando consolidado este 
complemento.

En cuanto a 1.992 el incre
mento porcentual se calculará 
restando 1,2 unidades a un por
centaje igual al pactado en el 
ámbito de la Administración 
Central del Estado para este 
personal.

Sueldos de funcionarios

Ligero descenso del paro industrial en
^^ región durante el mes de noviembre

incrementó el número de 
desempleados en este sector 
fueron Baleares, La Rioja,
Asturias, Madrid, 
Galicia y Navarra.

Cantabria,

trabajadores.

Cierra la última mina de la 
región

^esemplea- 
industrias 

según 
'"í'Hero a

^^'01 en i parados en 

linier/ porcentaje 
.O " ■■" de per-

>sen^ Personas, 
^^^^"nso 

3 %^ ?"^‘« riña 
^^ siete auto-

Los mayores descensos se 
registraron en Extremadura , 
Murcia, Aragón, Comunidad 
Valenciana, Cataluña, Andalu
cía y País Vasco.

De cada cien parados regis
trados en las oficinas de empleo 
-2.326.787 en total-, 23 son tra
bajadores pertenecientes a la 
industria, 42 están contratados 
en el sector servicios, 11 trabajan 
en la construcción, 4 están rela
cionados con el trabajo agrícola 
y el resto no tenían trabajo 
anteriormente.

Por comunidades autónomas, 
Cataluña reúne el 21,02 por 
ciento del desempleo industrial, 
con 111,711 personas; la Comu
nidad Valenciana el 17,38, con 
92.368; Andalucía el 14,95, con 
79.454; y Madrid el 9,26 por 
ciento, con un total de 49.228

Los pozos de la mina “La 
Batosa” de Puertollano, última 
concesión minera de Castilla-La 
Mancha que se aprovechaba 
tradicionalmente, serán tapados 
el próximo miércoles tras 36 
años de explotación subterrá
nea.

Los 45 mineros de la coo
perativa “La Batosa”, que dia
riamente bajaban a 70 metros 
de profundidad para extraer 
unas tres mil toneladas de car
bón al mes en los pozos “Nues
tra Señora de Lourdes” y 
“Nuestra Señora del Pilar”, se 
encuentran en el páro por la 
falta de carbón en su tercera 
capa.

La mina tiene reservas de 
carbón en la segunda capa, con 
una capacidad de unas 600.000 
toneladas a unos cuarenta

metros de profundidad máxima 
y diez de mínima, que podría 
ser explotada a cielo abierto si 
la Administración lo autoriza, 
según manifestó a Efe el jefe 
administrativo de la citada coo
perativa, Simón Hernández.

Los empleados de “La Bato- 
sa”, de los cuales los más jóve
nes tienen 25 años y los mayores 
48, irán al paro, excepto ocho 
de ellos que se acogerán a la 
jubilación anticipada.

Desde la concesión de “La 
Batosa”, hace 36 años aunque 
la cooperativa fue creada hace 
31i no se ha producido ningún 
accidente de importancia ni víc
tima en la mina, según las mis
mas fuentes.

La concesión minera de 
“Nuestra Señora de Lourdes”, 
como se llamaba la cuenca, 
tenía además dos pozos que ser
vían de circuito de ventilación, 
el número 7 y el llamado “Nues
tra Señora de Gracia”, alcan
zando un total de 539 ha.

Las retribuciones de los fun- 
cioarios durante 1.992 subirán 
un 5% y se establecerá un fondo 
cuyo importe se calculará apli
cando a la masa salarial del 91, 
un porcentaje igual a la que 
se acuerde en el ámbito de la 
Admnistración Central.

Asimismo se establecerá un 
fondo adicional por un importe 
de 220 millones de pesetas qe 
no será de aplicación al colec
tivo de sanitarios locales, por 
tener éste una vía de negocia
ción propia.

Por último, el sistema de cál
culo y aplicación del comple
mento de productividad que el 
proyecto de Ley de Presupues
tos de la Junta de Comunidades 
encomienda a las Consejerías 
de Economía y Hacienda y 
Administraciones Públicas, se 
someterá a la negociación con
los sindicatos en el 
la mesa general.

La Junta y los 
acordaron también

marco de

sindicatos 
establecer

un calendario de trabajo a par
tir del 1 de marzo para tratar 
los acuerdos de modernización 
de la Administración y mejorar 
las condiciones de trabajo, la 
confección de la RPT del per
sonal laboral y la revisión de 
ésta en el personal funcionario 
y los fondos de acción social.
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Juan Francisco Fernández recomendó a los municipios el tipo máximo de dos puntos en el nuevo impuesto

El Ayuntamiento de Férez se desmarca 
de la Diputación aplicando el IAE

Mancomuaii', 
del Segura

El alcalde de la localidad pretende con esta medida facilitar la implantación de industrias en el municipio

El Ayuntamiento de Férez 
se ha desmarcado de las 
recomendaciones dadas por 
el presidente de la Diputa
ción de Albacete para que 
los municipios aplicaran el 
tipo máximo de dos puntos 
en el IAE, decidiendo la tasa 
mínima del 0,5.

M.A.C.

El Ayuntamiento de Férez no 
aplicará el tipo máximo de dos 
puntos, en el Impuesto de Acti
vidades Económicas tal y como 
recomendara el presidente de 
la Diputación de Albacete, Juan 
Francisco Fernández, en una 
reunión mantenida en Molini
cos con los alcaldes de los pue
blos de la sierra.

Según Francisco Alvárez, 
alcalde de Férez, en un pleno 
municipal anterior a esta reu
nión, ya se había aprobado por 
parte del municipio una apli
cación del 0,5.

Francisco Alvárez declaró 
que el ayuntamiento ha deci
dido optar por el tipo mínimo 
y una vez estudiada la situación, 
incluir una posible subida en 
los presupuestos para 1993, en 
vez de aplicar el máximo y luego 
proponer su disminución.

Férez pretende atraer la creación de industrias con el incremento mínimo del IAE.

Según el alcalde en la actua
lidad se recaudan unas 80.000 
pesetas por el impuesto de radi
cación y licencia fiscal y con 
el IAE en sus tipos máximos 
el ayuntamiento cobraría unas 
140.000 pesetas, diferencia que

a su juicio “no supone nada, 
cuando en realidad, la intención 
del equipo municipal por ser 
ésta una localidad pequeña, lo 
que pretende por un lado es
facilitar la implantación de todos la obligación de poseer 
pequeñas industrias que se pue- su licencia fiscal”.

dan beneficiar con un impuesto 
mínimo, y legalizar la situación 
de trabajadores dedicados a la 
albañilería y de comercios, ya 
que todavía no han regularizado

A pesar de la rem . 
matenida en Moliij ¡ 
con los alcaldes de . 
tintos municipios por[ 
te del presidente de : 
Diputación de Albao i 
donde les recomendó i 
aplicasen el increns i 
máximo de dos pía i 
respecto a la impla [ 
ción del Impuesto ; 
Actividades Económi 
hasta la fecha alga 
municipios ya han desí 
tado en los respecti " 
plenos esta considerad

En este sentido, se 
publica el Boletín 06 
de la Provincia, locaí 
des como Bienservida 
fijado el coeficiente’ 
incremento sobre loso 
tas municipales de lai 
fas del IAE en un 1.4} 
todas aquellas activida 
ejercidas en ese tem 
municipal; así ce 
Peñascosa, que aplica 
1.1.

Por otra parte el pi 
mo viernes, día 20, w 
los municipios agrupa 
en la Mancomunidad 
Segura, estudiarán en i 
reunión que tendrá la 
a las 6 de la tarde 
Paterna de Madera 
posibilidad de fijar uo 
terio común en la a 
cación del IAE.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición Castilla-La Mancha: nuestro patri
monio.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Lucía Landaluce.
- Hasta el 7 de enero, en el Museo de Albacete.
* Exposición de esmaltes de Amado Iniesta.
- En la sala de exposiciones de la Caja de Albacete 

de Hellín. Inauguración, el viernes 20 de diciembre 
a las 8 de la tarde.

La. muestra quedará expuesta al público hasta el 
próximo día 5 de enero.

mulándose su importe para sucesivas ediciones.
Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 

en la propia Cámara de Comercio.

CONFERENCIAS

TEATRO

* Teatro Infantil en Villarrobledo. Espectáculos 
Infantiles Pin y Pon representarán en esta localidad 
su montaje “la verdadera historia de Caperucita Roja”, 
dentro de las actividades teatrales de Cultural 
Albacete.

La pieza se basa en lo ludico, en el humnor, ritmo, 
forma y color y propone una nueva visión del tra
dicional cuento, sin abandonar los personajes prin
cipales, pero sí cambiando los papeles y actualizando 
la problemática y desenlace del cuento.

- Miércoles 18, a las 6 de la tarde, en la Casa 
de la Cultura de Villarrobledo.

* Semana Sanjuanista. Conferencia-concierto, orga
nizado por el Obispado de Albacete.'

- Del 15 al 17 de diciembre, en el Auditorio Muni
cipal, a las 20 horas.

* El Aula de Literatura de la Caja de Albacete 
en colaboración con la Diputación organiza una con
ferencia sobre el poeta Arthur Rimbaud, en la que 
participará como ponente Juan Bravo Castillo, fun
dador y actual ditrector de la revista de creación 
literaria “Barcarola”y catedrático de filología francesa 
en la Facultad de Letras de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha.

- Jueves 19 de diciembre, a las 8 de la tarde, 
en el Centro Cultural de la Asunción.

ESPECTACULOS MUSICALES

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Lo,s trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.ÜOO pesetas 
y diploma, pudiendo dividirsc “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarsc un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu-

* Actuación del grupo Noneto Checo con obras 
de Beethoven y Dvorak.

El grupo Noneto Checo ofrecerá un concierto 
extraordinario en el Cnetro Sociocultural Santa Clara 
de Hellín. El concierto comenzará a las 220,30 horas 
y es de entrada libre, e incluye en su programa “Sep- 
timio Op. 20 en Si bemol mayor” de L.V. Beethoven 
y “Serenade Op. 44 en Re menor”, de A. Dvorak.

El grupo es el conjunto de cámara profesional más 
antiguo de Europa y está formado por Jiri Hnyk, 
(violín); Milan Hermanek, (viola); Marie Hixova (vio
loncello), Radomir Zalud (contrabajo), Jiri Bousek 
(flauta), Jiri Krejci (oboe), Vaclav Kyzivat (clarinete), 
Ondrej Roskovec (fagot); y Vladimra Klanska (trom
pa)-

- Hoy, en el centro sociocultural Santa Clara, a 
las 20,30 horas.

* Gran Festival de Música y Danza a beneficio 
de la Residencia Asilo San Antón, organizado por 
Radio Albacete y en colaboración con el Ayun
tamiento.

Participarán: Academia de Danza Nuria, el can
tautor Casimiro Ortega, Verónica Moreno, la Casa

de Aragón de Albacete, Coro universitario, os 
“Niño de Almería” y la Tuna de la Faculta 
cho de Albacete. .^

- Sábado 28 de diciembre, a las 7 e
Precio de entrada 650 pesetas. ^

* “I Ciclo de música dedicado en 
Cecilia durante el que se realizaran char as 
y otras actividades. , ^

- Martes, 17 de diciembre. Música en ^ ^^ 
Charla-concierto, en el colegio San 
horas. ;

* Conciertos de Navidad. ^y^jK
- Día 18, a las 8 de la í^rde, en ei ^j 

Municipal. Concierto Agrupación Mus 
mitiva” de Pozo Cañada. , ^udí»

- Día 19, a las 8 de la tarde, «n^^. 
Municipal, actuación de la Coral e 
un programa de villancicos. , yi^udlii

- Día 20, a las 8 de la tarde, 
Municipal, actuación del Grupo de j^^popiilí 
Santa Ana”, con la indumentaria de P^ j^^ ¿0’^< 
pertenecientes a distintas clases so 
durante el siglo XIX. ^j AiK*'’’

- Día 21, a las 8 de la tarde, en ^^nj|u 
Municipal, actuación del Orfeón ^ H 
un programa típico de Navidad. ^j ^uM

- Día 22, a las 8 de la tarde, e ^d« 
Municipal, Grupo de Danzas de p^'.¡^as de 
de pastores de Ossa de Montiel, a ^^ pjerpi'’® 
Fandango de Bienservida y Malagu ■
la primera parte del programa. pnreúá^^*^o

II parte: Paloteo de Villalgordo, pedro 
Gandidas de Boche, malagueñas i^^gasá^

III Parte: Jota de Villavaliente, J j^^acheJ^'B 
Ibáñez, Jota de Villarrobledo y ■
Albacete. B

INFORMACIÓN CVFU>^^

* Punto de Información
Cultural (P-Í-'

terio de Cultura: .^
En la Biblioteca Pública del Es

de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

, calle ^i
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B nectario ampliar y mejorar la enfermería de mujeres y hacer habitaciones individuales para éstas

“ La falta de medios económicos impide 
4acer reformas en el Asilo de San Antón
---------------------------------------------- ---------------------- --------------------------------------------- :-----------------------------------------------

'^°liWrac/35 a f^^ herencias y donativos que recibimos se va manteniendo esta casa”, dijo la Madre Superiora

t
jiio de San Antón nece- 
iesde hace ya un año 
amplia reforma de bue-

'xAríe de ¡as instalaciones
pj utiUzan las mujeres 

'''Pl^aJas en este centro,
esto 
nórai

'jiOpuede ¡levarse a cabo
alJ'^^^^^^ ^^ ^^^^'^^^^ ^^^’ 

sufícientes para 
s¿w ^^^^^^^ ^ ^^ elevada 
Jera#» (¡ue supondrán esas

nde

<»

Felicidad IZAGUIRRE

:'^''Js Hermanitas de los Ancia-
lente Desamparados que ofrecen 

'*’^Wu!(lados a los residentes del 
'®.'?W llevan en mente la idea
'j-^t icer las obras desde hace 
i>'i<l> io aproximadamente, que 
lí™ mn una amplia reforma 

i /® enicio de enfermería para 
’lií^^ tas y de la tercera planta

tnlro, de forma que las 
8 puedan disponer de 
dones individuales con

elp

’™I® '^ ^®”® ^n cada una 
lidadK. “Las obras hacen falta, pero llegará un día en que podamos realizarías”, señaló la Madre Superiora.

i L
Sor Margarita.

nenfcmás, el estado de dete- 
Irá loque presentan otras ins- 
arde Jnes del Asilo ha dado 
idera
ir m 

la t

* ^ que las hermanas se 
Jsan la posibilidad de rea-

otra serie de obras, cen- 
•en la construcción de una 
■ lavandería y un ropero 
■ sótano del centro, pero 
Bonna que se considera más 

^■toia es la señalada ante-

—obras hacen falta, pero 
^^ ‘^^^ ^^ podrán 

requieren una 
j^’”®’’® ’^riy superior 

la Í'”°'”®nto nosotras 
W afrontar”, explicó la 
> priora del Asilo, sor 

^ para quien estas ■

serán sus primeras fiestas de 
Navidad en el centro de las 
Hermanitas de los Ancianos 
Desamparados en Albacete.

La Madre Superiora afirmó 
que el Asilo viene recibiendo 
herencias de personas sensibi
lizadas por la labor de servicio 
a los ancianos, y que dejan sus 
bienes a este centro. “Gracias 
a eso se va manteniendo nuestra 
casa”, señaló sor Margarita, 
quien destacando el noble gesto 
de la gente que responde en 
la medida de sus posibilidades 
para ayudar al Asilo, reconoció 
que a pesar de la importancia 
económica de esos donativos, 
son muchos los millones que 
hacen falta para emprender la

reforma.
Ampliar y mejorar las ins

talaciones de la enfermería de 
mujeres resulta fundamental 
para las hermanas del Asilo. 
Hay que tener en cuenta en 
este sentido, que entre los resi
dentes las mujeres son las más 
numerosas y a la vez las que 
presentan, a diferencia de los 
hombres, un mayor cúmulo de 
enfermedades y dolencias de 
todo tipo.

Más dolencias en las mujeres

Las señoras suelen ingresar 
en el Asilo de San Antón a 
una edad mucho más avanzada 
que la de los hombres, y por

regla general sufren un mayor 
estado de desgaste físico y psí
quico que éstos.

Asimismo, hay que resaltar 
que las Hermanitas de los 
Ancianos Desamparados ofre
cen un servicio de extraordina
ria valía humana a muchas per
sonas mayores. Algunos ancia
nos residentes en el Asilo reci
ben periódicamente llamadas 
telefónicas y visitas de sus fami
liares. Sin duda, son los más 
afortunados, frente a otros de 
los que nadie parece acordarse, 
salvo las hermanas.

El centro dispone también de 
habitaciones de matrimonio, 
que están muy bien acondi
cionas.

“Nuestra 
casa es 
querida por 
los 
albacetenses”

La Madre Superiora 
del Asilo de San Antón, 
sor Margarita, resaltó que 
“Albacete se porta muy 
bien con nuestra casa. 
Veo que el Asilo es que
rido por los albacetenses 
y las hermanas están muy 
contentas por la respuesta 
que ofrece esta ciudad 
hacia su labor y se 
encuentran aquí como si 
fuera su propio pueblo”.

Preguntada por la cam
paña de “El kilo, el litro 
y la lata” en la que par
ticipan más de cien jóve
nes para recabar alimen
tos con destino al Asilo 
de San Antón y la Ins
titución del Sagrado 
Corazón, sor Margarita 
expresó su alegría, al 
tiempo que manifestó que 
esta actividad es también 
importante para que los 
jóvenes vean a los ancia
nos y conozcan la labor 
que se hace en estas 
instituciones.

Esca 
a í' 5iínnwio

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Telóf: 21 86 21 
ALBACETE

PRIMERA CASA DE OPTICA EN ALBACETE
"Uf^'^WlENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 

^WIAÜ Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

^udiW
:eie‘

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

®”° DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN-

-SAUnÍ cu r, '^° ■ PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FHONTONES 
^—¿;^»MLANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Í
ACIONES JIMENEZ, SOCIEDAD ANONIMA 

Acuerdo de transformación
‘^^ Accionistas celebrada el día 10 de Sep- 

acordó por unanimidad transformar la Soci 
ción^^c!?^^ ^® Responsabilidad Limitada, bajo •®^®^°; 

^ I^UNDICIONES JIMENEZ, SOCIEDAD LIMITADA

Albacete a 12 de Septiembre de 1991 
*^f®sidente del Consejo de Administración, 

•-^..^D. Juan Jiménez Pérez

JONSECAPIEL
VISON A MEDIDA 65.000 ENTRADA

1^ 10 PLAZOS DE 26.000
_^E VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE

OllCQ \^ ^

'AMERICANA
SETIEN
Gabinete de lentes de contacto Sección de Estilográficas 
Optica en General Artículos fotográficos

Tel. 2115 92 MARQUES DE MOLINS, 17

M.C.D.202
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Finalizó la tercera fase de la programación de. Ia Escuela de Tobarra

^^Más del 75% de los alumnos salidos
de la Escuela Taller encontró trabajo

Todo el personal centra sus esfuerzos en la terminación de su sede definitiva

Una vez finalizada la tercera fase de la 
programación de la Escuela Taller de 
Tobarra, se cierra el primer ciclo en el 
desarrollo de la misma, y ya se ban visto 
cumplidos los primeros objetivos que desde

su inauguración se había marcado: la rea
lización de una sede provisional para los 
talleres, la mejora del paraje de “La Gran
ja” y la restauración de la ermita, dándose 
trab^o a casi un centenar de Jóvenes.

L.T

En días pasados finalizó la 
tercera fase de la programación 
de la Escuela Taller de Tobarra, 
en cuyos talleres aprenden 72 
alumnos trabajadores de la 
localidad y sus pedanías.

Con ello se cierra el primer 
ciclo en el desarrollo de la mis
ma, que ha durado año y medio, 
y ya ha visto cumplidos los pri
meros objetivos que desde su 
inauguración se había marcado: 
la realización de una sede pro
visional para la Escuela Taller, 
la mejora y adecentamiento del 
paraje de “La Granja” y la res-

tauración exterior de la ermita 
de Nuestra Señora de la Con
cepción.

Además, y siguiendo la polí
tica de empleo que anima a 
estos centros, la Escuela Taller 
tobarreña ha dado trabajo 
durante estos dieciocho meses 
a un centenar de jóvenes, de 
los cuáles 72 continúan apren
diendo en sus aulas y talleres, 
mientras la mayor parte de los 
restantes, un 75% aproximada
mente, han conseguido incor
porarse al mercado laboral, gra
cias a la cualificación profesio
nal adquirida en el Centro.

Estas cifras vienen a dar la

razón a cuantos han apoyado 
desde el primer momento esta 
iniciativa, confirmando asimis
mo la tendencia de consecución 
de empleo que han venido mar
cando hasta el momento las 
diferentes Escuelas Taller de la 
provincia.

En la actualidad todo el per
sonal de la Escuela Taller cen
tra sus esfuerzos en la termi
nación de su sede definitiva, 
que espera ser inaugurada en 
los próximos meses, y en la con
solidación de la iglesia francis
cana de San José y el ajardi
namiento de las zonas céntricas 
de la villa. Tobarra.

DesarnUo 
cultural

Durante este pri 
año y medio de b 
namiento, la Esa 
Taller “ha contribuido 
sólo a mejorar la im^ 
estética y defendet 
patrimonio artístico 
Tobarra, sino tambih 
su desarrollo cultud 
ambiental, a través 
publicaciones y actid 
des encaminadas a dj 
conocer nuestro puc 
fuera de su comarca'

Como es sabido, 
Escuelas Taller resp 
den a un programa 
inserción laboral a aps 
de la recuperación y ri 
bilitación de patnnii 
artístico y natural. En 
caso de Tobana ciie 
con su Ayuntamici 
como entidad promoti 
bajo los auspicios delI 

. tituto Nacional
Empleo y el Fondo So 
Europeo, y con la ay 
de la Junta de Con» 
dades regional.
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Cobro de Morosos 
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ALBACETE

KnuiouciunE
Con motivo de lo celebración del X Aniversario de su fundación, esta Asociación se 

complace en convocar el

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

lICONmOPROVlNfflLDECimOS
entre los alumnos de Ciclo Superior de EGB, BUP, COU y Formación 
Profesional, con arreglo a las siguientes:

M.LL.M.X.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

SER JUSTO

a) Será condición imprescindible que explícita o ¡mplícitamente el Cuento trate el problema de la Enfermedad Alcohólica, 
b) La extensión del trabajo no pocirá ser inferior a cuatro folios, ni superior a ocho, escritos a mano y por una sola cara, 
c) Los trabajos serán remitidos al domicilio de nuestra Asociación en Plaza Periodista Antonio Andújar, núm. 10, 

entreplanta, 02005 ALBACETE, indicando en el sobre "Para el Concurso de Cuentos" (podrá entregarse en mano de 
cinco a ocho de la tarde, de lunes a viernes).

d) En los trabaios figurará un lerna, y en sobre aparte igual lema en el exterior, y en su interior nota con Nombre y Apellidos 
del autor, edad, domicilio y Centro Escolar donde reqliza sus estudios.

e) El plazo de admisión de trabajos finalizará el día 25 de Enero de 1992 a las veinte horas, no admitiéndose los trabajos 
que se reciban después de esa fecha y hora, salvo los que lleguen por Correo y su matasellos indique claramente el día 
25 de Enero de 1992.

f) Se establecen los siguientes Premios:

1° Un Ordenador A.D.l. con teclado castellano, 102 teclas.
2° Un Ordenador A.D.l. con teclado castellano, 102 teclas.
3° Un lote de libros valorado en cincuenta mil pesetas, y títulos a elegir 

por el agraciado, en la librería que desee.
4° Un lote de libros valorado en veinticinco mil pesetas, y títulos a elegir 

por el agraciado, en la librería que desee.
g) El fallo del Jurado será inapelable y todos los Premios serán adjudicados. Dicho fallo se comunicará a través de los 

medios de comunicación social y a los premiados por escrito.
h) Los trabajos presentados pasarán a ser propiedad de la Asociación de Ex-Alcohólicos de Albacete y sucesivamente se 

procederá a su publicación en la Revista "SUPERACION" de dicha Asociación.
i) La entrega de Premios se efectuará dentro de los actos conmemorativos del X Aniversario, a celebrar en el Salón de Actos 

de la Excma. Diputación Provincial de Albacete, el día 18 de Febrero de 1992, a la hora que oportunamente se 
anunciará. Dicha entrega la efectuarán:

lltmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Albacete
litma. Sra. Alcaldesa-Presidenta del Excmo. Ayuntamiento de Albacete
Sr. Presidente de la Federación Nacional de Alcohólicos Rehabilitados de España
Sr. Presidente de la Asociación de Ex-Alcohólicos de Albacete.

ES COMPROMETERSE
Donativos

En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

.V en su Comité Ejecutivo

EL PRESIDENTE 
Eduardo de Andrés Pérez

Albacete, 5 de Diciembre de 1991 
lA SECRETARIA GENERAL 
M“ Dolores Gómez Pérez

ORGANISMOS COLABORADORES:
MANOS UNIDAS Campana Contra el Hambre 

Comité Eiecunvo
Barquillo 38. 2 ''-28004 Madrid-Uno 1911410 75 00

Deseo -ec.O'
in(O(m4c*Oo Oe Manos UnaOóS 
'"ipíeso de socio coiatXHador

ntn

Junta de Comunidades de

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE ALBACETE

DIRECCION PROVINCIAL 
M. EDUCACION Y CIENCIA

Junia de Comunidades de

C 

Ó

Provincia
PLAN REGIONAL SOBRE DROGAS

Castilla-La Mancha 1 Castilla-La Mancha
COORD. EDUCACION 
PARA LA SALUDAYUNTAMIENTO ‘TTO FEDERACION AlCOHOLn-

DE ALBACETE CASTIIU-IA MANCHA

C.D.2022



o 
■

13Tribi ¡Tribuid

ü GRAN CONCURSO LOS TRIBUNOS !!

Doña Leonor Alonso Garría ganadora del raagníneo viaje.

Martes, 17 de 
Diciembre de 1991
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El notario D. José Martínez Cullell en el momento de extraer el cupón ganador.
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Doña Leonor Alonso García, 

ganadora de la V Edición 
del gran concurso Los Tribunos

M.C.D.2022
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Villarrobledo ^ ^ .MBiiwiiiiia^^M

Respondiendo a las recientes acusaciones del Partido Popular

Según Segovia, el Ayuntamiento 
no pidió pisos o locales a la 
promotora de ^‘Los Arcos”

El PSOE propondrá el 17 
como coeficiente del lAí

ADRAZ

Un escrito revela que fue un ofrecimiento de la propia empresa

Francisco Segovia^ alcalde de Villarrobledo  ̂
mediante un comunicado a los medios de 
información^ desmiente las palabras dichas 
en el último pleno por el portavoz popular 
en las que aseguraba que había sido el 
propio alcalde quien había solicitado un
piso y un local comercial a la empresa

^^Dimor, S.A^\ promotora del polémico edi- 
fício “Los Arcos”, para legalizar el edifício. 
Según el alcalde, el único contacto con la 
empresa ha sido a través de una carta 
remitida al ayuntamiento por el Conseje
ro-Delegado de la promotora haciendo el
ofrecimiento del piso y el local comercial.

ADRAZ

Según la nota “como aclara
ción de las manifestaciones 
hechas públicas en el pleno de 
la Corporación roblense del 
pasado viernes, día 13 de diciem
bre, en las que se afirmaba la 
existencia de unas negociaciones 
entre el alcalde-presidente de 
este ayuntamiento y la empresa 
promotora del edificio “Los 
Arcos”, que podrían tener como 
consecuencia el aumento de 
patrimonio de este ayuntamien
to, y con el fin de posibilitar 
públicamente una información 
veraz y completa, la Alcal
día-Presidencia de Villarrobledo 
manifiesta:

1. Que en ningún momento 
se han mantenido conversacio
nes con la empresa “Promocio
nes Dimor, S.A”, ni con sus 
representantes legales, oralmen
te, telefónicamente o por escrito, 
en las que se haya tratado la 
cesión, por parte de esta empre
sa promotora al ayuntamiento 
de Villarrobledo, de viviendas o 
locales del edificio “Los Arcos”

Francisco Segovia.

Una carta de la empresa

Que con fecha 19 de julio de 
1.991 tuvo entrada en el Registro 
General de este ayuntamiento, 
con número 4.102, un escrito 
presentado por don Juan Fran
cisco Bianco de la Jara, como 
Consejero-Delegado de “Pro
mociones Dimor, S.A” en el que 
expone que “movidos exclusiva- 
mente por el afán de evitar per
juicios (...) solicitamos la lega
lización en todos sus conceptos 
y partes del edificio antes men
cionado. Para compensarle los 
esfuerzos y gastos realizados.

desde este momento y de forma 
gratuita e irrevocable, le ofre
cemos en donación libre de toda 
carga o gravamen, la vivienda 
y local comercial que se des
criben a continuación”.

3. Que este ayuntamiento no 
ha admitido la donación refle
jada en el mencionado escrito 
y, por tanto, toda la documen
tación existente al respecto se 
limita a ese documento, sin que 
sobre este tema se hayan man
tenido en ningún momento con
versaciones, anteriores o poste
riores, entre este ayuntamiento 
y la empresa “Promociones 
Dimor, S.A”.

Hasta aquí el comunicado del 
alcalde al que acompaña copia 
de la carta recibida de la empre
sa el pasado 19 de julio.

La empresa no reconoce la 
ilegalidad

El Consejero-Delegado de

“Dimor, S.A” en su carta afirma 
que “un retraso en la entrega 
de los locales y viviendas ori
ginaría graves perjuicios a la 
entidad que representa, como 
propietarios, y a los mismos 
compradores y terceros, y ello 
sin que comporte un correlativo 
beneficio a nadie. Por ello, 
habiendo el ayuntamiento sus
pendido la licencia de obra por 
consideraría ilegal, sin que ésto 
suponga reconocimiento de tal 
ilegalidad, y movidos exclusi
vamente por el afán de evitar 
los peijuicios antes dichos, soli
citamos la legalización en todos 
sus conceptos y partes del edi
ficio antes mencionado. Para 
compensarle los esfuerzos y gas
tos realizados, desde este 
momento y de forma gratuita 
e irrevocable, le ofrecemos en 
donación libre de toda carga o 
gravamen, la vivienda y local 
comercial que se describen a 
continuación:

- Finca especial número 6: 
local cerrado... de una superficie 
aproximada de 183 metros cua
drados

- Vivienda o piso segundo 
derecha: ... se distribuye en hall, 
salón-comedor, dos dormitorios, 
cocina y cuarto de baño. Tiene 
una superficie construida aproxi- 
máda de 95 metros cuadrados”. 
La empresa quiso dejar bien cla
ro cuando se otorgaría la escri
tura pública: “en el momento 
que libremente señale el ayun
tamiento, a condición de que se 
comprometa a levantar la sus
pensión de la paralización actual 
y se dé por bien otorgada la 
licencia de obras, ya sea con 
modificación del planeamiento 
urbanístico o sin ella”.

No apagados todavía los ecos 
del polémico pleno celebrado 
el pasado viernes en el que, 
como siempre, se alteraron los 
nervios y se dijeron algunas fra
ses que nunca deberían oirse 
en un foro político, para esta 
noche a las 8 está prevista una 
nueva sesión plenaria con tres 
puntos en el orden del día;

1. Expediente modificación 
de créditos 5/91 (se someterá 
a la consideración de los miem
bros de la Corporación la apro
bación de dos convenios 
INEM-Corporaciones Locales, 
que contemplan la contratación, 
por un periodo de dos meses, 
de 18 personas)

2. Propuesta del grupo popu
lar sobre el Impuesto de Acti
vidades Económicas (el grupo 
popular solicitó la semana pasa
da la convocatoria de una 
sesión plenaria proponiendo 
dos acuerdos: solicitar al 
Gobierno el aplazamiento hasta 
el 1 de enero del 93 de la entra
da en vigor del Impuesto de 
Actividades Económicas y que 
las figuras tributarias vigentes 
en la actualidad, a derogar con 
el IAE, permanezcan en vigor

durante 1.992. Estas pro;, 
fueron informadas deí 
blemente en la ComisK 
Hacienda del pasado dá

3. Ordenanza Fiscal 
to Actividades Económ 
la citada Comisión de
da, se informó favorable 
la ordenanza fiscal núm 
reguladora del IAE. & 
aprobada por los mienibi pas 
la Corporación esta noc jr 
citado impuesto entra 
vigor a partir del 1 de 
del 92. De conformidad! ^^^^ 
previsto en el artículo i d 1 
la Ley 39/1988, de 28deí aió,
bre, el coeficiente a a 
sobre las cuotas mínimas 
cipales de las tarifas de 
quedará fijado en el l'í cua.
todas aquellas actividad^ he
cidas en este término Wj

La sesión se prevé “calí jü
porque en modo alguno 1¡ 
sición aceptará las s 
explicaciones del equip “!
gobierno de que para 
vicios a los ciudadanos 
adelante su programa 1

Irá 

to,

cobrar impuestos. La upo 
hablará, seguramente, de ’"«' 
dez económica” y cosas) ®ot 
estilo. Lo normal en estosi 

__ tye 
icisci

La Junta pedirá ayuda: *
para la ordenación de 1
Acuíferos números 23 y

TOLEDO (Efe).- El consejero 
de Agricultura del Gobierno 
regional, Fernando López 
Carrasco, viajó ayer a Bruselas 
(Bélgica) para solicitar financia
ción de la CE para poner en 
marcha el Plan de Ordenación 
de Explotaciones de la Junta 
para los acuíferos 23 y 24.

Según informó ayer la Con
sejería de Agricultura del 
Gobierno autónomo, este plan 
pretende evitar el descenso de 
los niveles hidrícos de estos acuí
feros, que suelen bajar entre tres 
y cuatro metros cada año, debido 
a que las extracciones son de 
unos 550 hectómetros cúbicos 
por año y la recarga de estas 
capas freáticas sólo de 250 a 300 
hectómetros anuales. López 
Carrasco presentará mañana a

ición 
se

tece 
leUíi 
amo

los comisarios españoles. 
Marín v Abel Matutes, 
de Ordenación de E* • 
de los acuíferos 23 y U 
prevé ayudas para • j 
tores que tengan queJwnon 
regar con la 
mo al acuífero 23, q o 
a la comarca de la 
dental, y el 24, de q 
aguas los habitan 
Campo de Montiel.

El consejero ha Jjj^ 
una reunión cori el 
general de 
del Ministerio de 
Luis Atienza, 
la concreción de os 
yectos de J apiü “"sm 
Castilla-U Mancha .^^ 
dentro de la p 
taria LEADER’ rFenS" 
critosayerporla<^t

tei

Ito 
He c

Werii

«del 
“ese 
«Hni

Íüe

tióll 
‘adí

“ASOCIACION DE PERJUDICADOS RESIDENCIAL GALAXÜ

CONVOCA
A todos sus asociados a la Asamblea General Extraordinaria de carácter informativo, que tendrá lugar el P*^^^'^^^ 

23 de diciembre a las 20 horas en primera convocatoria, y treinta minutos más tarde en segunda convocatori9> 

lugar de costumbre. ^,..
(Se ruega a todos los asociados que asistan a esta Asamblea, y en caso de no poder asistir personalmente se 

a los servicios jurídicos de la Asociación, llamando al teléfono 21 9510)

’cor 
Hás

Albacete, 16-12-91 
El Presidente

Alejandro Gil Díaz

f«Pa 
^1 
‘Ho 
10$ ( 
%

'fes

.C.D.2022
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Estuvieron presentes Fructuoso Díaz y Francisco Vicente

,a asamblea de la Comunidad
sprop 
i desb 
'omism de Regantes debatió el
xhroblema del estado del canal
deH 

orabb 
1 núitii Se quiere encargar un nuevo proyecto de reparación
^E. 0 
nierabú fassdo domingo tuvo
a"« ír ¡a asambiea de la
entrar waidad de Regantes

ts
a S 3 1

ículo d tema estrella de la
Sded m el estado del

al de riegos, cuya
minas. - , , « .
fjj ¿^ araaon debe afrontar-
:I l'-i 
idada 
mino i

é “cale 
’unob
las

(uanto antes, para lo 
se quiere solicitar un 

10 proyecto,
Angel ROMERO GARCIA

omo ya adelantamos la
equiff^ ^®^^'^^’ ^^ Comunidad 

ara dOwes “Martínez Parras”
inosyjifó asamblea el domingo 
ma 11 ' siendo el estado del
áO 
te, di
MS 
estos

da

as

rataf

)les.' 
tes,

va 
fue

los 
je 
ón 
uea
ancli^ 
q*
i de

realizarse

í'^'tlas
cfectn!'’^^!tores que 

“^ sahid^’' "®g®®-
^^‘^<^> la Confe-

de riegos el tema más 
rtante de los tratados. En 
ión estuvieron presentes 
ide hellinero. Fructuoso 

y el concejal de Hacienda, 
fisco Vicente Sarabia, que 
liaron las distintas inter- Preocupación entre los regantes de Hellín.
nes, en las que los regan- 
™ron a expresar su preo- 
i®” por el problema en 

, encuentra el tramo 
"o del canal principal de 

J^' que a la vez sirve para 
?^® agua a la población 
film.
®u ya publicó la pasada 

l/nk P^^’^'^ico, el estado 
no es muy bueno, 

, gravante de que se está 
? ^^^* P®^ momen- 
el punto de que, si 

frece una pronta solu-

las v i Cantidad de

Vez ^ ^ ?^^® ^^^^ cj'Je 
del pequeño el
fsean Q.^rue conlleva

de la P’'^’
íne la ^^^^.^’'‘^> con el fin 
* K de 
d tramo . ^“® permita

además h^^”^’ ^^'^^ 
del ®* tramo 

de .^^^^ soportar 
" lado Al constante

esto no 
P^^de ‘^^* eanal

/^'onesí ? ’ ya que las 
!'’^ “'timos f ^’'®^ ’'ealizadas 

’^fo se \,'^atpos demues- 
itiás. a Cerrando cada

deración Hidrográfica del Segu
ra presentó un proyecto de 
reparación, que por su cuantía 
(más de trscientos millones de 
pesetas) no puede ser afrontado 
por los regantes hellineros, ante 
lo cual se recurría al Ayunta
miento en demanda de ayuda. 
Según se ha manifestado por 
el colectivo de agricultores, la 
obra podría ejecutarse con un 
presupuesto sensiblemente infe
rior, pero a pesar de ello, las 
finanzas de la Comunidad no 
pueden afrontar el proyecto, a 
pesar de que no se echan atrás 
a la hora de colaborar econó
micamente, pero siempre den
tro de sus posibilidades, de ahí 
que se mire a las instituciones 
con el fin de que tomen cartas 
en un asunto que puede tener 
una importancia capital para el 
futuro agrícola de la zona. Por 
las noticias que podíamos obte
ner la pasada semana, antes de 
mediados del 92, el túnel podría 
quedar totalmente obstruido, 
siendo entonces aún más pro
blemático su arreglo.

En la asamblea del domingo 
se tomaba el acuerdo de soli
citar la realización de otro pro
yecto de reparación que fuese 
más barato que el ofertado por 
la Confederación, estándose 
ahora a la espera de encontrar 
quien se encargue de su eje
cución.

de El Boquerón, con el pro-

-O
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I^ee un fregantes 
•’^f^ción d ^^as como

?*^\antes, para 
*a Zon '‘‘""'lacios los 

andan 
Í '®ma af J]’ ^pda vez que

E¡ agua de consumo también 
se vería afectada

El problema no sólo afecta 
a los riego de la zona, sino tam
bién al abastecimiento de agua 
potable a la ciudad, ya que tam
bién se toma para el consumo 
la que discurre por el mencio
nado canal. En caso de que este 
quedase cegado, no significaría 
que Hellín se viese desasbas- 
tecido, pero conllevaría a tener 
volver a recurrir a los sondeos

blema de que este agua es 
demasiado dura y los inconve
nientes deberían sufrirlos los 
ciudadanos, como ocurría hace 
unos años. Seguramente 
muchos lectores recordarán 
como hace unos treinta años, 
cuando la ciudad se abastecía 
de dichos sondeos, existían pro
blemas por la dureza del agua, 
especialmene a la hora de coci
nar las legumbres, lo que obli
gaba a los hellineros a tener 
que abastecerse de agua más 
blanda para estos menesteres.

Algunas fuentes nos indica
ban que existe la posibilidad de 
que se pudiese utilizar en este 
caso una toma que existe en 
La Vicaria para seguir abaste
ciendo a la ciudad, pero otros 
miembros de la Comunidad de 
Regantes expresaban su opinión 
de que dicha toma no se encon
traba tampoco en muy buenas 
condiciones y, a lo sumo, se 
podría llegar a intentar mez
claría con la del Boquerón, a 
no ser que se pudiese dejar en 
condiciones. Francisco Vicente 
Sarabia, concejal del Ayunta
miento hellinero, expresaba 
ayer a LA TRIBUNA su preo
cupación por el tema, manifes
tando como la institución muni
cipal está dispuesta a ofrecer 
su colaboración a la Comunidad 
de Regantes, tratando de reca
bar las ayudas necesarias de los 
organismos competentes, están
dose llevando a cabo gestiones 
para la ejecución de un pro
yecto de reparación, en el que 
el Ayuntamiento, como parte de 
la Comunidad de Regantes, 
también se involucraría, corres
pondiendole en este caso abo
nar un diez por ciento del total 
de la reparación. A la vista de 
los acontecimientos, el compás 
de espera para solucionar el 
tema debe ser lo más corto 
posible.

El PP ha solicitado 
información sobre los 
servicios deportivos

A. ROMERO

El Partido Popular tendrá 
que quedarse, por lo menos de 
momento, y al igual que ocurre 
con el resto de los ciudadanos, 
con las ganas de conocer como 
marchan las investigaciones 
sobre las presuntas irregulari
dades detectadas en los servi
cios deportivos municipales.

La pasada semana, José 
María Barcina dirigió un escrito 
en el sentido de que se le infor
mase sobre la marcha de las 
investigaciones, a la vez que 
solicitaba una copia de la docu
mentación sobre el mismo, con
testandosele que “no era con
veniente ni procedente” el dar 
a conocer estas investigaciones 
de momento.

era correcto ofrecer ningún tipo 
de información hasta que no 
se tuvieran completados todos 
los datos.

Sin duda será éste uno de 
los temas sobre los que más 
tiempo tardará en ofrecerse a 
conocimiento público los resyl- 
tados que se obtengan, ya que 
las primeras actuaciones datan 
del inicio del pasado mes de 
Noviembre, siendo precisamen
te el Partido Popular el que 
denunciaba la existencia de 
estas posibles irregularidades.

De momento no se ha indi
cado cuando podrán termina
das las investigaciones, por lo 
que la oposición y los ciuda
danos deberán seguir aguardan-

En la contestación al escrito, ^° ^ Q’J^ ^1 tema se encuentre
se indicaba también que no se 
podían ofrecer en base a que 
en los mismos podían relacio
narse distintas personas y no

completamente solucionado 
para conocer desde donde 
arranca el problema y qué es 
lo realmente encontrado.

Son ocho los empresarios 
que aspiran a hacerse 

cargo de la Plaza de Toros
A.R.

El concejal de temas tauri
nos, Antonio Bañón ha dado 
por finalizados los contactos 
que se han mantenido durante 
la pasada semana con distintos 
empresarios taurinos para con
seguir un responsable del coso 
hellinero.

Ocho han sido los contactos 
mantenidos que se iniciaban 
con la llegada de Marca, más 
tarde lo haría Ojeda, cerrando 
José Alarcón Candel, represen
tante de la empresa “Torifin- 
sa”.

Tras estas conversaciones 
Bañón nos indicaba el pasado 
domingo que esta semana 
podría quedar resuelto el tema 
de la adjudicación, procedién-

dose a otorgaría a la oferta que 
se considerase más convenien
te, ya directamente, tal y como 
se acordó tras el fallido intento 
de resolver el tema mediante 
el correspondiente concurso, 
donde presentaron pliegos el 
empresario zaragozano y el 
albacetense Juan Martínez, que 
después parece haber desistido 
de su interés inicial, ya que 
según se nos indicaba no ha 
hecho nungún otro tipo de 
oferta.

En las próximos días, si algu
na de las ofertas presentadas 
es del interés de los ediles, la 
plaza hellinera quedaría defi
nitivamente bajo la jurisdicción 
de su nuevo responsable y la 
temporada segura definitiva
mente.

L. Carreras,s en la Junta 
Rectora de las UU.PP.

A.R.G.

Luscinda Carreres ha sido 
elegida para formar parte de 
la Junta Rectora de las Uni
versidades Populares, tras la 
celebración del V Congreso de 
estas entidade.s celebrado el 
pasado fin de semana en Car
tagena. Los trabajos del Con
greso se iniciaron el día 13, con 
la asistencia de distintas auto
ridades y el presidente de la 
Federación de Universidades 
Populares, desarrollándose el 
día siguiente las distintas 
ponencias presentadas por los 
participantes.

El domingo, se procedió a 
presentar el texto de las ponen
cias a la asan blea, así como 
la única lista con veinticuatro

nombres para componer la nue
va Junta Rectora, incluyendose 
entre estos a la hellinera Lus
cinda Carreres, concejala res
ponsable del Cultura del Ayun
tamiento. ,

La Junta elegida tendrá un 
periodo de vigencia de cuatro 
años, haciendose coincidir con 
los periodos de las corporacio
nes municipales, la Asamblea, 
que se desarrolló bajo el lema 
“Educación y Cultura para 
todos”, fue clausurada por la 
ministra de Asuntos Sociales, 
encontrándose también presen
te en el acto el presidente de 
la Federación de Municipios y 
Provincias, así como el Dele
gado del Gobierno en la Comu
nidad Autónoma.

Ó
 b
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Almansa

Con una cantidad que ha superado los 200.000 kilos
Diferencias entre la patronal y sindicatn^

Acción Ecologista felicita a 
los almanseños por colaborar 

en el reciclaje de vidrio

Sin acuerdos en la 
segunda semana de 

negociación en Bimbo
Luis BONETE PIQUERAS.

La cuidad cuenta con quince contenedores

En un comunicado público 
- de Acción Ecologista, esta 

asociación felicita a los 
almanseños y en especial 
al sector hostelero por el 
respaldo dado en sus 
comienzos a la recogida y 
reciclaje del vidrio usado, 
invitando a este sector a 
que continúe marcando el 
camino a otras ciudades 
sobre cómo se recicla el 
vidrio usado en Almansa.

Luis BONETE PIQUERAS.

Según manifiesta Acción 
Ecologista, “en Almansa se 
van a cumplir dos años duran
te los cuales todos los ciu
dadanos reciclamos el vidrio 
usado. Más de 200.000 Kg. de 
vidrio usado han sido reco
gidos, entre el sistema directo, 
método utilizado inicialmente, 
como por mediación de los 
contenedores, que en un 
número de 15 están situados 
estrategicamente en nuestra 
ciudad”. “La alta participación 
dice Acción Ecologista - y 
dado el excelente resultado 
obtenido, nos facilita el cami
no para que en Almansa, para 
este próximo fin de año, se 
instalen 4 o 5 contenedores 
más. Dicho número de con
tenedores nos sitúa en una 
proporcionalidad excepcional 
por número de habitantes, 
sobrepasando muy por encima 
la media nacional, situada en 
un contenedor por cada 2.000 
habitantes”.

Este colectivo ecologista 
recomienda a los ciudadanos 
el consumo de envases retor
nables y que se exija a los 
establecimientos que dispom- 
gan de ellos: “La ciudadanía 
de Almansa está dando pasos 
agigantados en el tema de los 
reciclados - afirman - no sólo 
han demostrado su responsa-

La nota informativa editada 
por la sección sindical de 
Comisiones Obreras de la 
empresa Bimbo ^n Almansa, 
se dirige fundamentalmente a 
todos los trabajadores de dicha 
empresa, informándoles de 
que, “a finales de la semana 
pasada, finalizó la segunda 
semana de negociación con la 
empresa donde se . ha defen
dido el bloque salarial, que era 
el asunto que había quedado 
pendiente de la reunión ante
rior”.

Finalización de la segunda 
ronda de negociaciones

5,15% de subida en tabú 
un 6% en los puntos 
excepto en nocturnidadj 
entienden suficiente el] 
promiso adquirido el 
pasado igualándolo alai 
ma categoría (299 ptas)j 
lo suben este año

Conseguir un confuí 
aceptable

Exito del reciclaje de vidrio.

bilidad social con el tema del 
vidrio usado. Conforme se va 
adquiriendo experiencia, se 
está exigiendo un poco más; 
reciclar el vidrio está muy 
bien, pero hay algo aún más 
responsable: consiste en evitar 
el comprar envases no retor
nables: El mercado nos ofrece 
hoy esa posibilidad, exijamos 
a nuestros tenderos que dis
pongan de productos envasa
dos en envases retornables”.

‘. .., plásticos, pilas, papeles, 
aceites, cartón’^

Termina la nota de Acción 
Ecologista, recordando que en 
estas fechas tan especiales en 
las que tanto se consume, y 
por lo tanto se eliminan más 
materias primas, se tenga en 
cuenta la eliminación de éstas 
selectivamente: “la preserva
ción de las materias primas 
es vital para el desarrollo 
racional del Planeta Tierra, el 
saber utilizar los productos 
elaborados con ellas es un fac
tor que sólo el ser humano 
puede convertirlo en agrada-

ble, útil y práctico. Un envase 
- afirman - debe de reunir la 
calidad de la materia prima 
con la que se ha fabricado, 
y un tiempo de vida superior 
a su primera utilización, con 
la facilidad de una vez cum
plido su fin, poder volver a 
ser convertido en materia pri
ma”. “En Almansa - manifies
ta Acción Ecologista - TU 
puedes llevar a término el 
ciclo final; cerca de tu casa 
tienes un contenedor sólo 
para vidrio , si aún no lo han 
colocado exige al Ayuntamien
to que lo haga: Ni tú ni tu 
vecino os podéis permitir el 
derroche de tirar la materia 
prima, para su desaparición 
definitiva en un basurero, que 
como el de Almansa, ni lo 
recicla, ni lo recupera, ni lo 
convierte en compost; ilegal
mente lo quema, contaminán
donos a todos con sus humos 
y olores nauseabundos”. “Du
rante este fin de año - dicen 
- acuerdate de que el vidrio, 
el papel y cartón usado, las 
pilas y el aceite de tus sartenes 
y freidoras, aquí, en tu querida 
Almansa ya lo pudes reciclar.

“La posición de la empresa 
- dice CC.OO. - en este bloque 
fue similar a la de los ante
riores: rebatir nuestros argu
mentos sin comprometerse a 
nada.

A la finalización de esta 
segunda ronda de negociacio
nes, a petición del Presidente, 
la patronal nos hizo entrega 
de un nuevo documento.

Dicho documento significa 
lo siguiente:

1- .- No recoge prácticamente 
nada de las pretensiones de 
nuestra plataforma. Por no 
mencionar todos los puntos, 
nos referimos a los más impor
tantes:

- Jornada
-- I.L.T. (enfermedad y 

accidente)
— Empleo, salud laboral, 

sindical, jubilación, etc
2- .- Siguen planteando pun

tos como reivindicaciones 
suyas absolutamente regresi
vas, como:

" Horario flexible en admi
nistración

- Comisión sobre la renta
- Paz laboral
- Duración convenio dos 

años
- Revisión de expedientes
-- Compromiso de calidad 

total
3- .- En los temas económi

cos, la patronal plantea un

4- .- Hay puntos coral 
creación de categoría 
supervisor para tallerei 
vehículos y distribucióiij 
como lo referente a min 
lidos que son para estudia 
nuestra parte y contesté 
una propuesta concrea 
próxima semana

Viendo todo esto, í 
sólo podemos decir que 
nueva propuesta no se N 
en nada a lo que entendí 
por un convenio acepí 
Nos reafirmamos en nía 
criterio de no admitir ni 
tema que suponga retrM 
respecto a lo ya conseguí! 
anteriores convenios I

Seguiremos defendí 
nuestra plataforma porq 
los motivos y argumeniq 
expuestos en escritos) - 
bleas anteriores. , 

Entendemos que duraí 
próxima semana debedel 
movimientos sustancialej 
parte de la empresa pai^ 
podamos hablar de ne| 
ción mínimamente seria, 

A pesar de la dispan 
las plataformas continua^ 
negociando con criten 
tarios y con voluntad de 
a acuerdos”

Participar en ¡asj^^

Finaliza la nota de ^ 
diciendo que, 'ns'^.' J 
necesidad de particii p 1 
asambleas, de toma J

importancia y la J
tiene y evitar
de todos depende ev j 
ceder y conseguir a 
un buen convenio 1

COMERCIAL MONCABER, S.A.
Se hace público que en el anuncio publicado el 7 de noviembre 
de 1991, núm. 7.644-D se produjo un error al transcribir el 
balance de liquidación de la Sociedad y que el balance correcto
es el siguiente:
Balance de liquidación a 8 de octubre de 1991
Activo
Hacienda Pública Deudora...................................
Deudores..................................................................
Tesorería............................................... ....................
Pérdidas y ganancias, ejer. anterior..................
Pérdidas y ganancias del ejercicio.....................
Total Activo...............................................................

Pesetas
.....257.186 
..9.710.000
.......27.165
.2.504.708
.... 722.604 
,13.221.663

El CDS denuncia anomalí^^l
en viviendas

Luis BONETE PIQUERAS

Pasivo
Capital.....................
Reserva legal........
Reserva voluntaria
Total Pasivo...........

.....100.000

..1.902.228

.11.219.435

.13.221.663

Albacete, 20 de noviembre de 1991.- El liquidador

Según la carta del CDS, “en 
Almansa, tras la construcción 
de 155 viviendas sociales en 
el Paseo de las Huertas y la 
Plaza de Luis Buñuel, el Gru
po Municipal del CDS se 
preocupó especialmente por 
este tema; hoy lo volvemos a 
hacer y por ello le propo
nemos:

Que los vecinos gocen de una 
vivienda digna

P.- Delegar al Concejal de

Urbanismo a fin de subsanar 
los defectos que estas vivien
das sociales presentan: por 
ello que disponga de los téc
nicos necesarios y/o haga las 
gestiones correspondientes en 
organismos supranacionales 
competentes con el fin de que 
estos vecinos gocen de una 
vivienda digna y adecuada, 
haciendo desaparecer los 
siguientes desperfectos:

a) .- Arreglo de tejado, 
canales y desagües

b) .- Arreglo de cocheras, 
eliminación del tabique que 
impide, no sabemos por qué.

espacio P»"!
un mayor
>n¡s«n«®- 4eiasP“ 

existentes entre ^^^^ 

al problema « ^^^^rt»* 
dos '' 

tos privados
cocheras

d) Instalar P^ pJ 

duras con
usuarios de ¡j,cenH 
frecuentes los
éstos P*^//lugaran 
momento Á” 
cías irrecup
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RENAULT TRAFIC Y RENAULT MASTER

Tu mejor 
compañía de viajes.

^^ajar en las furgonetas Renault Trafic y 

Renault Master se convierte en un gran placer.

El confort valorando cada detalle.

Desde el silencio en ruta hasta su suspensión 

especial. Asientos individuales, amplio acceso al 

vehículo y espacio reservado a equipajes. Un 

sistema especial de calefacción y ventilación. 

Una sorprendente visibilidad para viajar dentro 

del paisaje: dentro del confort.

Y siempre con Renault Trafic y Renault 

•Baster, para el trabajo o el viajei la facilidad de 

elegir entre sus 21 versiones que se adaptan a la 

medida de cada usuario. Sus demás ventajas, 

•’esponden rotundamente a todas las exigencias 
de vanguardia.

Renault Trafic
■ 14 versiones.

■ Capacidad de carga de 1.100 a 1.400 kgs.

■ Diversidad de volúmenes:
2 techos (normal y sobreelevado).
2 longitudes (normal y larga).

■ Amplia posibilidad de 
adaptaciones (isotermos, 
ambulancias, etc.)

■ Versiones combi para el traslado 
de personas y mercancías.

■ Nuevo minibús confort de 9 plazas 
para viajes de placer.

■ Gran confort en la zona del 
conductor.

Renault Master
■ 7 versiones.

■ Motores Diesel de 76,5 CV. y turbo 
de 94 CV.

■ Dirección asistida de serie.

■ Distintos modelos para carrozar 
(Isotermos, grandes volúmenes, 
etc.)

■ Diversidad de volúmenes:
2 techos (normal y sobreelevado).
2 longitudes (normal y larga).

■ Nuevo modelo minibús Con 
17 plazas.

■ Nueva versión caja abierta, para 
traslado de mercancías.

Beneficíese de todas las ventajas del Leasing Operativo que le ofrece Renault 

Overlease.

Renault. N® 1 en Europa en vehículos industriales ligeros.

•** ZTO inaaiaeiones RENAULT a su Service, Su Reuaull con RenauU Financiación KEN.ALT.T renominnd. lubricntes elf

RENAULT ,^«^ 
EL PLACER <>Jj. 
DE VIVIRLO5 W^
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Hoy se 
conmemora el X 
aniversario del 
Estatuto de 
Autonomía

TOLEDO. (Efe).- El minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, y el presidente de la Jun
ta de Comunidades, José Bono, 
asistirán hoy a los actos con
memorativos del X Aniversario 
de la aprobación del Estatuto 
de Autonomía de Castilla-La 
Mancha en la Iglesia de Santa 
María de Alarcón (Cuenca).

En este acto, al que ha con
firmado su asistencia el Defen
sor del Pueblo, Alvaro Gil 
Robles, se procederá a entregar 
las Medallas de Oro de Cas
tilla-La Mancha 1991, que son 
concedidas anualmente por el 
Gobierno regional a las perso
nas o entidades que se hayan 
destacado por sus cualidades 
humanas o por sus actividades.

Este año los galardones han 
recaído en las Hermandades de 
Donantes de Sangre de la 
región, el Museo de Arte Abs
tracto Español de Cuenca y el 
presidente de las Cortes regio
nales, José María Barreda.

El acto institucional de con
memoración del Estatuto con
tará también con la interven
ción del presidente de la Comi
sión Organizadora de los actos 
del X Aniversario de este even
to, Gonzalo Payo.

Entre otras personalidades 
han sido invitadas al acto todos 
los alcaldes de la región, los 
presidentes de las diputaciones 
y los representantes de todas 
las instituciones oficiales, socia
les y militares de la región.

EI Consejo de 
Universidades 
estudiará el 
régimen del 
profesorado

MADRID. (Efe).- El Pleno 
del Consejo de Universidades, 
presidido por el ministro de 
Educación, Javier Solana, se 
reunirá el 17 y 18 de diciembre 
en Toledo para debatir el régi
men del profesorado univer
sitario.

El consejo, cuyo secretario 
general es Ñ4iguel Angel Quin
tanilla y del que forman parte 
los rectores de todas las uni
versidades españolas, abordará 
los artículos de la Ley de Refor
ma Universitaria (LRU) que 
trata de las cuestiones del 
profesorado.

Estudiarán la figura de pro
fesor asociado (unos 16.000 en 
la universidad pública española) 
la jubilación y el acceso a la 
función pública docente.

Por su parte, Javier Solana 
se reunirá con los medios de 
comunicación mañana para 
informar sobre lo acordado en 
el Pleno del Consejo.

En otro orden de cosas, UGT 
pondrán en marcha en Socué
llamos (Ciudad Real) el Pro
grama de Educación Para Adul
tos (PEPA), del que se bene
ficiarán unas veinticinco muje
res demandantes de empleo ins
critas en las oficinas del Ins
tituto Nacional de Empleo de 
esta localidad.

1

Castilla-La Mancha juega este año unos 8.000 millones de pesetas en la lotería de Navidad.

EIlo supone un 5,52 por ciento de los 181 sorteos celebrados

El ‘^gordo” de Navidad cayó 
diez veces en la región

La provincia de Albacete y la capital regional no lo han recibido nunca

El premio “gordo” de la Lotería de Navidad ha recaído 
hasta ahora diez veces en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Macha, lo que supone un 5,52 por ciento 
de los 181 sorteos celebrados, aunque la provincia de 
Albacete y la capital regional, Toledo, no lo han recibido 
nunca.

MADRID. (Efe).- La suer
te del “gordo” va únida en 
gran medida al dinero que 
cada región se gasta en este 
popular juego, ya que Cas
tilla-La Mancha (cinco pro
vincias) desembolsará unos 
8.000 millones de pesetas, 
mientras que Madrid (unipro
vincial), donde ha caído el 
primer premio en 71 ocasio
nes, gastará cerca de 40.000 
millones.

Madrid, según los datos del 
Organismo Nacional de Lote
rías y Apuestas del Estado, 
ha sido beneficiada por el pri
mer premio de este sorteo 
extraodinario en todas las 
décadas a excepción de la de 
1840 y lo ha vendido diez años 
seguidos entre 1923 y 1932 y 
siete entre los años 1960 y 
1966.

Por el contrario, en Cana

rias sólo ha tocado en los años 
1978 y 1982, y en La Rioja 
en 1851 y 1961, lo que repre
senta el 1,10 por ciento, 
teniendo en cuenta que el pri
mero de estos sorteos tuvo 
lugar en 1812 y que hubo dos 
en 1937 y 1938.

Regiones más afortunadas

Entre las regiones más 
afortunadas están, también, 
Andalucía, donde se vendió 
el número del primer premio 
en 48 ocasiones -26,52 por 
ciento-; Cataluña, donde fue
ron 46 -25,41 por ciento-; la 
Comunidad Valenciana, en 21 
-11,60 por ciento-, y el País 
Vasco, con 16 primeros pre
mios -8,84 por ciento-.

Menos suerte tuvieron 
Murcia y Navarra, con cuatro 
“gordos+ -2,21 por ciento de

los sorteos-; Baleares, con 
cinco -2,76 por ciento-; Astu
rias, con siete -3,86 por cien
to-; Cantabria y Extremadura, 
con ocho -4,42 por ciento-; 
Galicia, con nueve -4,97 por 
ciento-, y Aragón y Castilla 
y León 10 primeros premios 
cada una -5,52 por ciento-.

Aunque este premio ha caí
do en todas las comunidades 
autónomas actuales, hay once 
provincias -Albacete, Avila, 
Huelva, Orense, Salamanca, 
Santa Cruz de Tenerife, Sego
via, Soria, Tarragona, Teruel 
y Zamora- que no lo han reci
bido nunca, al igual que las 
capitales de Cáceres, Gerona, 
Jaén, León y Toledo.

Mientras el “gordo” de 
Navidad más reciente -el 
número 32.522 del año pasa
do- recayó en Cuenca, Bel
monte y Huete (ambas tam
bién de Cuenca), Mocejón 
(Toledo), Madrid y Alcorcón 
(Madrid), en Vitoria hace 161 
años que no toca -desde 
1830-, en Pamplona 117 años 
-1874- y en Badajoz hace 111 
años -1880-.

El pleno extraordinario para debatiría fue convocado ayer por él mismo

Carranque debate una moción
de censura contra su alcalde

CARRANQUE. (Efe).- El 
alcalde de Carranque, Jesús 
Terrón, del PP, firmó ayer el 
decreto de convocatoria urgente 
para celebrar hoy el pleno 
extraordinario en el que se 
debatirá una moción de censura 
contra él, un día después del 
plazo límite dado por el Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha.

La presión ejercida por el 
comité provincial en funciones 
del PP de Toledo ha sido deter
minante en la decisión de 
Terrón, según reconoció a Efe

el secretario del citado comité, 
Mariano Alvarez, quién ayer 
por la mañana se desplazó a 
Carranque en compañía del 
vicesecretario del partido, 
Angel Estéban, para asegurarse 
del cümplimiento de la decisión 
judicial.

Tras un recurso presentado 
por cuatro concejales opuestos 
a Terrón, entre ellos Gonzalo 
Garrido Nieto, del PP, quién 
sustituirá a Terrón en la alcal
día, la Sala de lo Contencio- 
so-administrativo del Tribunal 
Superior de la región obligó al

primer edil a celebrar la sesión 
en el plazo de diez días hábiles 
desde la notificación de la sen
tencia, que concluyó ayer.

Eñ este sentido, el concejal 
independiente José Luis Jimé
nez, uno de los firmantes de 
la moción de censura, restó 
importancia al hecho de que el 
pleno extraordinario se celebre 
una vez agotado el plazo legal, 
ya que “lo importante es que 
se celebre”, al tiempo que dudó 
de que el alcalde, también dipu
tado regional, acuda hoy al ple
no.

El PP promuei
la denominacií 
de origen delJ 
vinos de 1
Mondéjar 1

MONDEJAR. (Efe).. J 
promoverá acciones tendel 
que los vinos de la cornal 
Mondéjar tengan denoniir.3 
de origen, según anunciJ 
en esta localidad el presJ 
regional del partido,! 
Manuel Molina. \

Molina, que se enlrevistój 
la mañana con represenJ 
del sector vitivinícola del 
zona, se mostró partidaiiJ 
que la denominación patil 
caldos de Mondéjar sea | 
gresiva y flexible, de fomial 
se contemplen las peeulial 
des de los distintos producl 
y agricultores”. 1

Por su parte, el presidí 
de la Diputación, Frain 
Tomey, que también asistí 
la reunión, expresó el apon 

■ esta institución a la impla 
ción de la denominación del 
gen y, a tal fin, propuso la a 
ción de una Comisión fona 
por todos los productora 
miembro de la Asocial 
Agraria APAG y un técnica 
la Diputación Provincial. 1 

Durante la entrevista coj 
productores de vino ele j 
déjar, el presidente regionj 
PP afirmó que el docuna 
de política vitivinícola daj 
do por su partido está abj 
a las sugerencias que se pafl 
plantear y recoge m^A 
estructurales de rentabuj 
comercialización del sccl
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Identifícan a¡ autor del atentado de Barcelona
U« 
ic¡í lino áe ¡os dos supuestos miembros del comando 

wrante” de ETA que el viernes asesinó a 
is policías en Barcelona ha sido identifícado 

¡a Policía como Juan Jesús Narváez Goñi, 
to 'Pajas”, quien en 1988 fue absuelto por

la Audiencia Nacional del asesinato de un guar
dia civil en atentado. Así lo ha confirmado el 
Ministerio del Interior, que ha difundido fotos 
del etarra para su localización y ha pedido la 
colaboración ciudadana. La identidad de los

otros etarras que participaron en el atentado 
se desconoce y se sospecha que pueden ser dos 
miembros “legales’’ (no fíchados) que junto a 
“Pajas” forman un comando itinerante que actúa 
en todo el Estado.

El comando sustituye al sangriento grupo desarticulado tras ser detenido en Sevilla su máximo responsable, Henri Parot

^nde^ 
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El etarra “Pajas” fue absuelto del asesinato 
de un guardia civil y quedó libre en 1988
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Uno de los miembros del comando ^^itinerante” ha sido identifícado por la Policía como Juan Jesús Narváez Goñi, alias ‘‘Pajas
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■ .MADRID. (Efe).- Uno de 
dos supuestos miembros del 

■mando “itinerante” de ETA 
■e el viernes asesinó a dos 
■oficias en Barcelona ha sido 
lentificado por la Policía como 
■an Jesús Narváez Goñi, alias 
Bajas”, quien en 1988 fue 
mello por la Audiencia 
iacional del asesinato de un 
Bardia civil en atentado.
■ Un portavoz del Ministerio 
■el Interior explicó que en el 
jisiorial policial de Narváez 
pñi. nacido en 1961, figura que 
Brante 1982 perteneció a un 
lomando informativo integrado 
pt tres personas que prestaba 
pío al comando “Nafarroa” 
f la banda terrorista, por 
pnces operativo en aquella 
lona.
hn diciembre de 1984 este 
punto etarra huyó al sur de 
rancia junto a sus compañeros 

comando de colaboración, 
pues de que la Guardia Civil 
petivara una bomba coloca- 
PPorETA en la carretera que 
plaza las poblaciones de Villal- 

Huarte, en Navarra, señaló 
Rismo portavoz.
L tarde, en abril
r °o y tras ser arrestado 
rancia, “Pajas” fue entre- 

^^P^ana por las auto- 
Lj. g^l^s mediante el pro- 

de “urgencia abso- 

produjo al 
Citarf • ^‘i^^s^do en España 

asesinato del 

“Nafarroa” 
poinha ’ , '^^^^’’ estallar una 

su ®” *°^ ’’^J®s
^^gén fuentes de ^“'’iencia Nacional.

h-^jjff^en libertad

S de 1988
F t ^^r absuelto 

pontrar atentado, al no 
P^Waron ^®nlra él, 

f“«ntes. -
P «¿S® ^’^l^^^rado contra 
K uccinn 'esponsablcs de 
k^^^nados t ^®r®'’'^f3 fueron 
r^’Neban ^amón Artola 
1'‘^f^diao/ • Legurburun 
ÍMo^/f'^^^Srantes del 
r’^ada ‘*^*''^^^^” ríe la ban- 

eiarrn un •
f^'^rsa^Q ^Jas” está todavía 

b * le in? ^^^^^ causa en la 
b^^i'^’a ilipif^^? ^‘^ delito de 

con ^ ^® armas, rela- 
'?'*^’idea?^’^ supuestas acti- 

L^ "Nafarroa”. 
v,'’^’?ncia fip'^ Nacional tiene 

*^^^ •^’^an Jesús 

, ^ abandonó la pri- 
ti Q1 z

año, el Minis-

Juan Narváez Goñi, “Pajas”, es uno de los etarras autores del asesinato de dos policías el viernes en Barcelona.

Después de pasar casi un año en prisión, Narváez Goñi Pajas 
fue puesto en libertad en el mes marzo de 1988, al ser absuelto 
por este tribunal de su participación en un atentado, al no encontrar 
pruebas contra él

terio del Interior atribuye a este 
etarra, además de la muerte de 
los policías Francisco Javier 
Delgado y José Antonio Garri
do en el reciente atentado de 
Barcelona, su participación en 
el transporte de un coche con 
explosivos en Zaragoza, el 24 
de octubre.

”Pajas” y otra mujer tuvieron 
que pedir ayuda a varios vian
dantes cuando se averió el auto
móvil que conducían con 35 
kilos de amosal y 20 de tor- 
nillería en su interior, a unos 
300 metros de una comisaría 
de Policía de la capital arago
nesa.

Matrícula falsa

La matrícula falsa que lle
vaba el vehículo coincidió 
casualmente con la del coche 
propiedad de uno de los ciu
dadanos que se prestó a ayu
darles; cuando el vecino se dio 
cuenta, los etarras huyeron.

abandonando el automóvil, 
> cuya carga fue desactivada des

pués por artificieros de la Poli
cía.

Declaraciones de varios tes
tigos y otros datos en poder 
de los servicios de información 
de este cuerpo avalan la hipó
tesis de que Narvaéz Goñi par
ticipó en ambas acciones, por 
lo que se le considera uno de 
los integrantes del comando 
“itinerante” de ETA.

El hecho de que en Zaragoza 
estuviera acompañado de una 
mujer y en Barcelona de un 
hombre complica la identifica
ción de tos otros miembros del 
comando, que podrían dos le
gales” (no fichados) que junto 
a “Pajas” se reparten en parejas 
distintas para cometer los aten
tados, según fuentes policiales.

El comando “itinerante” de 
ETA ha sustituido desde hace 
meses al sangriento grupo del 
mismo nombre desarticulado 
hace dos años tras ser detenido

en Sevilla su máximo respon
sable, Henri Parot y en Francia 
el resto de sus integrantes, que 
obedecían Órdenes directas del 
“número uno” de la banda, 
Francisco Múgica Garmendia.

Atentado en Muchamiel

Interior atribuye también a 
este comando la colocación en 
septiembre pasado de un 
coche-bomba en la localidad de 
Muchamiel (Alicante), que al 
estallar mató a dos policías 
municipales y un civil cuando 
la grúíi lo trasladaba a un depó
sito de vehículos.

Los tres atentados en cadena 
del pasado 17 de octubre en 
Madrid también podrían ser 
responsabilidad de este grupo, 
aunque Interior subraya que al 
no haber dejado “rastro” de su 
paso por ia capital resulta difícil 
confirmar si fueron ellos, y en 
concreto si Narváez tuvo algo 
que ver con aquellas acciones.

Descubierto 
un ^zulo'

Agentes de la Ertzaint- 
za descubrieron la pasada 
semana en un monte de 
ia localidad de Gometxa 
(Alava), próxima a Vito
ria, un “zulo” con diverso 
material para la fabrica
ción de explosivos, infor
mó ayer el departamento 
de Interior del Gobierno 
Vasco.

En una nevera semien- 
terrada los agentes 
encontraron cuatro kilos 
de explosivo en buen 
estado de conservación, 
un temporizador y varios 
guantes multiuso. El 
departamento de Interioi 
no ha informado de la 
fecha exacta del hallazgo. 
La localización de este 
zulo se produjo después 
de que un ciudadano 
comunicara a la Ertzaint- 
za que unos niños habían 
encontrado una nevera 
semienterrada mientras 
jugaban en ese lugar.

Agentes de la Ertzaint- 
za investigan el caso.
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Juan Cruz Alli, presidente del gobierno navarro, rodeado de periodistas.
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El presidente foral pidió que se tome en cuenta ¡a propuesta de tregua y diálogo de la banda

El gobierno navarro suscribe todas las 
declaraciones de Cruz Alli sobre ETA
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Unión del Pueblo Navarro cierra la crisis al apoyar al presidente del ejecutivo

MADRID. (Efe),-u|'- 
tada del grupo popular 
de Palacio ha denuncil"
táctica del Gobierno de ’ 
tierra a los ojos” como reí 
ta a las denuncias de« 
ción, en lugar de comb

EI Gobierno de Navarra suscribió ayer un documento 
en el que manifíestan su “absoluta identificación” con 
las declaraciones del presidente del Ejecutivo foral, Juan 
Cruz Alli, favorables a “tomar en consideración” la 
propuesta de tregua y diálogo formulada por ETA.

PAMPLONA. (Efe).- 
Dichas declaraciones provoca
ron la apertura de una crisis 
en el seno de UPN, partido 
al que pertenece Alli y que 
actualmente gobierna en 
Navarra, ya que a raíz de las 
mismas el presidente del eje-, 
cutivo foral fue desautorizado 
por miembros destacados de 
la formación regionalista, 
quienes llegaron a afirmar 
que, de mantener sus palabras, 
se descalificaba como presi
dente del Gobierno de 
Navarra.

A partir de ese momento 
se ha especulado con distintos 
posibles desenlaces de la cri

La Ejecutiva del PSOE apoya la gestión 
de nueve años de socialismo en el poder

MADRID. (Fax-Press).- Los 
socialistas han dado el visto 
bueno a la campaña diseñada 
por el equipo de Alfonso 
Guerra para “vender” los nueve 
años de Gobierno de Felipe 
González. Una campaña que 
coincide con una etapa de aus
teridad en el partido, pero en 
la que se va a echar el resto.

Desde hace meses Alfonso 
Guerra ordena los papeles 
enviados desde los distintos 
ministerios y departamentos y 
S' lecciona los mensajes que hay 

sis, mientras Alli guardaba 
silencio, a la espera de un pro
nunciamiento de los órganos 
del partido sobre este asunto.

Precisamente, el documento 
suscrito ayer por los ocho con
sejeros que componen el gabi
nete de Alli se produce a 
pocas horas del inicio de la 
reunión de la ejecutiva de 
Unión del Pueblo Navarro, en 
la que se esperaba se resol
viese esta cuestión.

El presidente navarro pidió 
ayer tarde a la ejecutiva de 
su partido un voto de con
fianza a su gestión y el cese 
de las desaclificaciones hacia 
su persona. El vicepresidente 

que transmitir a la sociedad. A 
Guerra se le pueden hacer crí
ticas profundas, pero de cam
pañas sabe, ha demostrado 
sobradamente que sabe, y por 
eso el partido le ha encargado 
la delicada tarea de explicar, 
de cara al 92, qué se ha hecho 
desde La Moncloa para prepa
ramos hacia ese año que sig
nifica el principio de una época 
en la que hay que empezar a 
tomar determinadas medidas 
que nos permitan ir a la par 
de nuestros socios de la CEE. 

de su UPN anunció que Alli 
tendría el apoyo que reclama.

En concreto, en el citado 
documento los componentes 
del Ejecutivo expresan su “to
tal y leal adhesión” tanto a 
la persona de Juan Cruz Alli, 
como a la labor política que 
desarrolla al frente del mismo.

Asimismo, proclaman su 
“absoluta identificación” con 
las declaraciones que motiva
ron la polémica, ya que esti
man que “han estado, están 
y estarán en total sintonía con 
el Acuerdo por la Paz y la 
Tolerancia firmado por UPN 
y los principios programáticos 
de este Partido”.

Quienes en primer lugar se 
enfrentaron al presidente 
navarro por sus manifestacio
nes, de los que algunos lle
garon a cuestionar su conti
nuidad en el cargo institucio
nal si no las rectificaba, han

Hay una lectura positiva en 
esa campaña dirigida por 
Guerra: que inevitablemente el 
ex vicepresidente va a presentar 
ante la opinión pública una ima
gen semiidílica de los resultados 
del Gobierno, al que dejó de 
pertenecer hace un año, y ante 
el que aparece ahora muy crí
tico, sobre todo desde el punto 
de vista de la política econó
mica que se aplica actualmente 
e incluso la que se ha aplicado 
en el pasado, y que le llevó 
a duros y conocidos enfrenta

pretendido después lograr una 
vía de entendimiento que no 
lesione los intereses del par
tido ni en su organización 
interna ni en sus responsabi
lidades de gobierno.

Cabía sin embargo la posi
bilidad, reiteradamente apun
tada por los seguidores de 
Juan Cruz Alli, de que el sec
tor afín al presidente navarro 
vaya más allá en sus exigencias 
y, al tiempo que niegue cual
quier posibilidad de que éste 
tenga que matizar sus pala
bras, reclame de UPN un voto 
de confianza en torno a la 
figura del presidente del 
Gobierno.

Consultadas distintas fuen
tes, casi nadie dudaba en UPN 
de que de plantearse tal cues
tión Alli obtendrá la confian
za, pero este inicial respaldo 
puede conllevar consecuencias 
negativas.

Loyola de Palacio in|l 
ayer en rueda de prensa! 
moción presentada por ■ 
y que será debatida en i 
el próximo miércoles en» 
pide una comisión de iol 
gación sobre la políiicl 
adquisición y enajenaciél 
bienes inmuebles desaml 
por Renfe desde la pro» 
ción de la Ley de Ordeul 
del Transporte Terrestre.l

En el segundo punto! 
moción, el PP insta al Goíl 
para que la privatizaciónyl 
dación de las empresas p! 
se realice a través de i 
pública y que el gobierno! 
a los diputados y senadora 
memoria justificativa de! 
vatización. 1

También se pide que,a 
tralmente el ejecutivo reil 
Congreso inforniacióa| 
inventario de los bienes i! 
bles del Estado, orgal 
autónomos y de todas lasi 
dades estatales. En este! 
denunció que Renfe noj 
inventariados todos susl

En la moción también a 
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se envie al congreso »I 
m ación de los últimos I 
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Loyola de Palacio j 
la rueda de prenda 
sentado varias pr M 
Gobierno para que pondidas por «^ 

de conocer si el J J 
de acuerdo con ta® 3 
to de infraestructu^J

nak 
tuni 
Kcii 

pdi 

^ 
itra 
m
kd 

bk

bel 
de

's 
s §

>611 

teía

ó 
mi

mientos con Boyer y Solchaga 
. Y en estos momentos en que 
el PSOE se mueve, y se mueve 
además con algunas reticencias 
respecto a lo que se decide en 
Moncloa, el hecho de. que desde 
Ferraz, y por Guerra, se articule 
una campaña de esas caracte
rísticas puede considerarse 
como un motivo de acercamien
to de posiciones. Pero que no 
haya engaños, a pesar del apa
rente acercamiento las aguas 
continúan bajando revueltas en 
el partido socialista.
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qw ¿a patronal afirma que el nuevo impuesto “va en contra de los objetivos de Maastricht

ion El PP recoge firmas contra el IAE y 
Cuevas augura una fuerte resistencia

Don Juan Carlos 
recibe a los 
protagonistas de 
la serie “Los 
años vividos”

- b 
lular L La CEOE afirma que debe ser redefinida con urgencia la política económica
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£/ PP inició una campaña 
it recogida de firmas por 
loáa España, para oponer- 
5f a la entrada en vigor 
id IAE. Por su parte, la 
CEOE afirma que el nuevo 
¡¡apuesto ‘^va en contra de 
las objetivos asumidos en 
Maastricht por Felipe 
^Conzáiez”.

MADRID. (Agencias).- El 
Bidente de la patronal, José! 
iaría Cuevas, auguró una' 
brteje^tencia de_los con-
Iribuyentes ante la implanta
ción del Impuesto de Activi- 

Eades Económicas (IAE), 
jyo plazo para inscribirse 

balizó la pasada semana. “Se 
pueden hacer las cosas a raja- 
labia y por narices, que es 
como está implantando el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda este impuesto; o 
iKando el consenso y la 
colaboración de los contribu-
¡entes, ni siquiera de los 
empresarios”, afirmó Cuevas. 

La Confederación Española 
b Organizaciones Empresa- 
nales (CEOE), afirma en un 
comunicado que decisiones 
recientes en materia fiscal, 
como el Impuesto de Activi- 
ilades Económicas (IAE) y los 
presupuestos generales del 
Estado para 1992 “van en cón
ica de los objetivos asumidos 
en Maastricht por el presiden- 
ledel Gobierno”.

El mismo comunicado de la 
patronal, que valora en su 
conjunto la reciente cumbre 
febCE, agrega que “a juicio 

la CEOE debe ser rede- 
nnida con urgencia la política 
económica”, todo ello bajo los 
ectlerios de disciplina en el 
8^10 público corriente, “en

de la CEOE.Juan Jiménez Aguilar, secretario general 

favor de los gastos públicos 
de inversión en infraestructu
ras y equipamientos”.

Consejo de Maastricht

Agrega la CEOE que tam
bién debe ir acompañado de 
una fiscalidad al servicio del 
ahorro y la inversión, flexibi
lización en el mercado de tra
bajo mediante políticas de for
mación profesional y movili
dad laboral, moderación en 
los costes, tanto laborales, 
como fiscales, energéticos y 
financieros.

Opina la CEOE que tras 
la cumbre de Maastricht “ha 
llegado la hora de las deci

siones, coherentes con los 
compromisos que España ha 
asumido en materia de infla
ción, tipos de interes, tipo de 
cambio y finanzas públicas”.

Recogida de firmas

Por otra parte, el PP inició 
una campaña de recogida de 
firmas por toda España, para 
oponerse a la entrada en vigor 
del IAE. En opinión del vice
secretario Mariano Rajoy “ini
ciar en este momento una 
campaña de recogida de fir
mas especialmente importante 
cuanto altos cargos del Minis
terio que dirige Carlos Sol
chaga, han declarado a un dia

rio que varias normas del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas son de dudosa via
bilidad constitucional, sin 
argumentos sólidos a favor de 
la Administración e impresen
tables en una Hacienda Públi
ca y Democrática”.

“Con esta campaña -argu
mentó Rajoy- el Partido Popu
lar mantiene el mismo criterio 
que ha mantenido desde 1988, 
fecha de aprobación de la Ley 
de Haciendas Locales que 
crea este impuesto. En los últi
mos tiempos y en esta misma 
línea hemos presentado dis
tintas iniciativas en el Con
greso y mociones en los Ayun
tamientos” afirmó.
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pfensa podría enviar 600 militares bajo 
[blando de Naciones Unidas a Yugoslavia

F^1^R1D. (Agencias).- El \ 

púo de Defensa, Julián 1 
Fa Vargas, declaró ayer que 1 
W^rtamento trabaja en la 1 
ulosis” de enviar “a unos 1 
fó bOO” militares españoles 1 
ptnisión de paz que Naciones 1 
r^ desplegará en Jíugo- J

’’''‘lario a . ^’zo este 
Í'®'' Una °^ periodistas tras

en un mundo

^^’lnhav's ^®fensa añadió 
N a L "® .''’^Eíimción” 
h*^ ® que .’^’rión de paz 

9ue tnd ^y condiciones

“no sabe- 

°'ras *^^3^3, ya que, gna”, osas, depende^ de

que e, ^ '»nirih?''“ «' que
'^3 al desplie

gue también depende de la peti
ción de la ONU al conjunto 
de naciones que participen en 
esta operación.

Futuro despliegue

García Vargas confirmó que 
Naciones Unidas ha solicitado 
que un militar español forme 
parte del grupo de observadores 
que próximamente analizará 
sobre el terreno el futuro 
despliegue.

Según el ministro, España es 
el único país de la UE0 que 
formará parte de este contin
gente e informó que ha pedido 
que participen en él otros países 
de la UEO “para que España 
no esté sola”.

Respecto a la posibilidad de 
que Alemania reconozca la 
independencia de las repúblicas 
yugoslavas, el ministro dijo que 
aunque es una “situación con
fusa, deberíamos tomar una 
posición comunitaria sobre este

reconocimiento”.
El ministro de Defensa, 

Julián García Vargas, afirmó 
ayer que para el Gobierno espa
ñol lo más urgente ahora es 
materializar cuanto antes la 
nueva Unión Europea Occiden
tal (UEO) que será el pilar en 
materia de seguridad de la 
Comunidad Europea, según los 
acuerdos adoptados en Maas
tricht.

En una conferencia en el 
Club Sixlo XXI el ministro de 
Sanidad manifestó que la UEO 
pasa a ser la institución encar
gada de llevar a efecto “las deci
siones de Defensa adoptadas 
por la unión política, pero sin 
alejarse de la OTAN, evitán
dose duplicaciones”.

Según García Vargas la 
unión política no sería tal sin 
una política exterior y de segu
ridad común. “Habrá una polí
tica de Defensa común y, en 
el futuro, una Defensa común, 
es decir, unos ejércitos comu

nes. Dichos ejércitos existirán 
sin que se precise el momento, 
pero mientras tanto son posi
bles iniciativas como la brigada 
franco-española abierta a la 
participaciónd e otras naciones 
y cualquier proyecto de coope
ración bilateral estrecha”, dijo 
Garcia Vargas.

El ministro añadió que “La 
UEO no debilita a la Otan, pero 
tampoco esta subordinada a 
ella. Se configura como un 
poderoso núcleo autónomo que 
tendrá capacidad para elaborar 
sus propios conceptos y definir 
su propio- rol operacional. En 
mi opinión, está autonomía de 
la UEO es quizá lo más impor
tante de lo btenido en Maas
tricht en materia de defensa”.

García Vargas se refirió a la 
iniciativa española de celebrar 
una conferencia de seguridad y 
cooperación en el Mediterráneo 
y al papel que deben desem
peñar las Naciones Unidas en 
los conflictos internacionales.

MADRID. (Fax-Press).- El 
Rey Don Juan Carlos recibió 
ayer lunes 16 de diciembre, en 
La Zarzuela a una representa
ción de personalidades nacidas, 
cómo él, entre 1930 y 1939, para 
posar junto a ellos en un retrato 
de generación del capítulo dedi
cado a los años cincuenta, 
correspondiente a la serie de 
TVE “Los Años Vividos”.

Previamente, S.A.R. el Prín
cipe Felipe había accedido tam
bién a la petición de “Los Años 
Vividos”, para reunirse junto a 
sus coetáneos, aquellos que 
nacieron entre 1960 y 1969, que 
cumplieron por tanto los veinte 
años en los ochenta y que pro
tagonizan el capítulo de la serie 
dedicado a esta década.

Junto a S.M. Don Juan Car
los se han retratado: Adolfo 
Suárez (expPresidente de 
Gobierno), Jordi Pujol (presi
dente Generalitat de Catalun
ya), Juana de Aizpuru (Gale
rista), Montserrat Caballé (So
prano), Santiago Dexeus (Mé
dico), Nuria Espert (Actriz), 
Antonio Gala (Escritor), Julia 
Gutiérrez Caba (Actriz), Cris
tóbal Halffter (Compositor), 
Jesús Hermida (Periodista), 
Lina Morgan (Actriz), Rafael 
Nájera Morrondo (Dtor.Ins. 
Salud Carlos III), Elías Que- 
jereta (Productor cinematográ
fico), Luis del Olmo (Periodis
ta), Jesús Polanco (Empresa
rio), Mariano Rubio (Goberna
dor del Banco de España), 
Francisco Tomás y Valiente 
(Pte Tribunal Constitucional), 
Francisco Umbral (Escritor), 
Manuel Vázquez Mpntalban 
(Escritor) y Alberto Schommer 
García (Fotógrafo)

Con S.A.R. el Príncipe Felipe 
estuvieron: Mercedes Abad (Es
critora), José Miguel Arroyo 
(Joselito/Torero), María 
Barranco (Actriz), José Barroso 
(Don Algodón/Empresario), 
Sergi Belvell (Escritor), Carlos 
Berlanga (Músico), Bernardo 
Bonezzi (Compositor), Martín 
Casariego Córdoba (Escritor), 
Pedro Delgado (Ciclista), Olvi
do Garcia (Alaska/Cantante), 
Andrés Gimenez (Jugador 
baloncesto), Almudena Gran
des (Escritora), Tito Kovacks 
(Médico). Quim Marqués (Res
taurador), Luis Muñoz (Poeta), 
Angela Rodicio (Periodista), 
Alfonso Pons (Motociclista), 
Jorge Sanz (Actor), Andoni 
Zubizarreta (Jugador de Fút
bol) y Leticia Felgueroso (Fo
tógrafo).

Se trataba de los últimos 
rodajes de la serie “Los Años 
Vividos”, un programa que 
repasa la historia de España, 
desde la décadá de los veinte, 
a través de los personajes de 
cada generción. Es una produc
ción de TVE, dirigida por Mer
cedes Odina y realizada por 
Pere Joan Ventura. Consta de 
diez episodios, de una hora- de 
duración cada uno. Comenzó a 
rodarse en el verano de 1990 
y se espera que se emita a partir 
del 19 de enero de 1992. Por 
los diez capítulos han pasado 
165 personajes de la vida polí
tica, social, cultural y económica 
de nuestro país, a través de cuya 
memoria se narra la década en 
la que cumplieron los veinte 
años.
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Hubo unanimidad para fijar las fechas de reunión de sus órganos directivos y el orden del día

La dirección de IU llega a un principio 
de acuerdo para solucionar su crisis

EI sector que quiere convertir IU en partido logró aplazar hasta ahora la reunión de la Presidencia

La Presidencia Ejecutiva 
de IU llegó ayer a un prin
cipio de acuerdo sobre los 
pasos a seguir para salir 
de la crisis abierta tras la 
dimisión de Anguita, al 
fijar por unanimidad las 
fechas de reunión de sus 
órganos directivos, así 
como su orden del día.

MADRID. (Efe).- El sector 
partidario de convertir Iquier- 
da Unida en partido, mayo
ritario en la Ejecutiva, había 
conseguido aplazar hasta aho
ra la reunión de la Presidencia 
Federal, que sí tiene compe
tencias para afrontar la crisis.

Así, el portavoz de la coa
lición, Isabelo Herreros, anun
ció ayer en rueda de prensa 
que la Presidencia Federal 
mantendrá un encuentro el 7 
de enero para analizar la 
situación política y convocar 
el Consejo Político.

Este órgano, a su vez, ini
ciará los trabajos preparato
rios de la III Asamblea Fede
ral, que se celebrará la pri
mavera que viene con la inten
ción de nombrar un nuevo 
coordinador general y debatir 
la futura configuración de 
Izquierda Unida.

Faltó Anguita

Este fue uno de los acuer
dos de la reunión de ayer a 
la cual no- asistió Anguita, 
quien ultima el informe de' 
gestión que presentará el jue
ves en la inauguración del 
XIII Congreso del Partido 
Comunista de España.

La Ejecutiva aprobó tam-

Julio Anguita, secretario general del PCE, no asistió a la reunión.

b¡én un documento que ser
virá de base para el debate 
parlamentario de hoy en el 
Congreso, donde el presidente 
Felipe González explicará los 
acuerdos de la reciente cum
bre comunitaria de Maas- 
tricht.

Con la ausencia del porta
voz parlamentario Nicolás 
Sartorius, quien hoy defende
rá la postura de Izquierda 
Unida a ese respecto, la Pre
sidencia acordó que la cumbre 
tiene aspectos positivos “que 
hacen irreversible la unión 
europea, pero también hay 
graves carencias”, según el 
responsable Política Interna

cional, Francisco Palero.

Maastricht

De este modo. Izquierda 
Unida entiende que en Maas
tricht no se ha avanzado lo 
suficiente en puntos como el 
reforzamiento de funciones 
del Parlamento Europeo, la 
adopción de un política exte
rior y de seguridad común por 
parte de los “doce” y la defi
nición de la dimensión social 
de la Comunidad.

Para Francisco Palero, 
“González se ha traído menos 
de lo que dice”, pese a reco
nocer que se han dado “pasos

adelante, pero lentos”.
Asimismo, la dirección de 

Izquierda Unida analizó nue
vos elementos en el caso de 
la presunta implicación del 
ministro de Sanidad, Julián 
García Valverde, en operacio
nes financieras irregulares 
cuando dirigía RENFE.

En esta línea, el responsa
ble de Organización de 
Izquierda Unida, Mariano 
Santiso, señaló que existen 
posibilidades de que la coa
lición lleve a cabo acciones 
legales en este caso si se des
cubren nuevos indicios de 
delito en las investigaciones 
que se realizan.

Según la asociación debería prohibirse toda venta de especies navideñas

La UCE propone a los Ayuntamientos que 
vigilen la venta de árboles de Navidad

MADRID. (Efe).- La Unión 
de Consumidores de España 
"considera imprescindible” que 
los Ayuntamientos extremen en 
estas fechas la vigilancia y con
trol sobre los vendedores de 
árboles y especies forestales, 
como muérdago y acebo, típicas 
de Navidad, informaron fuentes 
de esa asociación.

origen controlado.
Esa asociación hace un lla

mamiento a los ciudadanos y 
apela a su conciencia ambiental, 
para que rechacen y eviten la 
adquisición de árboles naturale.s 
de procedencia dudosa y, en 
todo caso, de aquellos que no 
se puedan trasplantar posterior
mente.

Prohibición Abetos artificales

Dos funcional 
de Prisiones! 
Huesca dejan 
Cuerpo tras s 
dados de alta

HUESCA. (Efc).-ft 
cionarios de la prisión de 
ca se han dado de 1» 
Cuerpo ayer, al conocer! 
lución dictada por el a 
dor civil de la provincia, 
te Valero, que les obli 
volver a su.s puestos del 
y abandonar la baja j 
informaron a Efe fuenJ 
dicales. 1

El Gobierno Civil de 11 
decidió el pasado sábadoj 
la baja por enfermedad ai 
de los 44 funcionarios del 
sión oscense, que se n 
en esta situación tras ell 
del pasado 29 de noJ

De los veinte funcia 
que tenían la baja média 
cedida por médicos osea 
que fueron conminados! 
tegrarse a su trabajo q 
examinados por dosfacul 
enviados por la Secl 
General de Asuntos Pei 
ciarios, dieciocho vohi| 
sus puestos. j

Fuentes sindicales n 
ron que uno de estos ij 
dores, reincorporado al 
tuvo que abandonar so 
al agravarse su estado! 
sivo, por el que le fue coa 
la baja hace una semj 
igual que el resto de sii| 
pairos. i

La Comisión Permanei 
Colegio de Médicos de 
ha manifestado que ba r 
“presiones” por P^^'J n 
tor general de la AdeJ 
ción Penintenciaria,! 
Pablo Mansilla, y deM 
del centro penitencias 
que revisáramos las 
anuncian que emprí 
acciones legales con^ 
personas por el re\» 
de las bajas por

Además, el Colegio* 
eos solicitará a la 
Central de Deon olog^ 
actúe contra los dos . 
médicos” que rob 
bajas médicas co * 
los colegiados ose
funcionarios.
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Según la Unión de Consu
midores de España, debería 
prohibirse toda venta de árboles 
y especies navideñas que no 
tengan acreditada procedencia, 
y no cuenten con la autoriza
ción pertinente de tala o explo
tación.

En este sentido, la UCE pro
pone que se establezca un sis
tema de certificado de proce
dencia controlada semejante a 
los que existen en otros sec
tores, como el de la piel de

Asimismo, la Unión de Con
sumidores de España recomien
da a lo.s consumidores partida
rios del árbol de Navidad, 
recurrir a la gama de abetos 
artificiales, ”que a la larga son 
más económicos”, o elegir 
aquellos naturales, que poste
riormente puedan volverse a 
plantar.

La Unión de Consumidores 
de España (UCE) insta a todos 
los Ayuntamientos españoles a 
que pongan en marcha campa-

La UCE pide a los ayuntamientos que extremen la vigilancia.

ñas específicas sobre árboles así 
como especies típicas de la 
Navidad, vigilando y controlan
do su procedencia, sancionando

las ventas ilegales, y establecien
do mecanismos de recogida y 
repoblación una vez que haya 
concluido la Navidad.

Los sindicatos c * 
“irregularidad c 
las revisiones real 
facultativos, de i 
Penitenciarias, y 
la posibilidad d P ^^^^ 
demanda con ‘ t 
civil por autorizar ua^^ 
que a su juicio es
y arbitraria . ,

Las mism« f*# 
manifestado 1^
personal fl“'^*l 
¡adores de la P ,,„.
es de "a-lrt * ^ 

iSetat®®! 
cion a la pianos 
Asuntos P^'^' ^niesq 

se reunirán e n gef^ 
coles con el dir pJ 
la Administré 

quien mam • ^j^piad^ií 
P^'' Í lis trabají“’^j 

“ h aiend*^^ puestos sin 
real”- fínque-^^ajEn el !««‘Í W 

do 29 de no''Videra*' 
dos presos, con 
peligrosos-
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opuncia las '‘restricciones legales y de otra índole” a que se enfrentan los centros religiosos

i’" 51 Papa dice que peligra la supervivencia 
'>’ de muchos colegios católicos españoles

ófide 
Je n

\bogó porque ¡a enseñanza de la religión mejore su actual situación y ^^se disipen estos temores”

oceri

incia.

«del 
aja ri 
fuen:

Huan Pablo II abordó ayer lunes, el tema de la 
[dianza de ¡a religión en las escuelas públicas espa- 
L v se refirió a la situación legal que ”enfrentan” 
^raíegíos religiosos y que ‘‘amenaza, incluso, su super
na”. El Papa, que recibió ayer en una audiencia 
iKtha a un grupo de obispos españoles, afirmó con

cretamente que los colegios religiosos “han ofrecido 
un amplio servicio a la sociedad española” pero se 
ven enfrentados ahora a “restricciones legales y de 
otra índole que hacen cada vez más precaria su super
vivencia y que incluso amenazan la misma en no pocos 
centros”.

Cuevas califíca 
de ‘politiquillo 
de tres al cuarto’ 
al líder del Club 
de Empresarios
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■CIUDAD DEL VAT1CA- 
■).(Efe).- Sobre la enseñan- 
■de la religión, el Pontífice 
■ifestó que ”el momento 
Ila reforma del sistema edu- 
Ino es una oportunidad his- 
■xysería lamentable que 
■ aspiración quedase (rus- 
lila por falta de compren- 
n, lo cual redundaría en 
micio de todos”. Por ello 
1 de esperar, pues, que se 
leda mejorar la actual situa- 
Bn y se disipen así estos 
■Mes”
■Cumpliendo la preceptiva 
lila “Ad Limina”, el Carde- 
| Angel Suquía y Marcelo 
fcnzáiez y el arzobispo de 
piiago de Compostela, 
■Ionio Maria Rouco Varela, 
Fon algunos de los obispos 
pañoles recibidos en audien- 
leolectiva por el Papa.
Iloan Pablo II abordó estos 
■ temas refiriéndose prime
ra la necesidad acuciante, 
filialmente, en nuestra 
f a, de la "formación reli- 

esmerada” de los cris- 
a fin de que éstos pue- 

P nnpregnar el mundo de 
paliura con los valores 
Relicos.
H^Papa recordó que los tres 

en torno a los que gira 
pación religiosa de los 

adolescentes y jóvenes 
lescueb'*‘^’ P^™^^’^ y 

lienm^^^° **^’®'‘^o desvali-
Qne muchos niños y

jóvenes padecen actualmente 
en su formación religiosa y 
moral”, lo que hace cada vez 
más necesaria la cooperación 
de los tres ámbitos educativos 
citados.

De la enseñanza religiosa 
en las escuelas públicas el 
obispo de Roma señaló que 
“aún siendo alta su demanda 
en la sociedad española se 
necesitaría un apoyo social 
más efectivo dada su impor
tancia para la educación inte
gral del alumno”.

Juan Pablo II se ha hecho 
eco, en su discurso, de las que
jas formuladas por los obispos 
españoles, en diversas ocasio
nes, sobre la “insatisfacción” 
de las normas legales en este 
campo de la educación.

”Es un deber de todos- dijo- 
contribuir a que se respete de 
modo efectivo este derecho 
fundamental de los alumnos”, 
y especialmente una obliga
ción de los padres, “quienes 
tienen que disponer, y aún exi
gir, todo lo necesario para que 
sus hijos puedan disfrutar de 
tales auxilios y progresen en 
la formación cristiana a la par 
que en la profana”. Al refe
rirse a los colegios religiosos 
advirtió ante todo que ”están 
asentados en el derecho uni
versalmente reconocido de las 
personas físicas y jurídicas a 
crear y dirigir centros de 
enseñanza”.

Ante la situación legal que

Juan Pablo II.

enfrentan, el Papa no reco
mienda la confrontación, sino 
que invita a superar la ten
tación de abandono en esta 
“irrenunciable tarea”, y apela 
a los cristinos, padres e ins
tituciones, parroquias y dió
cesis, a “colaborar decidida y 
generosamente” a fin de man
tener y adaptar esta institu
ción educativa.

A las instituciones públicas, 
Juan Pablo II formula un 
deseo: ”que por su parte aco
jan estos derechos, garantizán

dolos eficazmente a través de 
la legislación y de las normas 
de aplicación”, de modo que 
el nuevo sistema educativo sea 
respetuoso en esta materia, al 
servicio de todos los españo
les, y “no sujeto al vaivén de 
cambios políticos”. Precisó 
que el Estado debe ser el pri
mer interesado en ayudar a 
la escuela católica, pues ésta 
“contribuye a preparar ciuda
danos dispuestos a construir 
una sociedad cada vez más 
justa, fraterna y solidaria”.

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la patronal CEOE, 
José María Cuevas, calificó ayer 
a su homólogo del Club de 
Empresarios, Jesús Prieto, dé 
“politiquillo de tres al cuarto 
que se permite el lujo de decir 
bobadas”.

Cuevas, que ofreció una rue
da de prensa para dar cq^nta 
de los debates en CEOE pre
paratorios de la Conferencia 
Nacional de Empresarios a 
celebrar los próximos 30 y 31 
de enero, respondía de esta for
ma a las palabras de Prieto que 
le acusaban de crispar a la clase 
empresarial con su “catastrofis
mo” sobre la política económica 
del Gobierno.

Según el dirigente patronal, 
“la mayor catástrofe empresa
rial la ha protagonizado este 
señor” para, a continuación, 
repasar su historial como cua
dro de la IJGT, alcalde de una 
población madrileña y presiden
te de empresa.s como Mercasa 
y Elosúa.

El presidente de la CEOE 
reiteró sus quejas hacia el 
Impuesto sobre Actividades 
Económicas (IAE), porque es 
un "impuesto a rajatabla y por 
narices, sin buscar la colabo
ración de los ciudadanos, como 
se hizo con el IVA y que parece 
que no ha funcionado mal”.

Para Cuevas, si el IAE no 
se arbitra desde el diálogo no 
podrá funcionar dado los nume
rosos errores con los que cuenta 
en su diseño y que justifican 
la resistencia de la que pueden 
hacer gala los contribuyentes.

El responsable de CEOE elu
dió comentar las recientes 
declaraciones de Solchaga ante 
el Club de Empresarios, al afir
mar que únicamente le preo
cupa del ministro de Economía 
y del presidente del Gobierno 
su disposición a impulsar medi
das para afrontar la competi
tividad de la empresa española.
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<^ £i magistrado ha considerado que el “cerebro” del secuestro fue Jean Louis Camerini

El fiscal pide 111 años de prisión para
®s 4 procesados en el ‘caso Nakachian’

F ^üs en Í^! ^^ solicita- 

r lotiM“^‘®"?^ definí- 
tefSiíus 

ra «fe «

1 P'^ovinciai de Mála-

C •
Wro” Y?''^‘^erado que
L ^ouis r, secuestro fue 

solidó para
47 años y 

S’^ento v ' ®§al, falsedad 
^^*^^ricia ¡lícita

1 otros.

pra ------------
quien 

^ue^^ proporcionó 
L^rovn ^^'I'^aron en 
1 de¿[2^^ f^^ el autor

"“^««o, el fiscal

pide diciesiete años y ocho 
meses de reclusión.

Por su parte, el fiscal ha seña
lado que la participación en el 
secuestro del procesado Cons
tant Georgoux “es absoluta”, ya 
que se encontraba en el apar
tamento en que Melodie fue 
rescatada por los GEOS.

El fiscal ha pedido veintinue
ve años y seis meses de prisión 
para Georgoux, mientras que 
para Nadine Etienne, la única 
mujer procesada en el secues
tro, ha solicitado diecisiete años 
al considerar que tenía pleno 
conocimiento del mismo.

En la casa de Nadine Etienne 
residió cierto tiempo Jean Louis 
Camerini y está considerada por 
el fiscal como el centro de ope
raciones de los secuestradores, 
aunque ella ha negado cual
quier vinculación con el citado 
suceso.

Durante la sesión de la

A

de cien años para los acusados.El fiscal solicita más 

mañana empezó a exponer sus 
conclusiones el abogado de la 
acusación particular, José Lui.s 
Sanz Arribas, que continuo 
haciéndolo durante la tarde.

El fiscal del caso Nakachian

ha considerado que Jean Louis 
Camerini fue el “cerebro” de 
la operación que propició el 
secuestro de la hija del cono
cido industrial libanés alineado 
en nuestro país.

Denuncia por 
malversación al 
delegado del 
Gobierno en Madrid

MADRID. (Efe).- El promo- 
tor inmobiliario Christian Jimé
nez decidió presentar ayer en 
el Juzgado de Guardia una 
denuncia contra el delegado del 
Gobierno de Madrid, Segis
mundo Crespo, por lo.s presun
tos delitos de tráfico de infor
mación privilegiada y malver
sación de fondos.

Christian Jiménez, miembro 
del Partido Popular, dijo a Efe 
que “recomiendo al señor Cres
po que constituya una agencia 
inmobiliaria, debido a sus rela
ciones con este mundo”.

Tras leer la noticia aparecida 
el pasado sábado en la prensa 
sobre la supuesta utilización por 
parte de Segismundo Crespo de 
información privilegiada cuan
do era subsecretario del Minis
terio de Trabajo “decidí pre
sentar una denuncia como acu
sación particular”, indicó Jimé
nez.
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El titular de Economía también admitió que la inflación sobrepasará el objetivo oficial 

Carlos Solchaga reconoce que el PIB 
crecerá este año menos de lo previsto

Señaló que no se produce un aumento de la inversión y subrayó sus consecuencias en el empleo

ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
lo/íocío ayer en el Senado que la economía española 
Aiíffra este año una o dos décimas menos del 2,7 
,peciento previsto inicialmente, mientras que la infía- 

sobrepasará, también en unas décimas el objetivo 
^ñmo del 5,5 por ciento. Durante su intervención

ante el Pleno del Senado, que comenzó ayer el debate 
de cinco enmiendas de veto y 2.095 parciales, el titular 
de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, afirmó que 
la economía internacional está mostrando una fuerte 
resistencia, no deseada, a entrar en una fase de recu
peración.

MADRID. (Efe).- El 
ministro de Economía y 
Kacienda, Carlos Solchaga, 
Krmó ayer que nuestra eco- 
^ía crecerá menos de lo 
Uisto, mientras que la infla- 
lün sobrepasará el objetivo 
ramo oficial.
[ Sin embargo, dijo, en Espa- 
b hay síntomas de mejora 
Konómica, como desmuestra 
jumento de las exportacio- 

y la evolución del gasto 
k las familias en los últimos 
bses, factores que actúan 
pino motores de la actividad, 
Í bien los niveles de recu- 
pción no son tan satisfac- 
prios como cabría desear. 

Carlos Solchaga señaló que 
p se está produciendo un 
amento de la inversión ni 
Men signos de que vaya a 
Rsolidarse, ya que, aunque 
p importaciones de bienes de 
Wpo están creciendo más en 
F segundo semestre que en 
f primero, la tasa de actividad 

se corresponde con la
Mansión de la inversión.

política monetaria tendrá que 
seguir siendo restrictiva, si no 
se realiza un mayor esfuerzo 
en la lucha contra la inflación, 
y defendió la necesidad de que 
España sitúe su economía en 
tasas similares a las de otros 
países europeos, para poder 
asumir los compromisos 
adquiridos en la "cumbre” de 
Maastricht (Holanda).

Maastricht

El empleo

(El empleo es el que más 
R las consecuencias de esa 
P de actividad, dijo el 

recordó la 
pancia de la negociación 

^" ^^^^ proceso, que, 
negativamente 

re la inflación
^"" ‘°^ problemas 

creación de 
kl nm '"^'^^''^narán a lo largo 

P^ximo año.
ebaga anunció que la

El ministro destacó el 
hecho de que el protocolo del 
acuerdo sobre unión europea 
incluya la creación de un fon
do basado en lo.s principios 
inspirados en la cohesión eco
nómica y social, pero advirtió 
que estas ayudas no son la 
panacea para solucionar los 
problemas de España.

"Nuestros fallos y nuestras 
incompetencias no se resuel
ven con fondos estructurales", 
señaló el ministro, quien hizo 
un llamamiento a la respon
sabilidad de los españoles y 
a la cooperación de empre
sarios y sindicatos para solu
cionar los desequilibrios eco
nómicos.

Solchaga pidió a la oposi
ción que retirara sus enmien
das de veto al proyecto de 
ley que se debate, porque, en 
su opinión, los presupuestos 
de 1992 “ponen una piedrá 
más en el criterio de alcanzar 
la convergencia con la CE".

Tras el ministro, subió a la 
tribuna el portavoz del grupo 
popular en el Senado, José 
Miguel Ortí Bordás, para 

“^rrol y su comarca desarrollarán hoy una 
jornada de huelga general contra la crisis
^S° ?^ COMPOS- 

Í* Emñ,^ Confedera-

P en u huelga

ptoria « ^an A^e la 
Daln ?"stituye un S^ ^> en el 

crisis soluciones a 

entorno”.

^oe la ciu- h económi- 

L* prote ,¡ "“ ''■rectas 
^on evS ’V' debería 
P**^^ '“eon- 
f"*»cioi,2 "'“S ante las 

cornpetentes,

responsables de la política eco
nómica del país”.

"Pretender que una simple 
referencia periodística -dice la 
nota de los empresarios- sobre 
la paralización de una ciudad 
ya de por sí depauperada pueda 
considerarse un método de pre
sión eficaz ante esas adminis
traciones es un completo sin
sentido”.

La CEC agrega que es su 
deber respaldar a los empre
sarios de Ferrol “que en repe
tidas ocasiones mostraron su 
rechazo a ese método de pro
testa”.

■ Finalmente, la CEC indica 
que es precisa la reflexión para 
buscar soluciones de futuro 
para Ferrol, ciudad que “no 
necesita acciones demagógicas 
ni discursos retóricos, sino el 
esfuerzo de todos”.

Ferrol y su comarca desarro

Carlos Solchaga, titular de Economía y Hacienda.

defender la enmienda de tota
lidad de su partido.

Bromas sobre banqueros

Por otra parte, el ministro 
de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga, dijo ayer que 
sus comentarios sobre los ban
queros en una reunión en el 
Club de Empresarios “son una 
broma”.

Carlos Solchaga se limitó a 
dar esta contestación al ser 
preguntado por los periodistas 
sobre el asunto a su llegada 
al Palacio del Senado para 
presentar ante el pleno de la 
Cámara el proyecto de ley de 
Presupuestos Generales del 

llarán hoy una jornada de huel
ga general, convocada por los 
sindicatos CCOO, LJGT y Con-, 
verxencia Intersindical Galega 
(CIG), en contra de la crisis 
industrial y económica de la 
zona y a favor de la reindus
trialización.

“Basta ya” será la consigna 
de la huelga, en la que han 
anunciado que participarán 
activamente partidos políticos, 
alcaldes y colectivos de distinto 
signo, además de los trabaja
dores de la comarca.

Se trata además de la. primera 
jornada de paro general contra 
el expediente de regulación de 
empleo planteado para la plan
tilla de la factoría ferrolana de 
Bazán, compuesta por 4.000 
personas y que ayer inició un 
encierro contra esta medida.

Los únicos colectivos que han 
expresado su rechazo público a

Estado para 1992.
Las preguntas de los repre

sentantes de los medios de 
comunicación hacían referen
cia a la información publicada 
ayer por el diario “El Mundo", 
según la cual en una reunión 
en el citado Club el ministro 
se mostró pesimista sobre la 
economía española y dijo: 
“mirad bien vuestra cuenta de 
resultados; no os pongáis en 
manos de los bancos. Todo 
el mundo sabe que son mala 
gente”. Antes de entrar en el 
hemiciclo del Senado Solcha
ga no quiso extenderse en 
comentarios al respecto y se 
limitó a decir “son bromas 
esto, hombre”.

la huelga son los comerciantes 
y empresarios, por entender que 
su convocatoria fue unilateral, 
aunque han anunciado que 
cerrarán las puertas de sus tien
das “porque no nos sentimos 
seguros de las acciones de los 
piquetes”, según un portavoz.

Por otra parte, delegados de 
CCOO y UGT de las más de 
cuarenta empresas andaluzas en 
crisis celebraron ayer una asam
blea en Sevilla para preparar 
un paro el próximo mes de ene
ro, con el que piden una política 
más efectiva de industrializa
ción, mayores inversiones en la 
industria y potenciar el empleo.

El sector industrial andaluz 
perdió en los últimos cinco años 
8.000 puestos de trabajo, según 
los sindicatos, que han convo
cado una huelga de las empre
sas en crisis en enero que afec
tará a uno.s 70.000 trabajadores.

Bajan las gasolinas.

Campsa baja en 
una peseta el 
precio de venta 
al público de las 
gasolinas

MADRID. (Efe).- Campsa 
ha bajado una peseta los precios 
para la venta al público de todas 
las gasolinas, de forma que la 
super pasa a costar 87 pesetas, 
la normal 83, y la sin plomo 
84,50 pesetas el litro.

Estos precios estarán vigentes 
desde las cero horas de hoy a 
las cero horas del día 30 de 
diciembre, en que comenzarán 
a regir otros nuevos.

Los gasóleos A y B también 
bajan de 69,30 pesetas el litro 
a 68,20.

El C a granel en estaciones 
de servicio pasa de 43,20 a 41,90 
pesetas y el C a granel para 
ventas iguales o superiores a los 
3.500 litros de 40,40 a 39,10 
pesetas el litro.

Estos precios se verán 
aumentados, a partir de prin
cipios del próximo año, en cerca 
de 8 pesetas el litro, al aplicarse 
los nuevos impuestos especiales 
sobre los carburantes, mas el 
Impuesto sobre el Valor Aña
dido (IVA) correspondiente.

Precios de referencia

Todo ello sin contar con los 
incrementos o descensos que 
pudieran producirse en relación 
a los precios de referencia de 
los países comunitarios (Alema
nia, Francia, Italia, Holanda, 
Gran Bretaña y Bégica), según 
los cuales se establecen los pre
cios de los carburantes en Espa
ña.

Los precios máximos segui
rán fijándose por el Gobierno 
hasta que no esté concluido el 
proceso de liberalización, 
incluida la total segregación de 
Campsa y la libre competencia 
entre las distintas compañías, 
que, entre tanto, actuarán como 
subsidiarias del antiguo mono
polio de petróleos.

Entre tanto, el crudo Brent 
se mantuvo estable al mediodía 
de ayer lunes, en el mercado 
londinense, mientras que el oro 
y la bolsa bajaba.

El barril del crudo Brent se 
cotizó a las 12:00 GMT igual 
que a la apertura de ayer a 
18,85 dólares.

En cualquier caso, los precios 
de venta al público de los deri
vados del petróleo experimen
tarán una bajada leve en nues
tro país desde hoy y hasta ene
ro, en que volverán a subir.
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Será la única República con potencia nuclear y aspirará a recibir el escaño del Consejo de Seguridad

Boris Yeltsin aspira a convertir a Rusia 
en la superpotencia heredera de la URSS

El Parlamento de Kazajistán aprueba la independencia de esta República centroasiática

Continúa el 
rescate de los 
pasajeros del
feny” hundido

La integración de Ja ex 
URSS en el “nuevo orden 
mundial” de George Bush 
dio un gran paso adelante 
en la reunión que el secre
tario de Estado norteame
ricano celebró ayer en el 
Kremlin, no con Mijail 
Gorbachov, sino con el 
líder ruso, Boris Yeltsin.

MOSCU. (Efe).- El presi
dente de Rusia aspira a con
vertir a la mayor, más rica y 
poblada de las ex repúblicas 
soviéticas en la heredera de 
la categoría de superpotencia, 
tras la desaparición de la 
URSS.

La Federación Rusa será la 
única República ex soviética 
que seguirá siendo potencia 
nuclear y aspira a recibir el 
escaño en el Consejo de Segu
ridad de Naciones Unidas que 
pertenece a la URSS, declaró 
ayer el presidente ruso.

En una conferencia de 
prensa ofrecida al término de 
su reunión de cuatro horas 
con el secretario de Estado 
norteamericano. James Baker, 
en la que trataron “unas 20 
cuestiones”, Yeltsin dijo que 
las demás repúblicas firmarán 
el Tratado de No Prolifera
ción de Armas Nucleares y las 
destruirán, según los acuerdos 
entre la URSS y Estados Uni
dos para la reducción de este 
tipo de armamento.

El presidente ruso informó 
también de que durante su 
encuentro con Baker aborda
ron la cuestión del estableci
miento de relaciones diplomá
ticas entre ambos países y la 
posiblidad de que Rusia sus
tituya a la Unión Soviética en 
el Consejo de Seguridad de

James Baker saluda al ministro de Exteriores ruso, Andrei Kozirev.

en el Mar Rojo p
SAFAGA. (Efe).. 1,,, _ 

raciones de salvamento [ G 
tratar de encontrar supeniij — 
tes del naufragio del fem - 
lem Exprés”, que se hundió 1 
la noche del sábado al dorai F
a unos 20 kilómetros del pi« mí 
egipcio de Safaga, en el 
Rojo, continuaron todo el
de ayer.

Las autoridades egipcias! 
manifestado que la mayorii 
los desaparecidos (unas
personas) quedaron atrapa

psí 
pan

ad
en el casco sumergido del m >f™
bordador, que había zarp 
del puerto saudí de Yeda
680 pasajeros.

Tres patrulleras guardare ia s

la ONU, sin indicar hasta qué 
punto Washington está de 
acuetdo en concederle ese 
escaño.

Yeltsin afirmó que Rusia 
“seguirá siendo provisional
mente” una potencia nuclear, 
mientras que las demás repú
blicas ex soviéticas que poseen 
ese tipo de armas en su terri
torio (Ucrania, Kazajistán y 
Bielorrusia) las liquidarán.

La destrucción de esas 
armas se llevará a cabo según 
los acuerdos de desarme 
nuclear soviético-norteameri
canos ya existentes y las tres 
repúblicas firmarán el Tratado 
de No Proliferación Nuclear, 
aseguró Yeltsin.

Precisó que, “ante todo, se 
trata de Ucrania y Bielorru
sia”, que ya declararon su pro
pósito de convertirse en zonas 
desnuclearizadas, y, en lo que 
se refiere a Kazajistán, indicó 
que “el futuro de las armas 
nucleares en su territorio será 
resuelto próximamente”.

Por otra parte, los ministros 
de Economía y Finanzas de 
la CE aprobaron ayer un cré
dito de 200 millones de ecus 
(240 millones de dólares) 
como ayuda de urgencia para 
Moscú y San Petersburgo.

Los responsables de la eco
nomía europea, presididos por 
el holandés Wim Kok, dieron 
el visto bueno oficial a la deci

sión adoptada durante el Con
sejo Europeo de Maastricht.

Independencia de Kazajistán

El Parlamento kazajo apro
bó ayer la independencia de 
la República de Kazajistán, en 
Asia central, una de las últi
mas, junto a Rusia, que no 
lo había hecho de las otroras 
15 que conformaban la URSS.

Según la ley aprobada, la 
República de Kazajistán será 
un Estado de derecho inde
pendiente y democrático, que 
ostentará plenitud de poderes 
en su territorio y ejercerá tan
to la política interna como 
externa por sí sola.

Shamir podría dar marcha atrás sobre la 
concesión de autonomía a los palestinos

WASHINGTON. (Efe).- El 
primer ministro israelí, Isaac 
Shamir, en peligro de perder 
el poder por las amenazas de 
sus aliados de la derecha ultra- 
nacionalista, puede dar marcha 
atrás en la obligación de otorgar 
la autonomía a los palestinos.

Las conversaciones que ayer 
reanudaron en Washington las 
delegaciones israelí y jorda- 
no-palestina siguen estancadas 
y, de no superarse las diver
gencias acerca de la condición 
de los delegados de los terri
torios ocupados de Cisjordania 
y Gaza, finalizarán hoy, según 
fuentes judías en la capital de 
Estados Unidos.

Los representantes palestinos 
insisten en negociar como “de
legación independiente", y exi
gen el derecho de veto sobre 
las resoluciones que pudiera 
aprobar el plenario de la dele
gación “conjunta” con Jordania 
en las deliberaciones con Israel.

Tras tres días de discusiones,

israelíes y palestinos aún no han 
logrado poner en marcha sus 
negociaciones de paz por diver
gencias sobre si estos últimos 
lo harán como representantes 
“independientes” de Cisjorda
nia y Gaza ocupadas, o como 
“parte de la delegación jor
dana”.

Aunque el primer ministro 
isSi se encarrilasen las negocia
ciones de paz, que por segunda 
semana se celebran en la sede 
del Departamento de Estado 
norteamericano, Israel -com
prometido por los acuerdos de 
Camp David- tendrá que otor
gar “autonomía plena” a los dos 
millones de palestinos.

P?Í ^^^^^ parte, el ministro 
soviético de Exteriores, Eduard 
Shevardnadze, reiteró, en una 
entrevista que publicó ayer el 
diario qatari “AI Shark”, que 
el próximo 26 de enero se abri
rán en Moscú las conversacio
nes multilaterales árabe-israe
líes sobre Oriente Medio. Shevardnadzc: “El 26 de enero continuará la Conferencia de Paz en Moscú”.

y cinco aviones, tres de I 
C-130, de las Fuerzas Amu 
egipcias, participaron ayer 
las tareas de rescate.

Según anunció el gep 
Hasan Aguri, ministro adji 
del Interior, 178 personas! 
sido ya rescatadas, entre ¡ 
21 miembros de la tripubtl 
que estaba compuesta poli 
personas, casi todos egipí

Se teme que muchos de) 
náufragos han podido serdj 
rados por los tiburones 
abundan en esa zona del
Rojo.

Algunos de los sobrera 
tes, tras salir de su esio^ 
“shock” relataron a los mil 
que les atendían en el Hos 
de la ciudad de SafagM^j 
pasajero, con casi todaj 
ridad egipcio por las Ila®| 
de socorro que efectuó 001 
be, fue devorado por I® i 
roñes ante sus ojos. J

Mientras tanto, conj 
otros .4 pasajeros, entre^ 
somalí y un filipino- 
salvar a nado los doce R 
tros desde el lugar de a 
a la costa, pese a as J 
olas que había en e 1 
del accidente. J

El cónsul egipcio en j 
Saudí, Ahmed Al *1 
confirmó ayer que J 
pasajeros del “Sale; 
sólo once eran extr J J 
malayos, un sudane, 1
ti, cuatro filipino®’ 1 
un saudí y un so« J

El Salem 
ba travesías tunstic^gl 
no había ningún 1 
iterases 

sido ya hallados y 
hinchados muestra 
golpes. Fuentes de J 
egipcia en •‘^ , .jávefl 
que el número 1 
catados pas®"?Lpaieíq 

encuentra el cap 
Hasan Jalil 
lidad egipcia, que s r ^, 1 
pañía proP’^taba 
“Samatours , con 
experiencia y j¿J¿| 
con esta empresa ■ 
siete años. .¡gidol’l

Moro había re^jjjl 
vesía Yeda-Suez^iJ 
con anterioridao. h 
improbable Ane 
del rumbo de S 
deba a un des 
parece dedica ^¿5 
seguir una saiga cuand ^¿«.1 
diciones 
hicieron encalla ■
de coral. I
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OS
Adsniás, el presidente crosts solicitó de nuevo el envío urgente de fuerzss de paz a Yuf¡osl3vi3

ididt
Tudjman pide a la ONU que revise su

Molrecomendacion de no reconocer a Croacia
Las 

enio Genscher: “Alemania y Francia han elaborado un plan para reconocer a las repúblicas secesionistas

huSl^ P^^^^^^^^^ ^^ Croacia, Franjo Tudjman, pidió ayer 
ue el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas
ráe su recomendación de no reconocer la indepen- 
wa de la República de Croacia antes de tiempo, 

\ solicitó el envío urgente a Yugoslavia de fuerzas de 
deificación.
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ZAGREB. (Efe).- En su lía- 
ada “Misiva de Paz y Com- 
ensión”, dirigida a estadistas 
undiales y a las Naciones 
inidas, y conocida ayer lunes, 
adjman asegura que “Croa- 

ia sigue fiel a una solución 
cífica de las crisis en la ex 
ugoslavia”.
“La República de Croacia 

[rece una convivencia pací- 
3 a sus vecinos de- la ex 
ugoslavia y desea abrir un 
receso de cooperación mul- 
lateral basado en el respeto 
e intereses mutuos”, afirma 
udjman.
El secretario general de las 
aciones Unidas, Javier Pérez 
Cuéllar, advirtió la semana 

sada a Hans van der Broek, 
residente de turno del Con
jo de Ministros de la Comu- 
liad Europea, del peligro de 

a reconocimiento prematuro 
Eslovenia y Croacia.

En consonancia con dicha 
'ertencia, la Resolución 724 

JO el Consejo de Seguridad 
^Pló el domingo llama a los 
'ses miembros de las Nacio- 

jos Unidas a abstenerse de 
«Clones que puedan agravar 

situación en Yugoslavia”.
^^j^ ^^ Ministros de 
estudia a partir de 

U en Bruselas, el recono- 
lento de dichas repúblicas 
osionistas.

resalta también en 
a la comuni- 

la ,^’^P^‘os derechos a 
^^ plena 

llene /^®8^’’^ 9^^ “Croacia 

^'’§ Suu Kyi, Nobel de la Paz 
5^ expulsada de su partido

*'yi 'prí* ®®I'' Aung San

N<”>«I de la 
'argo 1 ^'^^ expulsada de 
'a Liea xf^^*^^"’ria general 

“Pasición partido
ole ^^’^ó las elec- 

S ¿7° * «" Bir-
iaies. informaciones
'montes

’a deck-i^’^^dcas creen 
'a sema ^®* partido, 

• ’ 'a fuert^ P^'^^^’ "® 
’^^o miiif ^ presión del 

“^Íerir IV ^^® "‘^8^ 
civil /.poder a un 

? i^aso ^^ Iiecho hasta 

u’^*’'por ^ Í^P^tidamen- 
^ £ Militar 
?^ne¿^ "''”'‘‘^'t<’s con 

ayuda ^‘’^’des y de 
y O’'8anismos 

^^^adas n sido las 
P°r la lnd para

“Croacia desea ser parte del 
proceso de integración euro
pea, está dispuesta a respetar 
estrictamente los principios de 
la CSCE, ias Cartas de París 
y de la ONU y de participar 
activamente en el proceso de 
paz de la Conferencia de La 
Haya”, asegura Tudjman.

Los representantes de Ser
bia y Montenegro en la Pre
sidencia colegiada de Yugos
lavia advirtieron el sábado 
pasado de que el reconoci
miento de la independencia de 
Eslovenia y Croacia agravaría 
la situación en Yugoslavia y 
en los Balcanes.

Temen los analistas que, a 
pesar del embargo armamen
tístico decretado por las 
Naciones Unidas contra las 
partes yugoslavas en conflicto, 
si Alemania y otros países 
reconocieran a Croacia, ésta 
podría recibir cuantiosas ayu
das y apoyo internacional.

Declaraciones de Genscher

El ministro alemán de 
Asuntos Exteriores, 
Hans-Dietrich Genscher, 
declaró ayer que el envío de 
observadores de Naciones 
Unidas a Yugoslavia, decidido 
por el Consejo de Seguridad, 
es un éxito de la diplomacia 
germana.

Dijo que es importante que 
el Consejo de Seguridad no 
haya restringido la libertad de 
decisión de los ministros de 
Asuntos Exteriores de la CE.

Genscher informó de que 
Francia y Alemania han ela
borado un conjunto de crite- 

justificar su expulsión.
Muchos miembros del parti

do opositor, incluidos sus prin
cipales dirigentes y diputados, 
han sido encarcelados por opo
nerse al Gobierno militar o han 
debido exiliarse.

Una de las acusaciones con
tra Suu Kyi es que tuvo con
tactos con grupos insurgentes, 
pertenecientes a diferentes 
minorías étnicas, que desde 
hace muchos años mantienen 
una lucha armada contra el 
Gobierno central.

La otra es que emisoras 
extranjeras como la BBC, la 
Voz de las Américas y Radio 
india hacen constantes referen
cias a Aung San Suu Kyi en 
sus “emisiones agitadoras”, lo 
que desmuestra que recibe ayu
da extranjera.

Suu Kyi se encuentra bajo 
arresto domiciliario desde hace 
dos años y medio.

í

Genscher cree que el envío de observadores de la ONU es un éxito alemán.

2

rios para el reconocimiento de 
ambas repúblicas, basados en 
la Carta de París de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración en Europa (CSCE) 
y en la garantía de los dere
chos de las minorías.

Por su parte, el ministro bri
tánico de Asuntos Exteriores, 
Douglas Hurd, considera que 
el reconocimiento oficial de 
las repúblicas secesionistas 
yugoslavas prolongaría la 
guerra civil.

En unas declaraciones efec
tuadas a una emisora de radio 
británica, Hurd anunció que 
el Reino Unido solicitaría a 
Alemania que reconsiderará 
su propuesta de reconocer a 
Croacia y Eslovenia, en la reu
nión que celebraron ayer en 
Bruselas, los ministros comu
nitarios de Exteriores.

La opinión británica sobre 
la situación yugoslava coincide 
con la expresada por Washing
ton, que se muestra en desa
cuerdo con el plan alemán.

Honecker no abandonó la 
Embajada chilena en Moscú
MOSCU. (Efe).- El ministro 

de Asuntos Exteriores de Rusia, 
Andrei Kozirev, declaró ayer 
que sobre el ex líder germa- 
noriental Erich Honecker, que 
se encuentra como “huésped” 
en la residencia del embajador 
chileno en Moscú, deben deci
dir los gobiernos de Alemania 
y Chile directamente, informó 
la agencia Ria.

Kozierev subrayó lo “compli
cado” que es cumplir el com
promiso del Gobierno ruso con 
Alemania Federal de expulsar 
al ex presidente de la desapa
recida República Democrática 
Alemana (RDA), ante la ame
naza de Honecker de suicidarse 
si es devuelto forzosamente a 
Alemania, que lo reclama y acu
sa de haber ordenado la muerte 
de los ciudadanos que inten
taban huir de la RDA.

En la Embajada de Chile en 
Moscú confirmaron que Honec-

La misión 
llegará mañana

La misión de obser
vadores de la ONU lle
gará a Yugoslavia maña
na para estudiar el posi
ble envío de tropas.

El Consejo de Segu
ridad de la ONU adoptó 
el domingo la resolución 
724, que autoriza el 
envío a Yugoslavia de 
20 expertos, militares y 
diplomáticos, para “ex
plorar las zonas que 
estarían bajo la protec
ción de la ONU”.

Esa resolución auto
riza a Pérez de Cuéllar 
a enviar un grupo de 
expertos militares y civi
les, que “efectuarían los 
preparativos para la rea
lización de las operacio
nes de paz”. 

ker continuaba ayer en la resi
dencia del embajador, pese a 
haberse cumplido el ultimátum 
de su salida el domingo por la 
noche, a las cero horas, según 
Tass.

Mientras tanto, el Partido por 
la Democracia (PPD) y el 
Comité de Abogados del Par
tido Socialista chileno se suma
ron el domingo, a las decla
raciones en apoyo de conceder 
refugio en Chile al ex líder de 
Alemania Oriental.

El secretario general del 
PPD, Sergio Bitar, rechazó ayer 
la posibilidad sugerida por las 
autoridades rusas de sacar por 
la fuerza a Honecker de la 
Embajada chilena.

El Gobierno norcoreano tam
bién pidió ayer a las autoridades 
de Rusia que permitan a 
Honecker salir del país para 
recibir atención médica en 
Corea del Norte.

Intensa campaña 
terrorista del 
IRA en vísperas 
de la Navidad en 
Gran Bretaña

LONDRES. (Efe).- Una ola 
de amenazas de bomba sacudió 
Inglaterra ayer y un artefacto 
explotó al sur de Londres, den
tro de la campaña de atentados 
desencadenada por la organi
zación terrorista Ejército Repu
blicano Irlandés ante las próxi
mas Navidades.

Una serie de amenazas de 
bomba fueron efectuadas contra 
el ferrocarril británico, el metro 
londinense y la Bolsa de Valo
res, que fue desalojada a pri
meras horas de la mañana de 
ayer.

Una bomba explotó a las 6.00 
gmt en una vía de ferrocarril, 
cerca de la estación de Clapham 
Junction, al sur de Londres, y 
provocó daños en los 
informó un portavoz 
Policía.

El atentado, que no

railes, 
de la

causó
víctimas, tiene, según la policía, 
“todo el aspecto” de haber sido 
obra del IRA.

Las principales estaciones del 
metro londinense fueron cerra
das a primeras horas de ayer 
por razones de seguridad y tam
bién las del ferrocarril de acceso 
a la capital británica.

Durante los últimos tres fines 
de semana, el IRA se atribuyó 
la colocación de bombas incen
diarias en centros comerciales 
de las ciudades inglesas de 
Blackpool, Manchester y Lon
dres, que causaron daños mate
riales en establecimientos, aun
que no víctimas.

El último fín de semana tres 
bombas explotaron en el centro 
comercial de “Brent Cross”, al 
norte de la capital británica, 
mientras que otra causó leves 
daños materiales en la “Natio
nal Gallery”.

Se considera que esta cam
paña terrorista ha provocado 
pérdidas económicas de unos 
8,5 millones de dólares a los 
comerciantes, que esperan una 
afluencia masiva de clientes en 
vísperas de la Navidad.

Los analistas coinciden en 
que estos atentados demuestran 
el "nivel de desorganización” 
que puede provocar una peque- * 
ña célula de terroristas del IRA 
que trabaja en Inglaterra.

Asimismo, un portavoz del 
comando antiterrorista de 
“Scotland Yard” señaló que las 
bombas incendiarias son los 
explosivos favoritos del IRA 
porque son “baratos, efectivos, 
fáciles de preparar e instalar y 
difíciles de detectar”.

Según fuentes policiales, el 
IRA utiliza a mujeres jóvenes, 
con bolsas de la compra, para 
introducir las bombas en los 
establecimientos comerciales.

Algunos parlamentarios bri
tánicos pidieron ayer al ministro 
del Interior, Kenneth Baker, 
que suspenda sus vacaciones 
navideñas para tomar medidas 
ante esta escalada terrorista.

El IRA dio a conocer el 
domingo un comunicado en el 
que señala que continuará con 
estos atentados “siempre que e 
Gobierno británico y su EjérciK 
continúen ocupando parte de’ 
territorio de Irlanda”, en refe
rencia al Ulster y agregaron que 
la organización desea la sepa
ración del Reino Unido.
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El tenor dio un recital de dos horas en Buenos Aires
La muestra inauguró el Museo San Pío Qi,,n^Q,

Pavarotti, ovacionado por 
200.000 personas en Argentina

Dos arias de ^^Tosca” fueron Ias composiciones más aplaudidas

Las mejores obras de José 
Ribera se exponen en Valent

Alrededor de 200.000 personas aplaudieron largamente 
el domingo por la noche al tenor italiano Luciano 
Pavarottif quien cantó durante más de dos horas en
un escenario montado al 
Argentina.

BUENOS AIRES. (Efe).-
El tenor italiano ofreció su 

recital en un escenario mon
tado especialmente para la 
ocasión en la Avenida Nueve 
de Julio -para los bonaeren
ses, la más ancha del mun- 
dodonde se fueron situando 
los espectadores, en su mayo
ría jóvenes.

Cada fragmento fue segui
do de una gran ovación del 
público que pudo ver al divo 
italiano sin pagar entrada.

Pavarotti clasuró el festival 
musical “Mi Buenos Aires 
Querido” que organizó la

aire libre en la capital de

Municipalidad de esta ciudad 
y que había sido inaugurado 
el sábado por el conjunto 
argentino “Soda Stéreo”, en 
un concierto que reunió a 
otras 200.000 personas.

El tenor estuvo acompaña
do por la Orquesta Filarmó
nica de Buenos Aires, dirigida 
por Leone Magiera.

Fueron muy aplaudidas sus 
versiones de “Recóndita 
armonía” y “Lucevan le ste- 
lle”, de Tosca, y de Verdi “La 
Giubba”, de I Pagliacci, así 
como de “O solé mió” y “Tor
na a Surriento”. Luciano Pavarotti.

^2
^

VALENCIA. (Efe).- Doce de 
los mejores cuadros del pintor 
José Ribera, natural de Játiva 
(Valencia), entre los cuales se 
encuentran dos lienzos adqui
ridos recientemente por 135 
millones de pesetas, se presen
taron en una exposición que 
ayer por la tarde se inauguró 
en el Museo de Bellas Artes 
San Pío Quinto de Valencia.

El conseller de Cultura, Edu
cación y Ciencia, Andreu 
López, presentó recientemente 
las obras tituladas “Pitágoras” 
y “Heráclito”, de José Ribera, 
adquiridas por la Generalitat 
Valenciana a un coleccionista 
particular, por un precio de 135 
millones de pesetas.

La temporada de exposicio
nes de esta pinacoteca valen
ciana se abrió con una muestra 
especial de los doce mejores 
cuadros de Ribera que forma
rán parte posteriormente de la 
gran antológica que se celebrará 
en Nápoles y, posteriormente.

en el Museo del Pradol 
Madrid. j

La exposición, preparad 
la Dirección General del J 
monio Cultural de la CoJ 
ría de Cultura, se ha gesiiJ 
dentro del marco de colj 
ción establecido entre el 
de San Pío V y el Museo! 
Prado. j

Con esta exposición, la 
ralitat Valenciana inicial 
actos de homenaje ai

, setabense, que culminará a 8 
les de 1992 con una niiie| 
sobre el dibujo español ej 
liano en el siglo XVlyenlj 
con otra sobre la inflija 
riberesca en la pintura ra 
ciana.

Entre las obras que fin 
en esta exposición destacaaj 
tituladas “La trinidad”, “Ca 
bate de mujeres”, “San Sel 
tián” , “El Escultor ciego] 
las recientes adquisicioij 
“Heráclito” y “Pitágoras".

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

CENA HOMENAJE
LOS TRIBUNOS 1991

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro

Comité Ejecutivo:
Barquillo, 38-2.°. 28004 MADRID. Tino. (911 410 75 00

Donativos:

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

2j

TRIBUNO A LA POPULARIDAD
BENITO FLORO
TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA
ANTONIO CARRILERO 
TRIBUNO EN ACTIVIDAD EMPRESARIO
CAJA RURAL DE ALBACETE 
TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

JULIO VIRSEDA
TRIBUNO EN POLITICA
JOSE RAMON REMIRO 
TRIBUNO AL ACTO SOCIAL-HUMANlW'

RIO DEL AÑO
TELEFONO DE LA ESPERANZA

DIA: 19 de Diciembre. |
HORA: 9’30 de la noche.
LUGAR: Restaurante Casino Primitivo de 
cete.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

Entre los asistentes a la cena con tarjeta a^ 
rada será sorteado un magnífico viaje de 9 d> 
para dos pesonas a CANCUM y un equipo 
música de alta fidelidad.

Las tarjetas para la cena pueden ser retirá 
en nuestras oficinas C/ Salamanca, n- 17

d6‘
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\Paso de gigante para la permanencia b^^

1 (^hombres de Benito Floro llevan cinco jornadas, tras la visita al Bernabéu, sin conocer la derrota

^"' El Albacete sigue su distanciamiento de 
^ los puestos de descenso y promoción

S
I '^

1 Consi 
geslioí
1 colab 
ídM 
Museo

Los manchegos pueden dar otro paso importante para eludir el descenso ante el Español

Is victoria del Albacete 
Íaiompié en Mallorca ale- 
pa un poco más al con- 

i,laGi ¡nato merengue de los 
Ktos de descenso ainicia

®1 P" Stgunda. La visita 
iara ai

el

a orne 
iñol e 
jenl 
influa

uta Vil

pximo domingo del 
■spañol puede consolidar 

a ios merengues en la 
medía tabla.

F.A.

Nadie en el seno blanco
ístacaa ¡jyiere lanzar las campanas al 
í”. "Q nielo tras el triunfo del Alba- 
hit Sel cele sobre el Mallorca en el 
' ciego 
lisicioi 
ras”

estadio Luis Sitjar. Evidente- 
mente aún resta mucha Liga 
yen Primera División donde 

A

CION

B®" 

lías 

de

das

la igualdad es manifiesta pue
de pasar de todo. Sin embago, 
las huestes de Benito Floro 
lían dado un paso de gigante 
01 su lucha por mantener la 
permanencia en esta su pri
mera temporada en la Divi
sión de Honor.

Así los merengues, no sólo 
lían puesto tierra de por 
atedio respecto a los colistas, 
Mallorca y Español respecti- 
'amente, de los que les sepa- 
tan nueve y siete puntos, sino 
íae tambien se alejan de lo.s 
puestos de promoción, en los 
íae actualmente se encuen- 

Valladolid, Cádiz y Tene- 
a cinco y cuatro puntos 

desventaja sobre el con- 
Wo manchego.

El triunfo, por tanto, ante 
/quipe balear, que ha colo- 

^^^"^^ Ferrer ante las 
^^’ ^^ permitido que el 

sóln ^ ^®^^^’ estando tan 
los n Pintos de los pues- 

Derecho a jugar 
oniinente europeo. Qui-

*’10 argentino del Murcia Aquino puede ser 
p^ próximo fichaje del Albacete Balompié

F.A.

l"“ puede

^®y? hchaje del 
'^*3 de '/"^^P*^- Al parecer 

'a económico 

C^ murcia y ^ exigido por 
único 

P^*^^ ultimar esta 

público 
y medios de 

‘“calida Fí^los de la 

P^*" Puno, 
R 'legan las dos l 1 acuerdo. 
[■^ te”®*» el dia- 
P'”<lesm»'’ ■ ‘*® Murcia, 
L^ (Ic7a"l'‘*“ la noticia 
ktlí'l'oial .i'^'femiva niur- 
1 '^ 3 má V^ operación 

■"as de 40 millones

EI Albacete sigue su consolidación en Primera tras su triunfo en Mallorca.

Manolo, delantero del Alba
cete Balompié, regresa hoy, tras *. 
su lesión de rotura de ligamento 
cruzado anterior de la rodilla 
izquierda, a los entrenamientos 
con el resto de componentes 
de la plantilla. La lesión, que 
se produjo de forma fortuita en 
la jornada previa al encuentro 
ante el Orihuela (5-5-91) ha 
mantenido al jugador albacete
ño apartado desde esa fecha de 
los terrenos de juego.

Como informaba José Car
celén, secretario técnico del 
Albacete Manolo ya lleva dos 
semana de carreras en solitario, 
junto al rehabilitador del club 
Salvador Campallo.

Es hoy por tanto, a partir 
de las 10,30 horas de la mañana 
cuando el extremo albaceteño 
se incorpora nuevamente a la 
disciplina de Benito Floro. Aho
ra sólo resta por conocer el 
tiempo que el jugador meren
gue tardará en encontra su esta
do físico ideal para poder ser 
nuevamente útil al conjunto 
manchego esta temporada en 
Primera División.

zá esto sea mucho soñar para 
un recién ascendido y lo más 
importante sea conseguir a 
toda costa la deseada perma
nencia. Para ello, el próximo 
domingo el Carlos Belmonte 
vivirá otro choque en el que 
los de Floro pueden conso
lidarse aún más en la categoría 
y asfixiar aún más al Español, 
un equipo en horas bajas y 
que tendrá que luchar deno
dadamente para evitar el des
censo, ya que con siete puntos 
y siete negativos es el vice
colista de la división.

Los “periquitos” están 
teniendo muchos problemas 
esta campaña y no les están 
saliendo las cosas como era 

por el traspaso del jugador’.
Asimismo, en declaraciones 

del jugador al diario murciano 
señalaba “su desconocimiento 
del asunto, aunque hará lo que 
sea más beneficioso para el 
club” e igualmente manifestó 
que existe un acuerdo formal 
para la renovación de su con
trato por dos temporada con 
el equipo pimentonero.

Daniel Aquino Antúnez, 
nacido el 9 de agosto del 65 
en Chajarí (Argentina) es un 
jugador de gran habilidad con 
su pierna izquierda, buen lan
zador de los golpes francos y 
gran luchador ante las defensas 
rivales.

Con anterioridad al equipo 
murciano, en el que cumple su 
tercera temporada y donde ha 
demostrado en España su clase 
como futbolista, militó en el 
conjunto argentino del Ban- 
field.

de esperar a un conjunto ya 
con tradición entre los gran
des del fútbol español. Hasta 
el momento en sus desplaza
mientos sólo han conseguido 
puntuar en San Mamés ante 
el Bilbao (0-2) y en La Roma
reda con el Zaragoza (1-1). El 
resto de encuentros a domi
cilio, ante Atlético, Cádiz, 
Logroñés, Gijón y Valencia 
finalizó en derrota. Además, 
en la última jornada dieron 
un nuevo traspiés al salir 
derrotados en Sarriá por un 
contundente 0-3 ante el 
Deportivo de La Coruña.

Ante ese equipo será frente 
al que un Albacete en alza 
puede seguir sumando puntos 

Aquino durante una sesión de entrenamientos con el Real Murcia.

y llegar al término del año 
91 con un balance global posi
tivo. Al menos este es el 
ambiente que se respira den
tro de la plantilla merengue. 
Poder tomarse el turrón en 
las vacaciones de navidad con 
una victoria ante los españo
listas y el objetivo de seguir 
en la zona templada cumplido.

Hasta el momento los alba
ceteños siguen en racha. Des
de el encuentro del Santiago 
Bernabéu, y van cinco parti
dos, no conocen la derrota y 
ante los blanquiazules inten
tarán seguir confirmando el 
buen momento por el que 
están atravesando en los últi
mos partidos.

Manolo vuelve 
tras su lesión 
a los 
entrenamientos 
con el equipo

F.A.

El At.Albacete 
mostró su 
condición de 
aspirante ai 
ascenso

F.A.

El empate conseguido el 
pasado domingo por el Atlético 
Albacete frente al difícil Tala
vera permite a los merengues 
continuar en la cabeza de la 
clasificación. La derrota del 
Alcázar en Campillo y la vic
toria del Conquense ante el 
Azuqueca permite a los alba
ceteños mantenerse en el tercer 
puesto, aunque ahora segundo 
es el equipo de Cuenca igualado 
a puntos con los de Bernabé 
Herráez, y a tres de distancia 
del líder del Grupo XVIl de 
Tercera División, el Toledo.

Jornada tras jornada el filial 
del Albacete Balompié está 
demostrando su condición de 
aspirante a ocupar una de la.s 
cuatro plazas que darán dere
cho a disputar el ascenso ¿i la 
Segunda División B.

En una categoría tan igua
lada como ésta, donde las dife
rencias son mínimas el conjunto 
de Herráez no aprovecha las 
excelentes oportunidades de las 
que dispone para ganar sus par
tidos, como el propio entrena
dor se quejíi en algunas oca
siones. Ante el equipo Talave
rano los albaceteños volvieron 
a desperdiciar buenas oportu
nidades de cara al marco con
trario para haber conseguido los 
dos puntos. De momento los 
merengues están ahí, pero sería 
una pena que al final de Liga 
esos puntos perdidos por el 
poco acierto ofensivo pasasen 
factura.

M.C.D.2022
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Ya hace un mes anunciamos que el Villarrobledo era un polvorín a punto de estallar 

Máximo Hernández dimitió como 
entrenador del C.P. Villarrobledo

El Hellín volvií 
a conseguir um 
nueva victoria 
ante el San 
Clemente por]

^^No me han dado los medios necesarios para hacer una buena labor, con una plantilla cortísima”

O
C

Esta es la crónica de una 
marcha anunciada: Máxi
mo Hernández presentó su 
dimisión como entrenador 
del Villarrobledo. Al 
madrileño se le agotó la 
paciencia y salvo que la 
situación diese un giro 
radical no volverá al ban
quillo roblense.

ADRAZ

Máximo Hei;nández ha sido 
tajante: “No soy feliz en el 
Villarrobledo. La situación no 
es nueva sino que ya viene 
desde que empezó la tempo
rada, y así no puedo seguir”.

Hernández se marcha sin 
ira, sin rincor hacia nadie, 
pero con una espina clavada: 
“Me voy sin que en Villarro
bledo hayan conocido quién 
es Máximo Hernández y cómo 
trabaja Máximo Hernández. 
Se me prometió una plantilla 
compensada con la que yo me 
comprometí a jugar la promo
ción de ascenso. Al final no 
pude tener esa plantilla por 
diversas circunstancias: no 
vino el delantero que estaba 
apalabrado (Santos), otro 
jugador. Villa, finalmente 
tampoco ficha; a Isidro le dan 
la baja; la lesión de Luque... 
Es de risa que el pasado 
domingo sólo tuviese 13 juga
dores disponibles de la pri
mera plantilla. Pido un chaval 
del juvenil y tampoco viene. 
Así no se puede trabajar. Yo 
no puedo hacer el ridículo por 
los campos de fútbol presen
tándome con 13 jugadores. 
Eso no es serio en un equipo 
como el Villarrobledo que “di
cen que aspira a todo”. Ahí 
están otros equipos con menor

t 
1

I1 

«1

Máximo Hernández se ha visto obligado a dimitir.

historial, con menores ambi
ciones que nosotros (Manza
nares, Socuéllamos, Tarancón 
etc.) que se siguen reforzando. 
El domingo la gente me pedía 
cambios, pero ¿qué cambios 
iba a hacer si no tenía a nadie 
-con todo el respeto para los 
chicos- en el banquillo? La 
situación es insostenible y ya 
no puedo más”.

“Perdono todo el dinero*’

Hernández quiere que se le 
recuerde como un caballero: 
“Yo podía seguir en la misma 
situación, cobrando todos los 
meses, sin importarme la mar
cha del equipo. Pero yo soy

un “caballero del fútbol” y me 
marcho perdonando a la 
directiva todo el dinero que 
podía cobrar. Quiero que se 
me recuerde en Villarrobledo 
como un hombre honesto en 
vez de hacer el “paripé“. Que 
pregunten en todos los equi
pos en que he estado la estela 
que ha dejado Máximo Her
nández. Ahora no la voy a 
perder por unas pesetas. Yo 
vine a Villarrobledo con 
mucha ilusión pero no ha sido 
posible trabajar a gusto. No 
me han dado lo medios nece
sarios para hacer una buena 
labor: plantilla cortísima, tra
bajar en dos grupos y otras 
cosas que prefiero no decir”.

Reunión con el presidente

El entrenador se reunió con 
el presidente el pasado domin
go comunicándole su decisión 
que sólo revocaría si en esta 
misma semana se fichan 3-4 
jugadores, “y me dijo lo de 
siempre: que no hay dinero 
para fichar a nadie. Yo les 
entiendo pero quiero que ellos 
me entiendan a mí: necesito 
“armas” para trabajar. Si no 
me las pueden dar, me marcho 
y quedamos tan amigos”. 
Estas eran las palabras de un 
Máximo Hernández que se 
marcha desencantado de 
Villarrobledo.

Hellín Deportivo: Ferna: 
Juan Luis, Gabi, Viñas, En 
Pablo, Del Amo, Juanillo,Pl 
(Pepe), Eloy y Josico. 1

San Clemente: Caral 
Pedrín (Sevilla), Carlos, Rl 
ro. Chato, Victor, Oseará 
zalo, Chivi, Luis Vicenteyá

Arbitro: Eloy Moreno 1 
quiso ver algunas jugadas ■ 
flictivas). 1

Goles: Todos en la sepi 
parte. Min. 15,Josico a pan 
Juan Luis (1-0), min. 21, 
en combinación con Pepea 
41, Eloy, en jugada perd

Comentario: A pesar del 
puede ser un contrasenlidJ 
cierto es que el Hellín Da 
tivo no tuvo suerte en su pd 
frente al San Clemente y bj 
toria pudo ser bastante 1 
abultada de haberse pd 
conseguir prácticos tantos 
se estrellaban en los largua 
o salían junto a los postesJ 
obstante, hay que dar su nía 
al San Clemente, que fuej 
equipo duro y correoso.; 
merecedor del lugar que od 
en la clasificación, dando mi 
tras de ello en su visita a Sa 
Ana, donde a pesar de la Uí 
multitud de aficionados príS 
ciaron el encuentro.

La primera parte acabó i 
goles

flí 
wn/i 
de Ai 
CAB? 
los p 
delp

diñeu 
ha pe 
peo ( 
ticipa 
ñores 

toeo i 
iptas. 
IMuni 
lunas 
jmadt 
Ijamie 
r‘iuil 
1 
Icubn 
Inien 
lascie

ICAE 
I™ c 
|Vm\

¡Bale 
Albe

Importante triunfo del Aeromundo F.S. 
frente al Peña Fiestalegre de Toledo (9-7)

LT

9, Aeromundo/Albacete F.S.: 
Paco, Carlos (1), Fabi (2), Boli 
(6), Becerra -cinco inicialDo- 
mingo, Manu, Pedro, Güilas.

7, Peña Fiestalegre; Muñoz, 
Pedroche (1), Sancho, Morales 
(1), Cano (2) -cinco inicialCé- 
sar, Manjabacas I (2), Sáez, 
Manjabacas II (1).

El Aeromundo/Albacete F.S. 
confirmó el liderato de la com
petición después de disputarse 
la 8® jornada, venciendo por 9 
goles a 7, al que hasta ahora 
ostentaba la 2- posición en la 
tabla, el Peña Fiestalegre.

No resultó, ni mucho menos, 
un paseo para los hombres de 
Esparcia. Aunque podía presa
giarse en primera instancia la 
facilidad de conseguir goles sin 
demasiada oposición, ya que, en 
el minuto 3 de inciarse el 
encuentro y después de una 
triangulación perfecta en el ata
que local, llegaba el 1-0, los tole

danos no se amilanaron y ense
guida empataron el partido.

Oportunidades para ambos 
equipos

Volvió a repetirse la misma 
situación. Con el 1-1 en el mar
cador, ambos equipos gozaron 
de varias ocasiones consecutivas 
y, en el minuto 5, el Aeromundo 
se adelantaba nuevamente. Con 
algo de exceso de confianza, los 
de Esparcia dejaron una y otra 
vez desprotegida su defensa, 
obligando al guardameta local 
Paco a salir de su área deses
peradamente, repetidas ocasio
nes, para destruir los contra- 
taques visitantes. En una de 
estas faltas próximas al área y 
después de un rechace, consi
guieron empatar el partido por 
segunda vez consecutiva, crean
do algún desconcierto en el con
junto local.

Otra vez con el resultado en 
tablas, había que poner toda la

carne en el asador, para no 
tener excesivos problemas a la 
hora de que los puntos en jue
go, no volaran del Pabellón del 
Parque. Efectivamente, funcio
nó la máquina de hacer fútbol 
sala del Aeromundo, y, en el 
descanso registraba el electró
nico un 5-3, teniendo como 
goleador a un inspirado Boli 
que, repitió en 6 ocasiones.

Aunque en la reanudación, 
ya parecía que no peligraba el 
marcador, por las claras oca
siones de gol que disfrutaban 
los jugadores de Esparcia en 
el área contraria hubo sin 
embargo nuevo desconcierto en 
la zona defensiva local, del que 
se aprovechó el equipo contra
rio para conseguir algún que 
otro gol.

El marcador final, sí que fue 
algo incierto, sobre todo, por 
la gran diferenciíi de juego y 
ocasiones de peligro creada.s en 
el marco contrario, por parte 
de los del Aeromundo F.S.

Resto de resultados

Los demás resultados que se 
produjeron en la 8^ jornada de 
la Liga Nacional de fútbol sala, 
fase autonómica, fueron los 
siguientes: Precocinados Cabe
zuelo, 5 - F.S. La Solana, 2; 
Chocolates Dulcinea, 9 - Ferre
tería Morales, 7; Atlético 
Pedroñeras, 1 - Elementos Bar 
Botón, 3; Vandecopas Heren
cia, 1 - F.S. Socuéllamos, 2.

La clasificación continúa una 
semana más encabezada por el 
Aeromundo F.S. con 14 puntos 
y un partido menos. Segundo 
también continúa la Peña Fies
talegre con 12 y en tercera posi
ción se encuentra el Vandeco
pas Herencia con 11 puntos.

Se abre, después de esta jor
nada, el paréntesis navideño 
que se cerrará el próximo 11 
de enero, fecha en la que los 
de Esparcia se enfrentarán al 
Socuéllamos F.S. en tierras 
ciudarrealeñas.

No pudo el Hellín consa 
ningún tanto en la primeraP 
te, a partes iguales enirf 
buen trabajo de Carmelo 
los postes y la mala sue 
hizo desbaratar jugadas« 
cantado, como fue el ea 
tiro de Josico, en el mi J 
que salió rozando el v 
Con el empate a cero . 
la primera parte y siga 
viosismo y la mala 
los primeros instantes 
tinuación, hasta que e” 
to quince, /i 
Juan Luis, consiguió ron^ 
maleficio con el pnmer^ 
se amilano el San J 
buscó, dentro de u P^ 
dades, la ocasión d 
desbaratando sus ^ 
meta hellinero Fernan^.^ 
tranquiidad llegab 
más^arde cuando 
esta ocasión con la COM f 
de Pepe, conseguía 
este resultado se 1 g^^^^^^jt 
postrimerías de ^^^. 
siendo Eloy en 
quien, en jugada P^o^ 
Encarga de rubricar co» 

vo tanto el .‘^' juyidad 
nuando la 
Hellín desde que cu
competición.

Resultadose^

En la se P** Ordinaria de Í*’ 
jeron los s’S';"®’ ja disp“' 
en la última jo ‘nana: 
el pasado Im d j^^ya 6

Pozohondo. gay^^^ 
zalo, 1: Barrax. jjyjiet 
2- Casas de Juan ‘ h¡ 

V II<Ossa de
Olímpico, 
Alpera, 0 
Higueruela.

V
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Con la participación de la cantera de Estudiantes, Pamesa, Juver y CABA

El CABA organiza en Albacete el I 
Torneo de Base de baloncesto

Se celebrará entre los días 21 y 22 de este mes y acogerá las categorías infantil, cadete y juvenil

Miguel López
Vallés: 
“Intentamos dar 
un impulso a la 
cantera”

XC.

lo f lil Torneo de Base organizado por el CABA contará
con la presencia de los equipos inferiores de Estudiantes 
de Madrid, Pamesa de Valencia, Juver de Murcia y 

jr«C.4BA de Albacete. Los encuentros se celebrarán en 
;jn los pabellones municipales, durante los días 21 y 22 

id presente mes de diciembre.
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Juan CARRIZO

A pesar de tener algunas 
dificultados, al final el CABA 
lía podido organizar el I Tor
neo de Base en el que par- 
lieiparán las categorías infe- 
nores de clubes de ACB.

‘ [^ El presupuesto total del tor- 
jpa

nle

utos

Ileo asciende a unas 600.000 
ptas. de las que el Instuto 
Municipal de Deportes aporta 
unas 250.000 ptas., coste esti-

Las categorías que acoge 
este torneo son: infantil, cade
te y juvenil. El CABA, en vez 
del equipo juvenil, participará 
el junior, debido a que el equi
po que entrena Federico 
Pozuelo ha sido invitado para 
participar en Vienne (Francia) 
al Torneo de las Ciudades 
Hermanas.

Horario del torneo

mado de los gastos de alo- 
®'P' ¡amiento y manutención de los

25

iUlW 
; fué 
;oso.

equipos.
El resto del presupuesto 

cubre los gastos de desplaza-

I" TORNEO DE BASE

CON LOS INFANTILES, CADETES Y 
JUVENILES DE LOS CLUBS: 

ESTUDIANTES
DE MADRID

PAMESA
DE VALENCIA

JUVER
DE MURCIA

CON lA COLABORACION DE

Jomi 
laSa 
late 
spr«

Miento de los equipos, que 
rónde a unas 350.000 ptas., 
P^ra cubrir estos gastos, el 
CABA ha contado con el apo
yo de la Caja de Albacete, 
fevik, Isolaments, Coca-Co- 
K Federación Albaceteña de 
Baloncesto, Diputación de

' Albacete y Mercadona.

El lugar y los horarios de 
los partidos será el siguiente:

- Día 21. Infantil: 
Juver-CABA, P. Feria, 10 
horas. Pamesa-Estudiantes, P. 
Feria, 16 horas.

Cadete: Juver-CABA, P. 
Feria, 11,30 horas. Pamesa-Es
tudiantes, P. Parque, 16 horas.

Juvenil: Juver-CABA, P. 
Feria, 13,00 horas. Pame
sa-Estudiantes, P. Feria, 17,30 
horas.

- Día 22. Finales de con-

DE ALBACETE

INSTITUTO MUNICIPAL DE 
DEPORTES. ALBACETE 

CAJA DE ALBACETE

USAVIK_________________

ISOLAMENTS____________

COCACOLA _________

FEDERACION 
AA ALBACETEÑA DE 

y) BALONCESTO

DIPUTACION DE
ALBACETE

MERCADONA

Interesante torneo para los chavales albaceteños.

solación: P. Feria, infantil 10 
horas, cadete 11,30 horas, juve
nil 13 horas.

Finales: P. Parque, infantil 
16 horas, cadete 17,30 horas, 
juvenil 19 horas.

Seguidamente, sobre las 
20,30 horas, se procederá en 
el Pabellón de Parque a rea-

lizar la entrega de trofeos.
El número total de parti

cipantes en este interesante 
torneo estará alrededor de 200 
chavales y será una buena pie
dra de toque para ver el nivel 
en que se encuentran los equi
pos albaceteños frente a con
junto de clubes de ACB.

En la rueda de prensa cele
brada ayer, con motivo del I 
Tomeo de Base de baloncesto, 
Miguel López Vallés, directivo 
responsable de las categorías 
inferiores del CABA comentó:

“En un principio no pensá
bamos que la idea iba a tener 
tanto interés para los clubes de 
ACB. Cursamos invitaciones a 
siete clubes y seis nos contes
taron afirmativamente. Eviden
temente, como el torneo era 
cuadrangular tuvimos que elegir 
a tres, para que junto con el 
CABA se celebrará el torneo”.

La fusión con el EBA ha 
supuesto un fuerte aumento en 
el potencial de la cantera del 
CABA y refiriéndose a ésto 
dijo: “Estamos dando impulso 
a la cantera. El nivel de la com
petición en nuestra provincia no 
es muy alto y el torneo puede 
servir de espejo para ver como 
estamos a nivel de otras can
teras. La fusión con el EBA 
ha supuesto un gran refuerzo”.

“En Albacete hay mucha 
gente que piensa que en el 
CABA somos muy exigentes en 
peticiones de instalaciones y 
también en lo que exigimos a 
los chavales, y con este torneo 
esperamos mostrar que en los 
demás clubes se exige mucho 
más”, añadió López Vallés.
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PRIMER ANIVERSARIO

DON JOSE LOZANO OLIVARES
Falleció en Albacete, el día 17 de Diciembre de 1990, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

^^ esposa, Isabel Martín; sus hijos, M- Isabel, Juan Carlos, Natalio, hijos 
políticos, M“ del Carmen, Inés y Manolo, nietos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
® asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy martes, a las OCHO de la tarde en la Iglesia de San José.

Albacete, Diciembre, 1991

0. sé
.

MAS GRANDE DEL MUNDO
28.500 Millones a un número.

Más de I.VI.OOO millones en premios.

21 de Diciembre 
SORTEO EXTRAORDINARIO 

DE NAVIDAD
lotería (('!)) nacional
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La UEFA decidirá el 16 de enero si el partido se aplaza o se suspende definitivamente

España no jugará ante Albania debido 
a la tensa situación que vivé ese país

Los españoles no se juegan nada en ese partido válido para la Eurocopa de Suecia^ 92

La UEFA reconoció ayer 
que ^Albania vive una 
situación tensa” y por lo 
tanto en este país no se 
garantiza la seguridad de 
las dos selecciones de 
España -sub’21 y absolu- 
taque deberían haber Juga
do en Tirana hoy y maña
na, respectivamente.

MADRID (Efe).- Angel 
Villar explicó la situación a 
los jugadores internacionales 
en el hotel de concentración 
de la selección, próximo al 
aeropuerto de Barajas, y afir
mó que a la Federación le 
es indiferente que se suspenda 
o no definitivamente el par
tido y añadió que “acatará la 
decisión que la UEFA estime 
oportuna”.

El texto del fax enviado por 
la UEFA y firmado por el ase
sor jurídico Markus Studer, 
dice lo siguiente: “Después de 
repasar la documentación e 
información sobre la situación 
actual que vive Albania, la 
UEFA ha decidido que los 
partidos de las selecciones 
aboluta y sub21 no se disputen. 
Desde el viernes día 13 de 
diciembre la UEFA no ha 
logrado comunicar con la 
Federación albanesa y lo ha 
intentado por télex, fax, telé
fono y telegrama”.

”La Federación de Albania 
hasta ayer a las 12 horas no 
ha podido garantizar la segu
ridad tanto los jugadores de 
las selecciones de España 
como la del delegado de la 
UEFA. Otras investigaciones 
de la UEFA señalan que la 
situación que vive Albania es 
tensa y el comportamiento de

España no jugará mañana su encuentro ante Albania.

l

Vicente Miera 
quería que se 
jugara el 
encuentro frent 
a los albaneses

MADRID (Efe).- \\. 
Miera, seleccionador esp3no| 
fútbol, había mostrado su r 
rés por enfrentarse a Aik 
el mañana en Tirana y cua 
conoció que el encuentro fi 
mente no se jugaría declaró 
“se ha perdido una buena o| 
tunidad de conocer el ten 
de juego y a los jugad 
albaneses”.

El técnico nacional seqi 
de la tardanza en la conte 
ción de la Unión Europea 
Asociaciones de Fútbol (I 
FA), que hasta mediodía 
ayer no comunicó que 
encuentro finalmente no 
jugará el día 18, e incidió 
que tanto los jugadores a 
él ya estaban preparados y n 
talizados para viajar.

”Era una excelente ocas 
para conocer el estadio Que 
Stafa, donde es muy difícil ju 
porque es estrecho con un fu 
muy irregular, así como a 
selección albanesa”, agre
Miera, ”que será también 
de España en la fase de 
sificación para el Mundial 
1994, aunque yo no puedo det 
si hubiera sido mejor o pe

la gente es cambiante por lo 
que no se puede deducir una 
estabilidad plena en el país. 
El comité decidirá en fecha 
posterior si ambos partidos se 
deben jugar y en caso de dis
putarse señalará fecha y hora 
oportuna”, concluye la nota de 
UEFA.

”Los jugadores internacio
nales cobrarán el fijo estable
cido de 250.000 pesetas por 
este encuentro como pactaron 
a comienzos de la competición 
aunque finalmente no se dis
pute el partido”, respondió 
Angel Villar tras ser pregun
tado por este asunto.

El comité ejecutivo de la

Unión Europea de Asociacio
nes de Fútbol (UEFA) deci
dirá el próximo día 16 de ene
ro si aplaza o suspende defi
nitivamente el encuentro 
Albania-España, correspon
diente a la fase de clasificación 
para la Eurocopa 92.

La RFEF desearía que este 
partido se suspendiese al no 
jugarse nada ya España en la 
Eurocopa 92 y estar clasifi
cada la selección de Francia, 
pero será el comité ejecutivo 
de UEFA que se reúne en 
Estocolmo para el sorteo de 
la fase final de la Eurocopa 
de Suecia 92, el que diga la 
última palabra.

La Federación puede tener 
esperanzas de que este partido 
se anule puesto que la UEFA 
obliga a disputar todos los 
encuentros de Eurocopa 92 
antes del 31 de diciembre de 
1991 y de no convocarse un 
comité ejecutivo de UEFA 
extraordinario, este organismo 
no fallará hasta el día 16 de 
enero de 1992. La RFEF, 
según el director de Relacio
nes Externas, Gerardo Gon
zález Otero, ha recibido un 
fax de la UEFA a las 14 horas 
de ayer donde se indicaba la 
no disputa de los partidos 
Albania-España en las catego
rías absoluta y sub21.

disputar el partido, ya qus’ 
se debe a un asunto deporta 

”La incertidumbre sobre .'¡
jugaría o no el partido ha ín 
lo peor, especialmente paral 
familiares de los jugadores. í 
estaban muy alarmados por I
noticias que llegaban de Al
nia”, señaló Miera

El
mato mivi«.
seleccionador naci«

aprovechará la suspensión 
encuentro para viajar 
Castellón, donde la selew 
olímpica se enfrentara en p 
tido amistoso a Inglaterra-

Noticia agrad^

líe 
sá

El colegiado expulsó al búlgaro en el transcurso del encuentro entre el Burgos y el Barcelona

Soriano Aladrén: “No tengo nada en 
contra del aznlgrana Hristo Stoichkov”

MADRID (Efe).- Emilio 
Soriano Aladrén, colegiado 
madrileño que el domingo 
expulsó al jugador del FC Bar
celona Hristo Stoichkov por 
agredir al defensor del Burgos, 
Tocornal, dijo ayer que no tiene 
nada en contra del delantero 
azulgrana y añadió que la car
tulina roja que le mostró fue 
“totalmente merecida”.

"Entiendo que un futbolista 
inmerso en un estado de stress 
importante pueda cometer 
acciones que van en contra del 
reglamento pero no las com
parto desde luego. No deseo 
comentar las declaraciones de 
Stoichkov sobre mi persona 
porque no me gustan las polé
micas. Será el juez único de 
competición quien deba dicta
minar sobre este asunto”, seña
ló el colegiado internacional 
adscrito a la Asociación Madri
leña de Arbitros.

Soriano Aladrén, quien llegó

dos horas antes del partido al 
estadio de El Plantío para com
probar el estado del terreno de 
juego, comentó que solicitó a 
los empleados del Burgos una 
taza de té y una botella de agua 
mineral para beber y calmar la 
sed.

Por otra parte, Ricardo 
Moreno, centrocampista del 
Logroñés, quien sufre una grave 
lesión en la pierna derecha, con 
rotura de los ligamentos cru
zado anterior y lateral interno, 
permanecerá de baja un míni
mo de seis meses.

En el partido de Liga que 
el Logroñés jugó el domingo, 
en Atocha frente a la Real 
Sociedad, Moreno se lesionó al 
intentar con la pierna derecha 
arrebatarle el balón a Océano. 
En el contacto ambos jugadores 
cayeron al suelo.

Una resonancia magnética 
confirmó en Logroño el diag
nóstico emitido por el médico

El búlgaro Stoichkov fue expulsado en el encuentro frente al Burgos.

del club riojano, José María 
Fernández Pinedo: “Moreno 
sufre la rotura de los ligamentos 
cruzado anterior y lateral inter

no de la pierna derecha y tam
bién hemos detectado una pro
bable rotura del menisco exter
no”.

Los internacionales, 1^ 
parte, recibieron en gener 
agrado la noticia de que 
drían que viajar a Tirana-

El centrocampista oei 
Madrid Michel dijo que j 
mejor decisión posible, 
no hay garantías de 
en Albania y la 
la selección española y . 
extranjeros podía 
algún altercado o la ^ 
dad de tener una caja ^^^ 
nancia para algún g P°

te

¡ce

jo

mista”. . Nani
El barceloiiis a j 

comentó que ^®"^ ¿.p» 
sión por jugar este p 
consolidar su ‘ción, tras estar con^ 
el anterior encuelUr ^^^ 
Checoslovaquia, ae P g^yíp 
un año ausente
nacional. „ ^adió 

’’No obstante , ,|got
defensa del Barce - ^^pji
lógico es que no s - 
la situación allí es » 
tiosa y en un P®, g^stir^ 
la comida no puede exi 
ridad alguna”- |gccio''í 

Jesús pereda, s
sub21, fue "'“/Les¡»».íi 
noció con un P jadO' i 
que estaba “H^lfl 
peligro era au ^„e<l^ 
selección sub2L Z gfenl*

ti, muy cerca ^j-gs ah 
p^ducido
dos estos días
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Luis Núñez, presidente del PC Barcelona hasta el año 1993.
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Durante el transcurso de una comida de Navidad mantenida con los medios de comunicación

Núñez aseguró que no adelantará las 
elecciones a la presidencia del Bar^a

Para el presidente azulgrana su club ^‘tiene los mejores técnicos y la mejor plantilla s pon 
de Alli

isión á 
r hoy

1 enpi 
rra.

®sf Luis Núñez, presidente del FC Barcelona, aseguró 
^!t^‘'^ ^^ ^y^^ durante el transcurso de una comida 

^'^^ ^^ adelantará las elecciones a la pré- 
' ^nda de la entidad azulgrana, cuyo mandato fínaliza 

^^ abril del año 1993.

JARCELONA (Efe).Nú- 

transcurso de la 
^svidad que cele-neral#ó ayer con los

na.
del 1^'
eera

3 si '^ ^”^’ ^^ñnló que’'“sÓ- 
tentar ^Qnsejo Directivo

encía ®^^*^ injusto que 
detall» íoeelS por- 
aca^ ha ± "" "^ ^"«^’^ario 

iki#cioBes?^os anos en las

J azulgrana 
Naa‘ Amenaza,; también a las 

eraa^ Kibre '^®han Cruyff 
^^ posible marcha del

la se^ 
¡cadf 
, con” ^ñutinóvic: ‘‘Nadie cree en la selección

Estadounidense para el Mundial del 94”
és

iadi®

Stir

^' yugoslavo 
níie® fútbol ae^p’ seleccionador 

®^°s Unidos, 
en i?n.^®"^*tiuará en 

T^í (>¡ce a f"^^"^o este 
’' J^ del u ^^e final de *®>^ dijo que 

de Posi- 
Pan tienen P^ ^ hacer una orenuna graiT

e
“France

¿ Sfio ¿^l^jaciones al 

señaló 
nadie conoce

r

club y aunque concretó que 
no quería contestarle, puntua
lizó que “cuando hablemos lo 
haremos cuando las cartas no 
estén marcadas”.

Especificó que “cada técni
co tiene plenos poderes dentro 
de su parcela, en la que existe 
un directivo muy cualificado 
para solventar los problemas 
que puedan presentarse” y 
puso de relieve que sólo inter
viene cuando “el directivo res- . 
ponsable lo solicita, por ser 
un asunto que se sale de su 
copietido”.

consideró que “si se gana'la 
Copa de Europa o la Liga, 
seguro que sin esa masa social 

Continuó que en su carpeta no'se lograría’ , a la vez que 
dé trabajo “no hay ningún puso de manifiesto que di- 
asunto pendiente, lo que quie- rigir a un club como el Bar-

este deporte en Estados Uni
dos, “los aficionados no cjuieren 
saber nada dé‘-otra cosa que 
nó sea la victoria final”.

Preguntado sobre, si el evento 
futbolístiqó mundial,tendrá éxi
to, el yugoslavo contestó así: 
“Seguramente no tendrá el mis
mo ambiente que en España 
o en Italia, pero de lo que sí 
estoy seguro es de que los esta
dios estarán llenos”.

Como dato a tener en cuenta, 
Milutinovic dijo que “en Nueva 
York, por ejemplo, hay más ita

3 b
1

re decir que todo está al día 
en el club” y precisó que sigue 
la línea impuesta . desde, el 
principio de temporada ”con 
unos objetivos generales que 
si no se logran, lo cierto es 
que se ha hecho todo lo posi
ble para su consecucción, con 
todo el esfuerzo colectivo para 
el logro”. .

Indicó que “cada uno sabe 
porque se" quiere justificar en 
un momento dado”, pero 
subrayó que como presidente 
“soy responsable, y. no debo 
justificarme”.

Incidió en que el Barcelona 
“tiene los. mejores, técnicos y - 
la mejor plantilla gracias a la 
masa social, 108.000 socios” y - 

lianos que en Milán. El pro
blema es que Estados Unidos, 
más que un país, es un con- 
tinénte”.

Sobre los jugadores que 
actualmente defienden la cami
seta de aque país, el técnico 
yugoslavo indicó que el proble
ma es que no todos juegan en 
un equipo competitivo. “Algu
nos están disputando ligas en 
Europa”, dijo, “pero no en 
grandes equipos’.

Bora Milutinovic entrenó a 
la selección mexicana en 1986 

celona es fácil, por todo lo 
que tiene”.

Argumentó que “para 
entenderse mejor hay que 
hablar mucho con los demás, 
porqué todos tenemos muchos 
defectos, aunque hay que 
saber aprovechar las virtudes, 
de cada uno y estar orgullosos 
de los colores que se llevan”.

Núñez destacó que “sólo 
cuando se deja el club se com
prende lo que representa y es 
entonces cuando se hace una 
valoración de todo ello. Las 
valoraciones hay que hacerlas 
cuando -ha finalizado el con
trato, -no durante la vigencia 
del mismo”.

”No¿se de d^onde sacaré el 
,agua‘, pero Seguiré teniendo 
una manguera para apagar el 
fuego”, concluyó el presidente 
del Barcelona, con motivo de 
la comida con los medios 
informativos catalanes.

y a la costarricense en 1990, y 
ambos equipos consiguieron 
hacer un digno papel en ambas 
fases finales de la Copa del 
Mundo, disputada en aquellos 
años. ”Mi equipo será la viva 
imagen de toda América”, indi
có el técnico, “psíquicamente 
extraordinarios y tacticamente 
muy ingenuos”. Sobre los 
medios con los que va a contar 
señalo: “Mis jugadores ganan 
en un año lo que muchos fran
ceses en un mes. Juegan por 
ser campeones”.

Kukleta 
respondió con 
un gol salvador 
la inversión del 
Betis

SEVILLA (Efe).- El checos
lovaco Roman Kuklela respon
dió con un gol salvador, en el 
partido que jugó el domingo el 
Real Betis ante el Castellón, a 
la criticada inversión económica 
realizada por la junta directiva 
bética.

Cuando tan sólo lleva cuatro 
días en Sevilla, el exjugador del 
Sparta de Praga, quien renunció 
a una posible final de la Copa 
de Europa en tierras londinen
ses, ha dado los primeros frutos - 
a una inversión realizada por 
un club bético que vive los 
momentos más difíciles, en el 
aspecto económico de su his
toria.

Su compatriota Josef Jara- 
binsky, entrenador del equipo, 
luchó para que el delantero de 
Brno reforzara una vanguardia w 
que consideraba insuficiente, 
pese a que el Betis hasta la 
fecha es el equipo máximo 
goleador de Segunda, con 28 
tantos. ‘

Tras discrepancias en el seno 
de la junta directiva bética -Hu
go Galera, presidente, era con
trario al gasto de noventa millo
nes de pesetas que ha costado 
el futbolista-, Kukleta arribó a 
la ciudad de la Giralda entre 
la pasión e ilusión de la sufrida 
afición verdiblanca.

Esta le recibió en el estadio 
Benito Villamarín con fuerte 
ovación en su debú ante el Cas
tellón, y pese a que Kukleta 
demostró la lógica falta de com
penetración con sus compañe
ros y el cansancio por los viajes 
en los últimos días, tuvo tres 
ocasiones, demostró clase y sal
vó, con un bonito gol de tijera, 
en el minuto 88 un punto para 
su equipo.

Nueva punta de lanza

Kukleta, quien ya parece 
haber desbancado de su puesto 
al goleador José Mel, se ha con
vertido en la nueva punta de 
lanza de este Betis con sabor 
checoslovaco, en el que Michal 
Bilek, mundialista en Italia-90, 
es el conductor, Alois Gruss- 

: man, el recuperador de balones.
y Jarabinsky, el entrenador.

Bilek ha demostrado con el 
paso de los meses su condición 
de mundialista, ha dado un aire 
distinto al Bétis, sobre todo en 
su campo, y es el máximo golea
dor del equipo con siete tantos, 
mientras que Grussman, tras 
unos inicios desalentadores, 
comienza a remontar el vuelo 
y ya realiza jugadas de calidad 
acompañadas de tres dianas.

Kukleta ya ha dejado su tar
jeta de visita ante el conjunto 
castellonense con su tanto y los 
destellos ofrecidos de manera 
espóradica.

El ex delantero del Sparta 
de Praga aprovechó un mal 
encuentro de su equipo para, 
“in extremis” cerrar su debú con 
un gol que suavizaba la discreta 
actuación de todo un Betis que 
lucha por el ascenso, pero cuya 
misión a partir de ahora debe 
ser mejorar lejos del Benito 
Villamarín.

M.C.D.2022
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Liverpool, Ajax, Tormo y Génova, posibles emparejamientos para el Real Madrid

Hoy se celebra el sorteo para los 
cuartos de final de la UEFA

Jaime Sabaté

nadie de la 
plantilla va a 
tirar la toalla"

El técnico merengue, Radomir Antic, desea un enfrentamiento con el Liverpool inglés

El Liverpool, el Ajax de Amsterdam, el Torino y el 
Génova serán mañana los rivales más complicados que 
podrá tener el Real Madrid en el sorteo de los cuartos 
de fínal de la Copa de la UEFA que se celebra hoy 
en el hotel Intercontinental de Ginebra a partir de 
las 12 horas y en el que el conjunto que dirige Radomir

Antic conocerá al rival que le tocara en suerte en 
la próxima ronda de esta competición europea. El técnico 
del equipo blanco desea un emparejamiento con el Liver
pool, uno de los mejores equipos del equipo inglés, 
pero que actualmente se encuentra en horas bajas en 
la liga de su país.

MADRID (Efe).- Manuel 
Fernández Trigo, gerente del 
Real Madrid, acudirá a Gine
bra en representación del club 
español y si por una parte el 
enfrentamiento de cualquiera 
de estos cuatro equipos 
supondría una buena recau
dación en el estadio Santiago 
Bernabéu, la calidad deportiva 
de estos conjuntos podría ter
minar con las aspiraciones de 
su técnico, Radomir Antic.

Antic desea tener en frente 
al Liverpool en la próxima eli
minatoria a pesar de que los 
jugadores no quieren ver a los 
ingleses ni tampoco a los dos 
equipos italianos en los cuar- 
to.s de final, entre otra.s cosa.s 
porque en el próximo mes de 
marzo, fecha en la que se rea
nuda Ja Copa de la UEFA, 
el Liverpool ya podrá contar 
con su estrella, Peter Barnes, 
ahora lesionado.

Emparejamiento con morbo

El Torino, con Rafael Mar
tín Vázquez al frente, sería 
uno de los emparejamientos 
con más morbo de la jornada 
por presenciar el juego del 
internacional madrileño con la 
camiseta granate en el estadio 
Santiago Bernabéu. El Torino 
ya ha eliminado anteriormente 
al KR Reikivik, Boavista y 
AEK de Atenas.

El Ajax de Amsterdam, ver
dugo de Osasuna en octavos 

de hnai, sena un gran cono
cido para el Real Madrid gra
cias a los informes técnicos 
de su ex entrenador Leo Been- 
hakker, ahora director técnico 
del Real Madrid. El Ajax. con 
Dennis Bergkamp a la cabeza, 
ha dejado en la cuneta ya al 
Orebro (SUE), Rot Weiss 
Erfurt (ALE) y Osasuna.

Desventaja del Liverpool

El Liverpool cuenta con la 
desventaja de no poder jugar 
en competiciones europeas 
con más de cuatro jugadores 
extranjeros y esta situación la 
ha acusado en sus anteriores 
eliminatorias ante el Kuusysi 
(FIN), Auxerre (FRA) y Swa- 
rovski Tirol (AUT).

El Génova, que eliminó al 
Real Oviedo en la primera 
ronda, basa su poder ofensivo 
en el checo Skurhavy y entre 
sus mejores elementos desta
can además la calidad del bra
sileño Branco, y los italianos 
Eranio y Caricola.

El Sigma Olomuc, BK 1903 
Copenhague y Gante comple
tan la lista de equipos que 
entrarán hoy en el bombo y 
que pueden ser rivales del 
Real Madrid.

Estos cuatro conjuntos son 
los más difíciles para un 
Madrid que hasta el momento 
no ha tenido rivales compli
cados en sus eliminatorias 
europeas. Quizá el más duro

El Real Madrid conocerá hoy su próximo rival europeo.

ir
- M

haya sido el Neuchatel suizo, 
que ganó a los de Radomir 
Antic en la ida, pero que cayó 
con contundencia en el San
tiago Berrnabéu, por lo que 
hasta ahora los merengues han 
pasado sus eliminatorias con 
comodidad.

Hoy se celebrará tras este 
sorteo, los emparejamientos 
de los cuartos de final de la 
Eurocopa sub 21 para el que 
ya se han clasificado las selec
ciones de Checoslovaquia, 
Escocia, Italia, Dinamarca,

BARCELONA (Efe)..JJ 
Sabaté, entrenador del S 
Español, aseguró ayer 
nadie la plantilla “ha t¡r4(í« 
toalla, aunque sobreponen 
esta situación no es fácil’.

^̂
_I

El técnico blanquiazul in 
que “lo primero que hay . 
tener es seriedad técnica e ^^‘ 
campo” y reveló que tras el 
mer partido contra el Se !AC 
redactó un informe “en el 
se apuntaba lo necesario 
el equipo”.

Ind 
iieí 
anti

Indicó que esta misma8 Dep 
na se pueden producir “a^ 
noticias porque se están s 

tlat

zando las negociaciones, ya ivad 
se habían dejado en suso kr 
al parecer que el equipo i wn 
clonaba, pero ahora seguro lenl 
se solventan en el transe pos 
de unas pocas horas”. Jos,

El delantero Lluis Gora Irid 
reiteró que “la situaciones! u v 
complicada pero no tiranw do 
toalla” y significó que losj laja 
dores jóvenes deben ha; iso 
“como el resto de la plai aria 
porque todos estamos metí 
en el mismo equipo”.

El defensa Alberto Ai Jar 
puntualizó que “la siluacioi 
pasado de ser preocupaií 
alarmante” y opinó quí u 
necesita un cambio radical ó si 

Alemania, Holanda, Polonia y 
Suecia.

Los cuatro semifinalistas 
estarán clasificados automáti
camente para los Juegos 
Olímpicos de Barcelona 92.

España como país organi
zador ya tiene asegurada su 
plaza y Europa contará con 
la posibilidad de tener un 
quinto equipo que saldrá del 
enfrentamiento entre el mejor 
clasificado de los cuartos de 
final y el equipo campeón de

el sistema de juego’.
El guardameta José Via 

Fernández Biurrun detalló 
no se ve “en Segunda Dá 
porque hay mucha Liga au» 
delante, pero hay que ‘ 
sumamente preocupado P« 
la situación es muy mala)' 
que cambiarlo todo: F 
manera de comportarse a 
campo y ser mucho mase? 
en el terreno de juego y 
ció que al conjunto bhne 
le marcan goles “con demás 
facilidad”. .

El conjunto espanoli^ 
próximo rival del 
Balompié.

de
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P^ el entrenador aragonés el éxito de su equipo se debe a los nuevos fichajes y al orden en el campo

Víctor Fernández: “El resto de eqnipos 
de España respetan al Zaragoza”

David Wood 
sustituye a 
Marcelo Ni* 
en el Taugrés

ZARAGOZA (Efe).- El 
entrenador del Real Zaragoza, 
Víctor Fernández, manifestó 
ayer que el resto de los equipos 
españoles “respetan al Zarago
za”, lo que, aseguró “llena a 
toda la plantilla de orgullo y 
satisfacción”.

Vjctor Fernández comentó 
que cuando el Zaragoza juega 
fuera de su terreno los medios 
informativos de la ciudad a la 
que se desplazan reflejan el res
peto que se le tiene actualmente 
por el juego que despliega.

El entrenador aragonés pien
sa que las causas de la buena 
marcha del Zaragoza en la 
actual temporada son, en prin
cipio, los nuevos fichajes que 
han ayudado a compensar el 
equipo, seguido del orden que 
tiene en el campo y la men
talidad positiva del equipo que 
tiene una moral triunfadora.

Según Víctor Fernández, el 

“imbuir” a los jugadores esa 
moral ha servido para que crean 
en sus propias posibilidades, lo 
que, a su juicio, les hace jugar 
con gran confianza y además 
evita la desmoralización en los 
malos momentos.

Los objetivos del preparador 
maño' de 31 años de edad, son, 
a corto plazo, “pensar sólo en 
el siguiente partido”, y olvidar 
la idea de optar a una plaza 
en la competición de la UEFA, 
“de momento”.

El equilibrio entre ataque y 
defensa es la idea de lo que 
debe ser un equipo de fútbol 
para Víctor Fernández, aunque, 
explicó, siempre debe prevale
cer uno de los dos conceptos 
ligeramente. El Zaragoza busca 
más la puerta contraria que la 
propia, comentó el preparador 
zaragocista, “pero siempre bus
cando ese balance”.

El técnico más joven de la

Darío Franco, jugador del Real Zaragoza.

VITORIA (®2>i» 
Wood, jugador <^¿F 
que militó en ^^^ . ^gaya 
celona, sustituye 
argentino °
Nicola en el Taugr

ta

te 
le 
ej

al 

Cí

primera División de Fútbol de 
la Liga española piensa que el 
banquillo también tiene impor
tancia en la marcha del equipo, 
ya que cuando han actuado 
jugadores supliendo a compa

ñeros “lo han hecho bien”.
El buen momento por el que 

atraviesa el centrocampista 
argentino Darío Franco es otra 
de las claves del éxito del actual 
Zaragoza.

de Vitoria. . . u e^í 
El nuevo fichaje ° u^í 

alavés, dirigido P?^!. gpj»» 
norteamericano j^^syl 
un ala-pivote de 
cetros de : 
Washington, ^^^•^ ^¡¿101’'’'

El Taugres 
sustitución de Nic ^^gjfi 
de un jugador con a jjí 
ro gracias a su j ,ab3p 
que hasta ahora aPj„.-í 
al equipo al ser el ^^^,^3 
de los utilizados P^ 
lo que va de temp^p®

Sin embargo, el 
dido por Jo^an 
espera que N¿^,^aoi^ 
nacionalidad aiX
que concluya la a ^^^¡pd 
y se reincorpor

1
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JALES

fue eliitiinado en la segunda eli
minatoria del Campeonato de 
Europa de Campeones de Liga 
por el Antibes francés y luego 
se clasificó para esta fase de

iiismnoGESTion s/i Expansión • ASOCIACION 
ESPAÑOLA 
DE CONTABILIDAD 

r y.Y » 1 Y ADMINISTRACION r l-¿*T'- 1 de EMPRESAS

la Copa de Europa al eliminar 
en la tercera ronda al equipo 
húngaro Olajabanyaz.

Es esta, por lo tanto, una 
buena oportunidad para el con- 
júnto madrileño de recuperar 
su imagen de equipo grande y, 
hoy en Lisboa, los hombres de 
George Karl saldrán decididos 
a dejarse la piel para conseguir 
una importante victoria ante los 
portugueses. importante partido para el Real Madrid en Copa de Europa.

C
P

01 o

%

•5̂
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p^vartido correspondiente a la cuarta jornada de la Copa de Europa~

El Real Madrid se enfrenta 
hoy a domicilio al Benfica

Los madrileños quieren recuperar en Lisboa su derrota ante el Orthez

iea/ Madrid viajó ayer a Lisboa para enfrentarse 
iaifico, en partido de la cuarta jornada de la Liga

icil’Tflfiam de final, grupo B, de la Copa de Europa, 
®‘^jlf/deseo de recuperar con una victoria la derrota

nica a 
traseli

«ada en Madrid ante él Orthez francés.

el SíllADRID (Efe).- El Real 
enelBrid perdió sorprendente-
sano ue su primer partido de la 

ante el Orthez en el Palacio
smakWportes de la Comunidad 
r“alwadrid (79-83) por lo que
stán ü jugadores saldrán bastante
ies.«Bpados en Lisboa para no 
suswr la cabeza de la clasi- 

uipoj^n del Grupo B, donde se
eguro! entran empatados cuatro
blüns con cinco puntos (Pa- 

w, Olimpia, Orthez y Real

on «■ victoria fácil del pasado 
tiramAo en la Liga ACB ante 
s losfcja San Femando (92-76) 
n híM la primerq de las cuatro 
a plaMrias consecutivas que se 
)S meir ’

Expansión
impuesto los jugadores 

Iridistas para recuperar la 
lo Apandad que un equipo de 
luació^testigio internacional está
cupanfcdo a encontrar.

11 adversario, el Benfica 
radic-B su primer partido en esta 
| de la Copa de Europa la

que

Hl®*t?®““’ “^® eí Hapoel 
letaUoV E nn _lElion, por 79-74, en lo 

lera un enfrentamiento de 
^pues ninguno de los dos 

que •»> había ganado en las dos 
do pe^as anteriores.
nalaw el equipo portugués, que 
lo: íW perdido ajustadamente 
^^ ^^™P^^ Ljubljana
tías y con más claridad ante 
f y deOanionios griego (89-77), no 
ilanq'’Wnin^n jugador destacado 
detníWnacionalmente, aunque sus 

W^es más destacados son 
■«Zanjeros Michael Plow- 

lean Jacques.
otra parte, sólo dos juga- 
(Artur Cruz y Jean Jac- 

W superan los dos metros 
1 ■illura en este equipo que

la O^I 
oa uúu 5 '

pala y

alista i!

coli 
«s

^^0cas de 
^‘^^e Karl

del Real
de ™is ihnL ^®®ete contra

o 
' a'’*K*He8o’ "".

em decía-

en las que 
que sus pupilos W^oleceu de “dureza 

Wwioual ^ mental”.

^adk debería ganar 

wúloues”, dice Karl W periódico "Diario 16”, 

añade, “la culpa no 
^^^ Wdor sino del 

* l®®euia".

rtal^lj
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Manual para invertir 
en Fondos de Inversión

♦ Tipos, esquema de funcionamiento, criterios para 
elegir un fondo, nueva fiscalidad de los fondos de 
inversión mobiliaria, forma de calcular la rentabilidad 
anual. Tasa Interna de Rentabilidad (TIR) y ejemplos . 
prácticos. Terminología usual de los mercados 

financieros, etc.
♦ Todo lo que usted necesita saber para 

rentabilizar sus disponibilidades financieras a través 
de los Fondos de Inversión, los activos estrella del 

año que finaliza.
Con la garantía de Hispanogestión, bajo la 

dirección técnica de Hermógenes Beltrán Tello.

Hemógenes 
Beltrán Tello

Cómo consolidar las cuentas 
anuales de los Grupos de Sociedades ___ ___ raíAe

♦ Panorámica general de la consolidación de 
cuentas de los grupos de sociedades. Eliminación 
inversión-neto: diferencias de consolidación.

Efectos impositivos derivados, partidas 
específicas, la Memoria y el informe de gestión 
consolidados, el cuadro de financiación consolidado, 

etc...
♦ Un análisis global de toda la problemática que 

afecta a esta importante cuestión.
♦ Incluye texto íntegro del Proyecto de Real 

Decreto y de las normas para formular las cuentq^s 

consolidadas.
Todos los pasos del proceso comentados por 

los mejores especialistas de AECA (Asociación 
Española de Contabilidad y Administración de 

Empresas).

MO CONSOLIDAR
; CUENTAS ANUALES 

LOS GRUPOS 
SOCIEDADES 1

o
■
A

M.C.D.2022
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-' ---' Farmacias ■ ’ ■" ^ H El tiempo ^ Teléfonos Afl

_________________________ ALBACETE_____________________ ___
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL. Arquitecto Valdelvira, 10.
VIDAL CATALA. León, 20 Frente Ambulatorio Zona 
Estación.
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL. Arquitecto 
Valdelvira, 10.
VIDAL CATALA. León. 20 Frente Ambulatorio Zona 
Estación.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
F. GONZALEZ, D. Sangre, 24 (Junto Residencia).
MAHIQUES, Mayor, 57.
De 10 de la noche en adelante: F. GONZALEZ. D. Sangre, 
24 (Junto Residencia)
MAHIQUES. Mayor, 57

_____________________ VILLARROBLEDO_____________________
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ. A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

__________________________ HELHN___________________________
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

_________________________ TOBARKA__________________________
PARA HOY; PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

__________________________LA RODA__________________________
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

_________________________ ALMANSA_________________________
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 2 
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Cielo nuboso

Según los datos facilitados por la Base Aérea de los Llanos, 
la temperaratura máxima registrada en el día de ayer fue de 
10 grados a las 15,10 horas mientras que la mínima fue de 6,4 
grados a las 6,40 horas. El cielo estuvo nuboso y el viento en 
calma. La humedad relativa del aire fue del 91%.

El Instituto Nacional de Metereología prevé para manana tiem
po nuboso con precipitaciones en la mitad norte de la península 
y zonas montañosas de Canarias, mientras que en el resto se 
registrarán cielos con intervalos nubosos o poco nubosos.

Estará nuboso con precipitaciones débiles en las regiones can
tábricas, Navarra, Rioja y Pirineos. Habrá intervalos nubosos con 
alguna precipitación débil en los sistemas montañosos de ambas 
castillas y extremadura, con disminución de Ta nubosidad por 
el oeste.

Predicción por comunidades autónomas

- Baleares.- Intervalos nubosos con posibilidad de alguna pre
cipitación por la tarde. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos 
variables con predominio del ne.

- Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos, salvo algún 
intervalo en el litoral. Brumas y bancos de niebla bastante per
sistentes en el interior. Vientos flojos variables. Temperatuas míni
mas en descenso y máximas sin cambio

- Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos, salvo algún inter
valo nuboso en el litoral. Brumas y bancos de niebla localmente 
persistentes en el interior. Vientos flojos variables. Temperaturas 
mínimas más bajas y máximas similares.

- Castilla y León.- Intervalos nubosos que podrán originar 
alguna precipitación débil en zonas montañosas. Tendencia a 
disminuir la nubosidad a lo largo del día. Temperaturas diurnas 
algo más altas y nocturnas algo más bajas vientos en calma 
o flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Muy nuboso con lloviznas y algún chu
basco débil en el sistema Central e Ibérico con tendencia a 
disminuir la nubosidad en la mitad occidental de la comunidad 
por la larde. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables 
o encalmados.

ALBACETE
Parciue de Bomberos.. 59( JS

Policía Nacional
Policía Municipal.......55Í
Guardia Civil....2211 (¿.iij
G. Civil de Tráfico....21C

Casa de Socorro... 911

NM

Cruz Roja Ambulancia..211 *1®^
Urgencias..................J^j *’t

Hospital General.......55 «o IT

Alcohólicos Anónimos..50( “*' 
Estación de Ferrocarril.21 ( S 
Telégrafos..................221 te 2
0. Reclamación Precios)? ’’’'’^ 
Protección Civil........ 223 ^ 
Tele-Ruta (Madrid) ^ 
................................91-5352
Teléfono de la Esperanza

Teléfono del Vecino

Casa de Socorro
Cruz Roja.........

HELLIN
Comisaria de Policía....
Servicio Urgencias S.S.
Policía Municipal......
Bomberos.................
Casa de Socorro.......
Cruz Roja.................

ALMANSA

BA<

■30.' ente

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Bomberos...........

•« 10

Parada de Taxis....... 34
Bomberos.................^®
Hospital Ntra. Sra. Belén

^J Crucigrama ^B Calendario

M
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SANTORAL

Santos Vivina, Yolanda, 
Lázaro, Roque, Alfonso y 
Justiniano.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 351
Días hasta finalizar el año:

14 días
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
07,31 y se pone a las 16,49 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
13,27y se pone a las 02,59 (H. 
S.).

Policía Municipal........
Guardia Civil............ .
Cruz Roja.................. .
Casa de Socorro........

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....... *'
Centro de Salud........
Centro de Salud........
Comisaría.....
Guardia Civil
Bomberos.....

Carteleras
líe

■Oai

HORIZONTALES: l:Pintado en 
diferentes colores. 2: Quemar. 3: 
Negación. Enojar. Al revés, acude. 
4: Constelación. Al revés, pieza 
gruesa y curva que forma la proa 
de la nave. Adverbio de modo. 5: 
Al revés, exclamación con que se 
anima y aplaude (Pl). Substancia vis
cosa de color rojo obscuro que se 
obtiene por destilación de ciertas 
maderas. 6: En Marruecos, mercado. 
Contemples. 7: Planta tifácea, cuyas 
hojas se emplean para hacer asien
tos. Situada. 8: Usted. Vocales. Apó
cope de tanto. 9: Existe. Al revés, 
ponga agrio. Consonante repetida. 
JO: Vasco. 11: Pueblo nómada, 
negroide, que habita en Africa del 
Sur (Pl).

VERTICALES: 1: Arbol de las 
coníferas (Pl). Al revés, fruto de 
la higuera. 2; Cría de oso (Pl). Artí
culo. Planta liliácea, de cubas hojas 
se extrae un jugo muy amargo 
empleado en farmacia (Pl). Está. 4: 
Marchaba. Canso. Al revés, pronom
bre relativo. 5: Cuida y alimenta. 
Al revés, vuestra señoría. 6: Poco 
corrientes. Doblé. 7: Atreverse. Al 
revés, brujo. 8: Masa de agua salada 
que cubre la mayor parte de la 
superficie trerrestre. Plural de letra. 
Altar. 9: Terminación de infinitivo. 
Al revés, mitra alta usada por el 
Papal. Al revés, negación. 10: Des
cargar un golpe. 11: Clara, al revés, 
enfermedad que se manifiesta por 
picazón intensa y vesículas en la piel.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Estribación. 2: Tajamar. 3: TT. sariL. NN. 4: Res. Rion. oeF. 5; aciM^ 
Mina. 6: neiS. Tabú. 7: Ligo. Rafa. 8: Eco. oeS. Las. 9: cO. Oidas 
ra. lü: albures. 11: Balaustrada.

VERTICALES: 1: Extra. lecoB. 2: técnico. 3: TT. Siego. Al. 4: Ras 
Mío. Ola. 5: Ijar. oibU. 6: Bario. neduS. 7: Arnín. sarT. 8: cal. Mar 
Ser. 9: Ir. oibaL. sA. 10: Nenúfar. 11: Ninfa. Asada

GRAN ESTRENO. Stewart 
McBain esa enseñando a sus hijos 

un nuevo aspecto de la vida.
“DONDE ESTA EL 

CORAZON”
(Autorizada para todos los 

púbíicos) 
Dabney Colman, Uma Thurman y

Susan Amis
Sesiones: 6 - 8'15 y 10’30

PALAFOX
GRANDIOSO ESTRENO.

“EL IMPERIO DEL MAL” 
Cristian Salter, Anthony Quinn, F. 
Murray Abraham, Richard Grieco, 

Patrick Dempsey, Michael Gambon 
(No recomendada a menores 

de 18 años) 
Sesión continua: 6’15, 8’30 y 10’45

SENSACIONAL ESTRENO. 
La película ganadora en el 

FESTIVAL DE SAN
SEBASTIAN-91

“ALAS DE MARIPOSA” 
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Silvia Munt, Fernando 

Valverde y Susana García 
Pases: 6’15 - 8’30 y 10’45

SENSACIONAL ESTRENO. Ser com
pletamente libre tiene su precio. Ellas 

se dispusieron a pagarto...

“THELMA Y LOUISE”
(No recomendada para menores de 13 

años)
Susan Sarandón, Geena Davis. Harvey 

Keitel, Michael Madsen y Brad Pitt. 
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30 (Se ruega 
puntualidad por su larga duración)

GRAN ESTRENO.
Una película d®'

Peter Bogdanovich
“TEXASVILLE

(No recomendada pa^ 
' menores de 13»^ 

Jeff Bridges, OM ’

Pases 6 - o un

Sensacional estren • 
como éstos...

“ESCANDALO ES & ,

Sallv Field, ivevu

Sesiones: 6 -^0'

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
Película más divertida de estas 
Navidades. De los creadores de 

-ATERRIZA COMO PUEDAS”.

“HOT SHOTS”
La madre de todos los desmadres 

(Autorizada para todos los públicos) 
Charlie Sheen, Cary Elwes. Valeria 

Golino y Lloyd Bridges 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45 

Junto con la película se proyectará el 
corto “Mr. Bean va a un estreno”

(No recomendixl’ y45 m VO

Sensacional mj» Í,y?n>3*^ , 

'"“ROBIN i

Precio bauc



ANUNCIOS

VENTA-ALQUILERES

■jj ¿t Precio interesante. Faci-

ESPECIALIDADES:

HIGINIO OLIVARES
nza
•50»nte de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

CONSEGUIR
Tu gran sueño...

NUEVOS GRUPOS
GAONA, B'

CALEFACCION INDIVIDUAL

....44 

....4411

• ALQUILO 0 traspaso local 
800 m^, tel: 2i 01 47 (llamar 
de lunes a jueveg)

• SE VENDE Honda 750 
cc.ee. V.F.L. TF-1646-AG. 
Precio muy interesante. Tel: 
33 00 42

• ALQUILO piso amueblado 
zona parque. Teléfono: 
21 56 76 de 4 a 9

• REPARACION y limpieza 
de calentador butano. Tel: 
21 6610

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado, edificio La 
Higuerica. Razón teléfono: 
22 14 53

* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

TENEMOS LOS MEJORES 
t PROFESORES

. 1

• ALQUILO 0 aporto local 
negocio acondicionado, 
Pérez Galdós. Tel: 23 33 21

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono: 50 71 01

RESOLVEMOS 
SU PROBLEMA

DE AGUA
Servicio domicilio sin límite 
de litros. Facilitamos depó
sitos poliester para almace
namiento. Teléfono: 21 57 62

VENDO IMPRESORA

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

• SE NECESITAN chicas 
para fábrica de confección. 
Tel: 21 48 74

PLADUR
Obras sin obra
Muebles murales de obra 

DECORACIONES ALBACETE 
Tel. 44 30 87 y 44 21 60

-Estracción de fosas sépticas.
_ JJmpieza de tuberías y alean- 

tarillados.
■Revisión de tuberias por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.___________

SE TRASPASA

•-JJl UNA CARRERA UNIVERSITARIA

:Bs*'2í '“'*'■ • SE TRASPASA cafetería.
°Q- Sr. Menéndez Pidal, 3. La Roda. 

Oficina

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano. S.A.

4oRA LO PUEDES

NMüBILiARlA §£ yEpQjjE

«clwÓÑisiÓGÜARDlOLA. 23 Enlp<a
^•^ACETE _________

2^os, salón comedor, super-

...59»' ■ - -----------

ZONA PARQUE SUR
Piso semi-nuevo. Superficie 163 m^. 4 
dormitorios, 2 baños. Precio interesante. 
NAVES
Polígono Industrial Campollano
Superficies desde 450 m^. Totalmente 
terminadas. Precio 35.000 ptas./m®

a }1«CENTRO . . o
-nJéMofr®”*® AyuntamientO’3 dor-

21 As 2 baños, 120 m^ de superficie, 
nH(i» P^a de garaje, jardín, piscina 

parabólica. Precio interesante. 
■"22 de pago.

i sniitedepago.
" »1LTOZANO

•‘'21® estrenar. Uaves en mano. 4 dor-

cr
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Rancios por palabras

N centro de estudios

XESO A LA UNIVERSIDAD 
W MAYORES DE 25 AÑOS

Martes, 17 de 
Diciembre de 1991

ALQUILO 
APARTAMENTO 

CENTRICO
Tel: 23 95 31

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

• SE NECESITA interna 
para señora mayor, no invá
lida. Piso céntrico, con cale
facción, ascensor y electro
domésticos. Llamar teléfo
nos: 22 26 42 y 2112 92

• NECESITAMOS personal 
ambos sexos, semi-reparto. 
Cobro diario. Presentarse 
hoy de 10’00 a 13'30 y de 
17’00 a 19’30 en: Hostal 
Albacete, C/Carcelén, 8. 
Preguntar por el Sr. Antonio

ACCESO UNIVERSIDAD 
MAYORES 25 AÑOS

* Preparamos pruebas: COMUN Y 
ESPECIFICA

* Instancias hasta el 30-12-91

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 

TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

centro de estudios

GAONA, 5 
^4 10 84

OPOSICIONES 
MAESTROS

MUSICA
ED. FISICA
PREESCOLAR
LOGOPEDIA
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:

2.500.000
3.740.000
4.479.000

CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

^HOUOCIONES
•TALLER DE EBANISTE
RIA Se traspasa, 540 m^ de 
nave y oficinas. Máquina 
nueva. Precio interesante. 
Tfno: 22 43 71 (Horas ofi
cina)

! EN HELLIN: 
¡¡OPORTUNIDAD!
I UNICA!
¡Por cambio de profesión 
¡traspasaría Bar-Res- 
(taurante en pleno fun- 
icionamiento.
Zona inmejorable. Gran 
¡aparcamiento. Equipa- 
| miento completo. 300 
m^. 55.000 ptas. alqui
ler.
INTERESADOS, llamar 
de 14 a 22 h. al tfno: 
30 32 93. Hellín________

Tel: 4416 09

PEREZ

• SE VENDE nave 1.700 m^. 
Campollano. Tel: 23 35 56

• COMPRO piso económi
co, preferentemente zona 
feria. Teléfono: 23 03 44

• SE TRASPASA tienda de 
calzado o local por cese de 
negocio. Tel. 50 01 32

• SE VENDE piso Avda. 
Estación, n® 10, cochera pis- 
cina, 150 m^. Tel: 23 00 36

• VENDO BX GT116 V. AB-K. 
Tel: 21 54 70

Rosario, 3 - 7.» (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALBACETE

Zi

ÍO. 
dired 
ich 
r 

pani 
lOS) 
lephí

estudios previos, 
enes sencillos.

de instancia hasta el día 30 
ciembre (Improrrogable)

ación intensiva en grupos de 
w, tarde y noche (1 hora diaria) 

INFORMATE!

anmartm
asesores

VENDO 
NAULT 25 
*’''®n estado 
*>.QTX. Aire 
’*®<to, radio 
’■ Teléfono:

SE NECESITA 
PERSONA PARA 
COCINA Y BARRA

Domingos libres
TeIf: 21 68 73
Uarnar por la mañana

CAFE BAR
Buena zona y bue
na clientela. Tel. 
50 70 64. Abstener
se curiosos

Off-set modelo 1650 CD 
Multi y Guillotina semiau
tomática modelo Ideal 
5210. Teléfono: 23 72 89.

Horario oficina

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

LES DESEA FELIZ NAVIDAD
OFRECIENDOLES ESTA NOCHEVIEJA LA CENA DE SAN SILVESTRE, CON UN ESCOGIDO MENU

Precio Cubierto: 5.000 ptas. - RESERVAS - Telfs: 21 86 73-21 82 69 
C/ Salamanca, 12 ALBACETE

ce1

M.C.D.2022



Martes, 17 de
Diciembre de 1991 PROGRAMACION

ibi

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07.29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 
08.00.- AVANCE TELEDIARIO 
08.05.- CADA MAÑANA
08.30.- AVANCE TELEDIARIO 
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09.05.- SESION MATINAL. “Ronda espa

ñola” (1951 - 9129”). Dirección: 
Ladislao Vajda Intérpretes: José 
Suárez, Elena Salvador. José Isbert. 
EI “Monte .Albertia”, es un barco 
que lleva a bordo, más de cien 
muchachas de los coros y danzas 
de la. Sección Femenina, proce
dentes de todas las regiones espa
ñolas, que inicia un recorrido por 
América, que se extenderá a varios 
países.

10,40.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,05 - AMOR PROHIBIDO. Nora llega 

3

a Uruguay para reunirse con Fran
cisco y conocer por Julio el motivo 
de los frecuentes mareos que pade
ce, pero ante una nueva escena 
de celos de su marido, regresa pre- 
cipitádamente a Buenos Aires.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. - PATRULLERO ADAM 12
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14.0 0.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,30. - PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- TENDIDO CERO
18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. - La 

tira de cuentos. - La tira de aven
turas. - La tira de juegos^

19.30.- V.“EI día de la liberación”.Episodio 
n® 11). Un año después se celebra

el primer aniversario del dij 
la liberación, en que fuereña, 
jados de la tierra los extratene» 
EI proceso contra Diana está 
punto de comenzar, paraju/att 
crímenes contra la humanidad

20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- LOS VIDEOS DE PRIMERA
21,40.- SESION DE NOCHE CON R 

NANDO ESTESO. “Queremos 
hijo tuyo” (1981 - 85Í. Dirwi 
Mariano Ozores. Intérpretes:? r||,', 
nando Esteso, Silvia Aguilar, ? 
rinda Chico Amancio, un acaa 
lado empresario, busco un jos ^fíJ 
que esté dispuesto a tener un
con su mujer,

23,20.- A DEBATE
00,20.- DIARIO NOCHE 
00,40.- PUNTO DE VISTA
00,50.- TESTIMONIO 

Btan 
w di 
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00,55.- UB 40 CON ROBERT PALMI HE
02,15.- DESPEDIDA Y CIERRE írío 

isan 
(de

07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08.00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATIVA
10,00.- REDACCION DE LA 2
11,00.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
12.00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA HORA DE...
13,00.- BARRIO SESAMO
B.25.- DIBUJA 2
14,00.- LA FAMILIA MONSTERS
14.25.- REDACCION DE LA 2
14,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- LA DESCONOCIDA UNION 

SOVIETICA
16.10.- STEWY
16,35.- REDACCION DE LA 2
16,40.- FALCON CREST
17,30.- KATE Y ALLIE
17,55.- PRIMERA SESION. “Retorno al 

Paraíso” 1953 - 86.' Dirección: Mark 
Robson. Intérpretes: Gary Cooper, 
Roberta Haynes

06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS DE LA ECONOMIA
08,15.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
- 09,45.- LA SALUD
- 10,00.- EL ORO Y EL BARRO
- 12,00.- NOTICIAS
- 12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- EL GRAN MUSICAL
09,20.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: EL SARGENTO DE 

HIERRO
12.05.- CINE: CONTRA EL VIENTO 
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS
14,30.- TELECOMEDIA. “Newhart”
15,00.- CINE: EL BAILE DEL PATO
16.18.- CINE: ALIENS, EL REGRESO 
18,30.- CINE: LOS MISTERIOS DEL 

MONASTERIO

A una pequeña isla de la Polinesia, dominada 
por un pastor que encubre bajo un 
estricto puritanismo los más bárbaros 
sentimientos, Hega Morgan, un aven
turero americano con un amplio his
torial a lo largo y a lo ancho de 
numerosos mares. Su presencia es 
acogida agresivamente por el Pastor, 
pero Morgan no solo no se deja 
intimidar, sino que se enfrenta abier
tamente al hombre que está escla
vizando a todo un pueblo. Morgan 
se erige en uan especie de libertador 
y acaba ganando la batalla.

14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
NOTICIAS REGIONALES
14,30.- LA MUJER SHERIFF
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,30.- TELECINE. “ADIOS MR. CHIPS 

(2a parte). USA. 1969. 75 MIN. 
COLOR

18,00.- TELETIENDA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE FANTASTICO
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES. 

“EL ARBOL DE LA VIDA”
23,45.- NOTICIAS
00,00.- MANCUSO
01,00.- HOSPITAL GENERAL
01,45.- PASARELA
02,30.- AULA 3
03,00.- CIERRE DE EMISION

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- HUMOR: HALE Y PACE
21,00.- HUMOR: SMITH Y JONES
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- PROGRAMA DOBLE: ESTRE

NOS CANAL +. “EN BUSCA 
DEL VALLE ENCANTADO

23,06.- SEGUNDA SESION. ”ESCENAS 
DE LA LUCHA DE SEXOS EN 
BEVERLY HILLS”

00.45.- MUSICA NOCHE: “MAHLER 
02.10.- SESION ESPECIAL: FRA DIA- 

VOLO. Las aventuras de Miguel 
Pezza, conocido con el sobrenom
bre de “Fra Diavlolo”, un popular 
bandido napolitano que más tar
de sirvió bajo las órdenes del rey 
Fernando como coronel de las 
fuerza.s armadas de su patria.

03,40.- CIERRE.-

C
sI

19,30.- AUTOMOVILISMO
20,00.- REDACCION DE LA 2
20.05.- HOMENAJE A SAN JUAN DE LA 

CRUZ
21.00.- REDACCION DE LA 2
21,15.- PUNTO Y APARTE
22,15.- HOMENAJE A SAN JUAN DE LA 

CRUZ
22.45.- LLAMADAS A MEDIANOCHE 
“La caída”. El ex-marido de la cantante 

Marie Leboune, compañera senti
mental de Jack, es asesinado con 
el revólver del locutor despué.s de 
que ambos discutieran acalorada-

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON. ”LOCO POR 

ANITA” (1956 - 90). Dirección: 
FRANK TASHLIN. Intérpretes: 
DEAN MARTIN, JERRY 
LEWIS, ANITA EKBERG

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- GEORGE Y MILDRED
11,15.- TANAMERA
12,00.- ENTRE SEMANA
12,35.- PACO. PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9

mente en el pub dnde se emt ^Qf 
traban. Arrestado Killian por dt

1 men, contara con la inestimablei ^^j^^ 
da del teniente Zymack para ea
recer los hechos.

2330.- ESCALOFRIOS... CON PATRl 
HIHGSMITH. “Lo trajo el gato', “«a 
la campiña inglesa, unjardíngua rH 
más secretos de lo que parece. E litei 

onsicfue lo que descubrieron Gladjs 
Michael Herbert, cuando su gatofcm 
trajodos dedos humanos enconitai 
en su propio jardín.

00,30.- CINE CLUB. LOS MALDITOS 
gran Serafín” (1987 - 77). Direco 
José María Ulloque. Intérpi 
Ana Obregón, Laura del Sol. F 
nando Guillén. Un grupo de 
sonas se decide a pasar unos 
de descanso en un hotel cercano 
mar. El hotel está habitado por 
dueña, enigmática mujer, su hija, 
joven pianista y la camarera.

01,50.- DESPEDIDA Y CIERRE.

:tivo

ens 
Oín

de
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lieBc
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13,25.- HOY .
13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRÍA, 

perro de Flandes”
14,00.- ENREDOS DE FAMILIA
14,30.- INES DUARTE, SECRET
15,30.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUlLtK
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY19,30.- ¿HABLANDO SE ENTI ■ 

LA BASCA?
20,00.-HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA

23,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA^ 
24,25.- ¿HABLANDO SE E

LA GENTE? ( 
01,25.- LAS CHICAS CON

01,55.- EL INSPECTOR DERR’^’^ 
03,00.- CIERRE DE EMISIOI^

14,30.- EL TIEMPO „ -pK 
14,35.- BELLEZA Y P0» 

se queja de 9^ J^j^ybajo ‘I'* 
más tiempo a su , 
su vida en ‘^°‘"¿¿icn pa<® 
de convencer a ̂ j
deje de ver a 
de ser un espía de

15,20.- LOS COLBY
16,15.- TARDES DE ONE
18,00.- A LA BABALA 
19,00.- HANK KATSS Y
19,30.- PARAISO Mí
20,15.- EL SHOW DE 

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO ^^
21,40.- AMOR A
22,30.- SAINET
23,30.- MIKE HAMMEK 
00,30.- NOTICIAS 9 
00,45.- ENQUADRE^ i^jjjgK 
01,30.- SEIS CARAS D
02,00.- FIN DE EMISIOI"
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El poeta Antonio Gala fue el encargado de escribir el guión de este espacio -' " Citas -• -- ->
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[TVE rinde homenaje a San Juan de la 
Cruz en el IV centenario de su muerte

Fí/íderí/e CC.OO., Antonio Gutiérrez, será entrevistado esta noche en el programa 'Trímera Eda

un
Ma Antonio Gala fue 
Larvado de escribir el 
L de uno de los dos 
tos homenaje a San 
L de ¡a Cruz que emi- 

Iioi el segundo canal 
pÉ en el cuarto cen
súo de la muerte de 

sanio poeta, sucedida 
váe diciembre de 1591.
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lADRID. (Efe).- Al mar- 
i de hagiografías, que 
Ble siglos han perpetuado 
limagen bastante tergiver- 
|de este humanista, en la 
widad se reconoce ante 
■el tremendo valor de su 
Iliteraria.
miderado como uno de 
krimeros poeta.s místicos, 
libra tiene como principal 
po la expresión del amor 
k Sus versos, difíciles, 
K de audacias literarias, 
ha sorprendente conteni- 
ptico, impresionan por 
ptea incluso a todos 

que no pueden pene- 
«su significado.

Concierto de Robert Palmer con “UB-40” en la 2.

9 gae”, se han caracterizado 
siempre por su participación 
en cuantas causas justas se les 
han puesto a tiro, desde los 
conciertos en favor de Nelson 
Mandela hasta los organizados 
por Amnistía Internacional.

Ultimo relato de Patricia 
Highsmith

**
 0

Cristina Almeida.
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losramado a las 22.05
este espacio contará 
presencia como invi

ne Antonio Llopis.

“Primera fila”

1 I'der de Comisiones 
ps Antonio Gutiérrez 
f entrevistado esta noche 
.. “cl espacio “Primera 
''tiñese emite en el pri- 

eanal de TVE a partir

de las 23.20 horas.
Gutiérrez fue reelegido 

como secretario general de 
Comisiones durante la recien
te celebración del quinto con
greso confederal de este sin
dicato.

Un congreso en el que se 
trataron el papel de la mujer 
en el sindicato y la relación 
con los partidos políticos.

También se debatió, entre 
otras cosas, la crisis de los 
regímenes del Este de Europa, 
el proyecto comunitario de 
Unión Económica y Moneta-

ria y el problema de la vivien
da, temas que mañana serán 
abordados en este programa 
de los servicios informativos.

Concierto de “UB-40’’ con 
Robert Palmer

En horario de madrugada, 
a partir de las 00.55 horas, 
se emitirá el concierto ofre
cido por el grupo “UB 40” 
acompañado por Robert Pal
mer en Moscú.

Los “UB 40”, con su música 
mezcla de rock bailable y ”reg-

Hoy se emite el último epi
sodio de la serie “Escalofríos”, 
una producción europea, con 
participación de TVE, integra
da por relatos basados en 
obras de la escritora de mis
terio Patricia Highsmith.

En esta última entrega el 
desencadenante de la acción 
es un gato, animal misterioso 
por antonomasia, que descu
bre en un jardín y entrega a 
sus dueños dos dedos huma
nos.

El respetable matrimonio 
propietario del felino decide 
iniciar una exhaustiva inves
tigación, que les llevará a des
cubrir una oscura trama de 
engaños y crímenes.

Por otra parte, dentro de 
la serie “La desconocida 
Unión Soviética”, programada 
en un momento harto opor
tuno, cuando prácticamente se 
ha disuelto la URSS como 
organización estatal, ofrece el 
episodio dedicado a Uzbekis
tán. Esta República de Asia 
Central, integrada antigua
mente en el Turquestán, inclu
ye entre su.s encantos la anti
gua y sugestiva ciudad de 
Samarcanda.f

•■ dh

- CARMEN GARCIA BLOI- 
SE, miembro de la Ejecutiva 
del PSOE; “La reducción sala
rial se completa con la de los 
beneficios”.

- ALBERTO VAZQUEZ FI- 
GUEROA, escritor: “No lodos 
aman a Marilyn Monroe”.

- GEORGE ICXRL, entrena
dor del Real Madrid de Balon
cesto; “Nadie debería ganar 150 
millones”.

- CRISTINA ALMEIDA, 
diputada de Iquierda Unida: 
“La dimisión de Anguita es una 
maniobra”.

- STIPE MESIC, ex presiden
te-de Yugoslavia; “La guerra 
yugoslava y el golpe contra Gor- 
bachov eran un sólo plan ser
bo-soviético”.

- ALBERTO HERREROS, 
jugador del Estudiantes: “Haría 
lo mismo que Magic Johnson”.

- NARCISO YEPES, gui
tarrista clásico: “Cada vez que 
interpreto una obra e.s como si 
fuera la primera vez”.

- RAFAEL ALBERTI,poeta; 
“Me siento como un chiquillo, 
como un niño de verdad”.

Un par de dramas románticos, un western de Sergio Leone y varias comedias la componen

La oferta cinematográfica de hoy en TV 
se caracteriza por su extrema variedad

17
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MADRID. (Fax Press).- La 
programación cinematográfica 
de este martes nos ofrece varias 
comedias de muy diferente cali
bre, un par de dramas román
ticos, un western y algunas otra.s 
películas de rara clasificación.

“Ronda española”, la prime
ra del día, es una producción 
propagandista sobre una gira de 
300 simpáticas y patrióticas 
muchachas de los Coros y Dan
zas de la Sección Femenina por 
las antiguas colonias america
nas. Exaltación del régimen 
fechada en 1951 y dirigida por 
Ladislao Vajda (09,05-TVE 1).

Jerry Lewis y Dean Martin 
acabaron “quemándose” fruto 
de los celos y de la desigual 
respuesta del público ante sus 
respectivos trabajos. “Loco por 
Anila” (1956) fue su última pelí
cula juntos, y en ella se disputan 
el amor de la explosiva Anita 
Ekberg, convertida en mito eró
tico gracias a Fellini (10,55, Tele 
5)’

A las 16,30 Antena 3 emite 
la segunda mitad de “Adiós, 
Mr.Chips”, siguiendo su política 
de “corlar por lo sano” deter
minadas películas para cumplir

sus objetivos comerciales. Los 
criterios éticos sobre el cine 
como obra artística íntegra y 
otras zarandajas no parecen 
preocuparles.

“Retorno al paraíso” presen
ta a un Gary Cooper convertido 
en aventurero de los Mares del 
Sur y enfrentado a un pastor 
puritano, lodo ello con el habi
tual exotismo del paisaje, las 
nativas, etc... n producto entre
tenido, cálido y reconfortante 
para la tarde (17,55-La 2).

Dejandose llevar por el tono 
populachero y vulgar que han 
impuesto las privadas, la tele
visión pública está dispuesta a 
castigar con las obras completas 
de Mariano Ozores. Esta noche 
la sucesión de chistes zafios y 
chicas en' bragas está protago En Tele 5 veremos al tándem Jerrv Lewis-Dcan Martin en “Loco por Anita".

4

nizada Dor Fernando Esteso y . . <, , • ,sé llama -Queremos un hijo ^"^6 ™F_ar, ¿‘Lo que el vjenu,

luyo” (21,40-TVE 1).
Un reparto de lujo, encabe

zado por Elizabeth Taylor, 
Monty Clift, Lee Marvin y Eva temí 5).
Marie Saint, y un diiector de 
prestigio -Edward Dmytrick- 
lograron hacer de “El árbol de 
la vida” un éxito tan mayúsculo
como el de la película que pre-

se llevó”. Ambas cuentan pasio-
nes y luchas durante la guerra 
civil norteamericana (22,00-An-

Tras hacerse famoso gracias
a los espagueti-western de Ser
gio Leone? Clint Eastwood, fue 
profeta en su tierra y cimentó 
allí su carrera a base del per-

sonaje de Harry “el sucio” y 
westerns desprovistos de pasta 
italiana. Tele 5 emite esta noche 
“Joe the Kid” (22,00).

La jornada acaba con una 
inclasificable película española, 
“El gran Serafín” (1987) que 
sólo hará rentable el trasnochar 
íi los fans de Lauríi del Sol o 
Fernando Fernán Gómez.
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Luis Parreño 
será el 
pregonero de la 
Semana Santa 
de 1992

El pasado domingo día 15 de 
diciembre se reunió el pleno de 
la Junta de Cofradías de Sema
na Santa, para analizar las dife
rentes gestiones y adoptar los 
siguientes acuerdos: se adoptó 
por unanimidad la designación 
de nuestro subdirector, Luis 
Parreño Maldonado, para que 
sea el pregonero de la próxima 
Semana Santa; se hizo la lectura 
y aprobación del acta de la reu
nión del día 6 del presente mes,' 
donde fueron firmados y acep
tados los estatutos por las 
siguientes Cofradías: María 
Magdalena, Nuestra Señora del 
Mayor Dolor, Cristo de la Ago
nía, Nuestra Señora de los 
Dolores, la Oración en el Huer
to, Jesús de Medinaceli, etc; se 
informó que se ha solicitado 
audiencia al presidente de la 
Diputación; se empezó a con
feccionar los distintos itinera
rios, así como el programa ofi
cial de actos de 1992; y por 
último se analizaron las distin
tas actuaciones del acto del 
pregón.
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“Destino to Albacete”. No es broma y nada tiene que ver con la inocentada que 
Barajas gastó el año pasado al anunciar en sus paneles el vuelo procedente de Lepe, 
En está caso era cierto, y en el aeropuesto de Mallorca, Albacete figuraba entre las provincias 
con aeropuerto. Incluso, en el propio avión, la tripulación no se cansaba de insitir sobre 
la llegada al aeropuerto de Albacete. Por el momento, nos conformamos con la Base, 
pero desde luego deseos de contar con uno de esos aeropuertos no faltan. ' jesús moreno

Cinco personas 
fueron detenida 
por conducir 
bajo los efectos 
del alcohol

Según informó el Gobif 
Civil de Albacete, durante 
pasado fin de semana, la Gt 
dia Civil de Tráfico realizó 
total de 5 detenciones por c 
ducción bajo los efectos 
alcohol.

A la 1,55 de la madmj 
del sábado, la Guardia ( 
procedió a la detención, ei 
CC-3213, de J.M.M.G., delpro 
años, J.R.S.R., de 22 añoBe 
F.D.P., de 32 años. A 
horas del mismo día, J.T.® 
de 34 años y vecino de Cau® 
también fue detenido, cua^ 
circulaba por la CN-344. w, 
mismo, a las 12,15, el Do® 
camento de Alcaraz, detuwW 
A.G.G., vecino de AlbaJiaif 
que circulaba por la CN-W

Los conductores condu® 
bajo los efectos de bebidas ¡O® 
hólicas, infringiendo la Wl 
sobre Tráfico, Circulación^ 
Seguridad Vial. P '

Una niña de 13 
años resultó 
muerta por 
inahalación 
de gas

Según informaron fuentes del 
Gobierno Civil de albacete, la 
niña M.D.G.A., de 13 años de 
edad fue encontrada por su 
madre en el cuarto de baño de 
su domicilio, en estado agoni
zante, cuando estaba bañándose 
con una estufa de butano 
encendida en la misma habi
tación. la niña fue trasladada 
al centro médico de Pozohondo, 
loacalidad en la que residía, y 
posteriormente al hospital 
general de albacete, donde 
falleció. La inhalación de gas 
es la causa que con toda pro
babilidad provocó la muerte.

Se denuncia un 
robo en Hellín 
por valor de

- más de 160.000 
pesetas

En Hellín, J.A.R.M. denun
ció la sustracción de un rifle 
“Santa Bárbara”, un visor, un 
cargador, 9 cartuchos, DNI, tar
jetas de crédito, lotería y 2.000 
pesetas en metálico. Valora el 
rifle que, como los efectos cita
dos, se encontraba en el interior 
de su vehículo, en 160.000 
pesetas.

■ Cada uno de los con
cejales quiere hacer su gra
cias. Primero fue Juan Pont 
y ahora el responsable de 
Tráfico, Carlos Sempere.

■ A Pont no le quedó 
otra que al referirse al hora
rio de la verbena de Noche- 
vieja aseguró que no quieren 
hacer de este “baile” un 
encuentro de las “litronas”.

***
■ Lo que no sabemos es 

si estaba hablando de las de 
cerveza o las de champán....

* * *
■ Ahora el turno ha lle

gado a Carlos Sempere, que 
sin pensárselo dos veces ase
guró que el Plan de Tráfico 
de Navidad hubiera tenido 
más complicaciones si el 
próximo 5 de enero el Alba
cete hubiera jugado en casa.

***
■ Si hubiera sido así, el 

concejal de Tráfico estaba 
dispuesto a adelantar la 
cabalgata de los Reyes 
Magos. El cambio hubiera 
sido debido a que no coin
cidieran ambos aconteci
mientos: el desfile y la salida 
del campo de fútbol.

* * *
■ Mira que si hubiera sido 

así. Seguro que al concejal 
no le queda otra y celebra 
la cabalgata al mediodía. 

***
■ Publicidad desde luego 

sí hubiera tenido porque 
sería inédito. También es 
cierto que era lo que faltaba 
para desconcertar más a los 
chiquillos.

Carlos Sempere y su cabalgata.

3t( * ie

■ Y hablando de Reyes 
Magos. Parece que la Cor
poración está dipuesta a que 
el concejal Manuel Corles, 
alias Manuel de Paz, cambie 
ese día el traje de luces por 
las galas de sus Majestades 
de Oriente.

* * *

■ Y junto a él estaría, 
como siempre, Pepe 
Navarro, y con muchas posi
bilidades el concejal Juan 
Pont. Pues nada, a engala
narse y a que los niños 
disfruten. 

* * *
■ Para estos menesteres, 

la Alcaldía está perdonada. 
Jerez ya cumplió con esta 
función y además salió hasta 
en “Videos de primera”.

Se celebran las II Jornadas 
de Consumo en Caudete

CAUDETE (Efe).- La Ofi
cina Municipal de Información 
al Consumidor (OMIC) de la 
localidad albacetense de Cau
dete ha organizado las II Jor
nadas sobre Consumo, que se 
desarrollarán hasta el próximo 
día 20 del presente mes.

Los actos, que se celebrarán 
con motivo de estas jornadas 
tendrán lugar en la Casa de la 
Cultura de Caudete.

Fuentes de la Oficina Muni
cipal de Información al Con
sumidor informaron que las jor
nadas comenzarán con una con
ferencia que abordará el tema 
de “Los aceites y sus deriva
dos”, mientras que el próximo 
18 algunos miembros de la 
Sociedad Protectora de Anima
les y Plantas de Caudete ofre
cerán una degustación de dis-

a

70.939
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

kn 1

h
tintos platos y vinos bajo la Pj 
sentación de la cocinera 
nia Bordallo. J

Estas jomadas finaliza j 
próximo día 20 con una c , 
sobre “Prevención de ¡os P 
blemas de la columna ) . 
que correrá a cargo de 
en Neurología P*^^ '^Mi, 
sidad de Miami (EE.UU.)J 
Antonio López Fu®"^®^ ij

Las mismas fuentes ¿ 
ron que durante la ce 
de estas jornadas gn^* 
expuestos en la Casa 
los dibujos realizados^ ^ 
nos de los colegios d ^ 
el Instituto de En»» 
Medias de Caudete, 
bajos de los alumno 
que estar relaciona 
asunto de “El consu 
escuela”. .

Terminaciones y pt®’^^^
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SERVICIOS DE LIMPIEZA INWSJÍ
Extracción de pozos negros, fosas séptica ■ 
aguas, lodos. ronduc^o’^
Limpieza de tuberías, desatranques, 1
alcantarillado.
Limpieza de maquinaria, depósitos, pisem ■ ^^ ¡ 

LLAMENOS SIN COMPROMISO ^^
TeIf: 967-24 29 11 - Fax; 967 24¿J>^

Par


